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КХЛ как организация 
 

Сергей Паремузов: "Сборная обеднеет из-за оттока хоккеистов за океан? 
Хватит заниматься патриотическим популизмом!" (Sportbox.ru) 
Глава "Глобал Спорт Консалтинг", агент Сергей Паремузов рассказал о своем 
отношении к потолку зарплат и его последствиях 

перейти к статье 

С такими агентами-профессионалами, как у Мозякина, нашему хоккею и 
врагов не надо (Советский спорт) 
Виталий Славин разоблачает агента Сергея Паремузова.  

перейти к статье 

Агент Дементьев: в КХЛ драфтовать нужно только иностранцев. Для 
россиян больше свободы (Чемпионат.com) 
Хоккейный агент Алексей Дементьев поделился мнением о драфте в НХЛ и 
возможном возвращении драфта в КХЛ. 

перейти к статье 

Александр Матерухин: "Нужно ли минское "Динамо" в КХЛ? Даже не знаю. 
С одной стороны - нужен, а с другой - когда "Динамо" не было в КХЛ, то 
был сильный чемпионат Беларуси" (Tribuna (by.tribuna.com)) 
Экс-игрок минского "Динамо" Александр Матерухин поделился мнением о том, 
нужен ли клуб в КХЛ. 

перейти к статье 

Капризов и Сорокин проведут сезон-2020/21 в ЦСКА (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Капризов и Сорокин проведут сезон-2020/21 в ЦСКА  

перейти к статье 

Нефтегазовое доминирование в КХЛ наглядно (Sports.ru/tribuna) 
После покупки ЦСКА госкорпорацией Роснефть в ноябре 2011 года, дела у 
клуба пошли в гору (мягко говоря).  

перейти к статье 

Итоги и перспективы. КХЛ, Запад, Часть 1 (Sports.ru/tribuna) 
В прошлый раз я подверг анализу то, с чем команды восточной конференции 
завершили прошлый, "неоконченный" сезон 

перейти к статье 

Швейцарцы вслед за КХЛ вводят потолок зарплат, а также ослабляют 
лимит. В Россию тоже нужно пустить легионеров (Sport24.ru) 
Иначе мы проиграем конкуренцию за крутых иностранцев.  

перейти к статье 



 

 

Хартли получает в "Авангарде" около 100 млн рублей за сезон (Спорт. 
Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
По информации "БИЗНЕС Online", главный тренер "Авангарда" Боб Хартли 
получает около 100 млн рублей за сезон.  

перейти к статье 

Игорь Еронко во второй раз признан лучшим журналистом КХЛ (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
КХЛ выбрала лучшего журналиста по итогам сезона-2019/20 

перейти к статье 

Корреспондент Sport24 Дарья Тубольцева - в топ-5 журналистов КХЛ 
сезона-2019 (Sport24.ru) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) подвела итоги голосования клубов за 
лучших журналистов в сезоне-2019/20.  

перейти к статье 

Рижский клуб КХЛ "Динамо" пока не подписал соглашения со спонсорами 
(ТАСС) 
По словам председателя совета директоров "Динамо" Юриса Савицкиса, из-за 
этого клуб не может начать предметные переговоры с кандидатами на пост 
главного тренера 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Как проходит селекционная работа клубов КХЛ, Западная конференция 
(Чемпионат.com) 
Больше всех работы у аутсайдеров и действующего чемпиона. 

перейти к статье 

ЦСКА и СКА крутятся как могут, "Спартак" и "Динамо" готовы их 
подвинуть, "Торпедо" в своем репертуаре (Реальное время 
(realnoevremya.ru)) 
Трансферный гид КХЛ: Западная конференция 

перейти к статье 

Капризов и Сорокин могут остаться в ЦСКА. Сколько реально платят в 
"Авангарде". Почему Мозякин не продается как Гретцки (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Павел Лысенков делится инсайдерской информацией.  

перейти к статье 

Хоккей. KHL.ru: казалось, минское "Динамо" идет верной дорогой к 
неплохому результату в регулярном чемпионате (Прессбол (pressball.by)) 
Автор khl.ru Дмитрий Нестеров резюмировал сезон-2019/20 минского "Динамо".  

перейти к статье 

"Авангард" расстанется с Андригетто и Беком (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
"Авангард" расстанется с Андригетто и Беком  

перейти к статье 



 

 

"Авангард" угрожает легионерам ссылкой в Новокузнецк. Когда-то в 
Высшую лигу отправляли их президента Сушинского (Sport24.ru) 
Это попытка избавиться от Бека и Андригетто без компенсации.  

перейти к статье 

Секач - плюс, Андригетто и Бек - минус? Как изменится "Авангард"? 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Владислав Уткин  
Пока что именно такой вариант в этой истории видится наиболее вероятным. 
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Вокруг "Авангарда" война инсайдов: известны все зарплаты, только им 
уже сложно верить (Sports.ru/tribuna) 
После введения жесткого потолка зарплат плотину скрытности как будто 
пробило  

перейти к статье 

Ассистент генменеджера "Авангарда": "Хочется добиться, чтобы 
воспитанники клуба были на первых ролях" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Ассистент генменеджера "Авангарда": "Хочется добиться, чтобы воспитанники 
клуба были на первых ролях"  

перейти к статье 

"Авангард" рассмотрит новую программу подготовки хоккеистов в 
Академии клуба (Allhockey (allhockey.ru)) 
Совет директоров "Авангарда" рассмотрит новую программу подготовки 
хоккеистов в Академии клуба. 

перейти к статье 

Межсезонье Шарипзянова: женился во время коронавируса, перешел в 
"Авангард", подтянул в деревне татарский (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Интервью с экс-капитаном "Нефтехимика". 

перейти к статье 

"Ак Барс" планирует начать предсезонную подготовку 15 июля (Р-Спорт) 
Вадим Кузнецов. Казанский "Ак Барс" планирует начать подготовку к сезону 
КХЛ-2020/21 с 15 июля 

перейти к статье 

У "Салавата" сомнительные трансферы. Но в Уфе все равно остается 
команда топ-уровня (Gorobzor.ru) 
Ключевые приобретения совершили другие руководители.  

перейти к статье 

Ласьков: переговоры с Мозякиным велись профессионально (Р-Спорт) 
Переговоры о подписании нового контракта с нападающим Сергеем Мозякиным 
велись профессионально 

перейти к статье 

Агент Мозякина: переговоры получились неоднозначными. Доволен, что 
история завершилась (Чемпионат.com) 



 

 

Хоккейный агент Сергей Паремузов рассказал о заключении нового контракта 
Сергея Мозякина с магнитогорским "Металлургом". 

перейти к статье 

Паремузов: клубы КХЛ проявляли интерес к Мозякину, но игрок решил 
остаться в "Металлурге" (ТАСС) 
Во вторник магнитогорский клуб объявил о подписании нового контракта с 39-
летним форвардом сроком на один сезон 

перейти к статье  

Воробьев: Мозякин важен для "Металлурга" и как игрок, и как пример для 
молодых хоккеистов (ТАСС) 
Нападающий продлил контракт с магнитогорским клубом на один сезон 

перейти к статье 

Зарплата Мозякина снизилась на 130 млн рублей по сравнению со старым 
контрактом (Чемпионат.com) 
Зарплата Сергея Мозякину составит 50 млн рублей 
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У Сергея Мозякина тоже есть потолок (Коммерсантъ. Новости Online) 
Лучший бомбардир КХЛ пошел на большие уступки по новому контракту и 
остался в "Металлурге"  
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Мозякину срубили контракт со 180 миллионов почти в четыре раза. Но он 
наконец подписался с "Магниткой" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Окончания главной трансферной саги межсезонья - ветеран "Металлурга" 
остается в команде еще на год. 
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Распродажа в "Магнитке": как клуб вписывается в потолок зарплат КХЛ 
(Известия (iz.ru)) 
"Металлург" вынужден избавляться от массы игроков с крупными контрактами  

перейти к статье 

Обзор дня: Конфликт с легионерами: отправит ли "Авангард" своих 
самых дорогих игроков в Новокузнецк? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Хоккей. Максим Сидоренко: не будем своих подкалывать. Просто за 
представителями табличного подвала нужен глаз да глаз (Прессбол 
(pressball.by)) 
Единственный белорусский рефери в КХЛ Максим Сидоренко рассказал о 
судействе минского "Динамо".  

перейти к статье 

 
Трансферы клубов 

 



 

 

Топ трансферов недели. В КХЛ будет братское дерби Гудачеков 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Братья Гудачеки сыграют друг против друга, "Северсталь" вернула двух 
динамовцев. KHL.ru - о самых заметных переходах минувшей недели. 
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"Металлург" подписал новый контракт с Мозякиным на один сезон (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Магнитогорский "Металлург" подписал контракт на один сезон с нападающим 
Сергеем Мозякиным 

перейти к статье 

"Металлург" заключил пробные контракты с тремя игроками (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Магнитогорский "Металлург" заключил пробные контракты   

перейти к статье 

"Трактор" заключил новый контракт с защитником Карпухиным 
(Чемпионат.com) 
"Трактор" заключил новый контракт с защитником Ильей Карпухиным  

перейти к статье 

"Авангард" обменял Минеева в "Сочи" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
"Авангард" обменял защитника Максима Минеева в "Сочи" на денежную 
компенсацию.  

перейти к статье 

Экс-капитан "Сибири" Александр Логинов стал игроком "Нефтехимика" 
(Чемпионат.com) 
"Нефтехимик" заключил однолетний контракт с защитником Александром 
Логиновым  

перейти к статье 

СКА подписал новый контракт с Ярославом Дыбленко (Чемпионат.com) 
Хоккейный клуб СКА подписал новый контракт с защитником Ярославом 
Дыбленко  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Итоги сезона: "Алтай" (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Пресс-служба Молодежной хоккейной лиги продолжает серию материалов об 
итогах 11-го сезона для всех команд.  

перейти к статье 

Алексей Коледаев - главный тренер "Кузнецких Медведей" (Sport-42.ru) 
Сформирован тренерский штаб молодежной хоккейной команды Новокузнецка. 

перейти к статье 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 



 

 

 
Михаил Бирюков: живу командой 24 часа в сутки уже на протяжении двух 
лет (Allhockey (allhockey.ru)) 
Чемпион мира 2008 и 2012 годов Михаил Бирюков в большом интервью 
AllHockey.Ru рассказал про специфику генеральным директором. 

перейти к статье 

"Сказал англичанам, что им даже не стоит пытаться вступить в КХЛ. 
Слишком дорого". Российский хоккеист - о выступлении в Британии 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Форвард Николай Лемтюгов рассказал о своей игре за английский "Шеффилд" и 
о том, как отговорил его владельца от попытки вступить в КХЛ.  

перейти к статье 

"Ижсталь" будет клубом-партнером "Сочи" в ВХЛ в новом сезоне (Р-
Спорт) 
Ижевская "Ижсталь" стала партнером "Сочи" в Высшей хоккейной лиги (ВХЛ), 
сообщается на сайте клуба КХЛ. 

перейти к статье 

Иностранные хоккеисты из НХЛ и АХЛ, которых ждут в клубах КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Кто из игроков НХЛ и АХЛ может пополнить российские команды?  

перейти к статье 

Кристерс Гудлевскис: "В КХЛ больше думают об обороне, в Германии 
хоккей более атакующий" (Sports.ru) 
Гудлевскис сравнил стиль хоккея в КХЛ и немецком чемпионате (DEL). 

перейти к статье 

"Такое впервые за 200 лет": Панарин, Хачанов, Медведев, Кириленко, 
Мозгов, Джикия и Ramzes666 о спорте после пандемии (Forbes.ru) 
Новый выпуск Forbes Digest посвящен индустрии спорта в условиях 
самоизоляции.  
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НХЛ досрочно завершила регулярный чемпионат и проведет плей-офф с 
24 клубами (Life.ru) 
Игры будут проходить в двух городах. 
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Овечкин взял "Морис Ришар Трофи". Обладателя Кубка Стэнли мы узнаем 
в октябре. Как НХЛ выходит из кризиса (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Обозреватель "Матч ТВ" рассказывает о том, по какому плану НХЛ возобновит 
свой сезон 2019-20.  
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НХЛ не собирается разрешать клубам подписывать новых игроков в 
текущем сезоне (Чемпионат.com) 
Заместитель комисcара Национальной хоккейной лиги Билл Дэйли, рассказал, 
что лига по-прежнему придерживается мнения, что было бы несправедливо 
разрешать клубам подписывать новых игроков в текущем сезоне.  

перейти к статье 



 

 

Разное 
 

ИИХФ готовится к ЧМ-2021 по хоккею в Латвии и Белоруссии (Санкт-
Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru)) 
Конец мая в хоккейном мире - время напряженное, с падениями и взлетами.  
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Барабанов пожертвовал 1 млн рублей на поддержку юных хоккеистов с 
инвалидностью (Чемпионат.com) 
Нападающий клуба НХЛ "Торонто Мэйпл Лифс" Александр Барабанов 
пожертвовал 1 млн рублей на поддержку юных хоккеистов с инвалидностью.  

перейти к статье 

Иван Пилявский: люди чаще ходят на хоккей, а не в театр, потому что не 
знают результата (Allhockey (allhockey.ru)) 
Диктор и ведущий домашних матчей нижегородского "Торпедо" Иван Пилявский 
рассказал корреспонденту AllHockey.Ru о своей работе на играх команды КХЛ  

перейти к статье 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Сергей Паремузов: "Сборная обеднеет из-за оттока хоккеистов за океан? 
Хватит заниматься патриотическим популизмом!" (Sportbox.ru, Москва, 26 
мая 2020) 
Глава "Глобал Спорт Консалтинг", агент Сергей Паремузов рассказал о своем 
отношении к потолку зарплат и его последствиях, а также объяснил, почему 
Сергей Мозякин так и не вернулся в НХЛ. 
- Ваше отношение к потолку зарплат в 900 миллионов рублей?  
- Он должен быть, хотя с точки зрения агентского бизнеса наши доходы 
существенно падают. Понятно, что чем выше зарплата игроков, тем больше 
доход у представителей. И кто-то может думать, что все зря. Но это 
недальновидный взгляд. Главное, чтобы хоккей был жив и развивался, а это 
возможно только, когда все участники соревнования имеют примерно равные 
возможности. Так что сам институт потолка зарплат поддерживаю, вопрос лишь 
в конкретной сумме. Теоретически потолок зарплат это один из важнейших 
пунктов коллективного договора между лигой и профсоюзом, лига у нас есть, 
нормального профсоюза, увы, - нет. Так как его нет, то вопрос решался 
единолично клубами. Такова реальность, с ней надо смириться. Теперь надо 
хотя бы сезон провести с новым регламентом, посмотреть, как изменится 
ситуация. 
Главное, чтобы потолок не был фиктивным. Например, если его повысить до 
1,3 миллиарда рублей, как предлагали некоторые клубы, то можно было бы 
считать, что его нет. 900 миллионов - сумма, которая способствует переходам 
дорогостоящих игроков из одного клуба в другой, а значит конкуренция должна 
возрасти. С другой стороны, многие команды могут только мечтать о бюджете в 
900 миллионов рублей. Возьмем ту же "Сибирь", у которой платежная 
ведомость не превышает 700 миллионов. При этом клуб показывает неплохие 
результаты. Потолок - тактическая мера. Стратегическая задача - организовать 
процесс таким образом, чтобы для всех клубов потолок был достижимым. В 
этой связи еще более важная вещь - пол, который также приняли. Он нужен, 
чтобы в лиге больше не было клубов, которые влачат жалкое существование и 
все равно работают. Сожалею, что многие команды ушли из КХЛ, но мы все-
таки говорим о спорте высших достижений, для которого нужны 
соответствующие финансовые возможности. 
- Законно ли, что пересматриваются действующие контракты?  
- По регламенту клуб имеет право расторгнуть договор с игроком в любое 
время, выплатив ему соответствующую компенсацию. После этого хоккеист 
имеет право вести переговоры с любым клубом, в том числе и с бывшим. 
Правового беспредела в этом нет, все по закону. 
- Могут ли клубы за счет бонусов увеличивать платежную ведомость?  
- В рамках 180 миллионов рублей. К сожалению, на сегодняшний момент не 
существует методики, которая позволила как-то по-другому ограничить сумму 
бонусов. Если бы их вообще не считали, то понятно, что клубы бы прописывали 
в контрактах 50 миллионов рублей за одно результативное действие и потолок 
зарплат был лишь формальностью. Можно спорить 180 миллионов - много или 
мало, но на этот вопрос ответ даст только время и сезон. Действительно за 
счет бонусной части можно увеличивать зарплату игрокам и как-то обходить 
потолок зарплат, но сильно тут тоже не развернешься. 
- Есть опасение, что появится "черный рынок"?  



 

 

- Лично мне никто из руководителей не предлагал работать в серую или по 
каким-то обходным схемам. Не могу говорить за коллег, но думаю, что и с ними 
вряд ли что-то подобное обсуждали. Возможно, что-то будет делаться в 
"серую", но это лишь "отрыжка", а не полноценное дыхание. Сейчас уже даже 
нет повального теневого рынка аренды, о котором раньше только и говорили. 
Может быть, случаются лишь единичные случаи, которые не носят массового 
характера. Хотя не понимаю, почему аренду не легализуют, не вижу в этом 
ничего плохого. 
- Массовый отъезд россиян в НХЛ - последствие снижения уровня зарплат в 
КХЛ.  
- Абсолютная ложь! Большинство игроков переходят в лучшую лигу мира не по 
меркантильным соображениям, а исключительно ради развития карьеры и 
достижения спортивных результатов. Даже с потолком зарплат большинство 
ребят в КХЛ получали бы больше, чем в НХЛ. Особенно, кто едет на контракт 
новичка. Что касается молодых парней, то о деньгах вообще смешно говорить. 
Не надо делать из этого трагедию. 
- Сборная теперь обеднеет, так как НХЛовцы точно не поедут на ближайшие 
чемпионаты мира и Олимпиаду.  
- Давайте не будем заниматься патриотическим популизмом! Глобально 
уровень развития хоккея в стране определяется уровнем развития внутреннего 
чемпионата. Сборные никуда не убегут. А что вы предлагаете? Закрыть 
границы? Обуть всех в сапоги? 
- Раньше было возможно удержать ребят большими зарплатами. Будь Сергей 
Мозякин помоложе в нынешних условиях он бы, может быть, снова попробовал 
себя в НХЛ. Сейчас клубы КХЛ лишились даже экономических рычагов, а 
пострадает сборная.  
- Если говорить о молодых хоккеистах, то их доходы не входят в потолок 
зарплат. Все зависит от клуба. Кто-то дает ребятам развиваться. Но у 
большинства парней примерно одна и та же история. Человек играет в 
молодежке, потом, только потому что клубы обязаны привлекать к основе 
молодых, попадает в главную команду, где два года сидит на попе ровно, после 
чего ему это надоедает, и он логично пытается пробиться в НХЛ через низшие 
лиги. Некоторым, как Денисенко, везет, они играют несколько лет в первой 
команде, становятся лидерами молодежной сборной, привлекаются в первую 
сборную, после чего уезжают в НХЛ. Я бы не сваливал всех под одну гребенку, 
и уж точно, говоря об оттоке игроков на Запад, не валил все на потолок 
зарплат. Надо каждый случай рассматривать отдельно. Некоторые клубы и 
правда дают унизительные зарплаты молодым ребятам. Дворники в Москве 
больше получают. Но опять же нельзя говорить, что это происходит везде и со 
всеми. Наверное, в каких-то случаях есть экономическая составляющая, в 
каких-то нет. 
- Но в этом сезоне в Америку поехали, в том числе и лидеры сборной страны.  
- Ради Бога! Мы живем в 21 веке, в котором люди имеют возможность 
самореализовываться, где хотят. Хоть в Белоруссии, хоть в России, хоть в 
Америке, хоть в Швеции. Квасной патриотизм достал! Может быть, хватит 
фокусировать весь хоккей на непонятные чемпионаты мира, куда приезжают те, 
кто не может добиться успеха в своих внутренних чемпионатах. Пора уже дать 
хоккею спокойно развиваться без бесконечный пауз на Евротуры, "кофе-
брейки" и другие непонятные перерывы. Почему бы Кубок Гагарина не 
разыгрывать также, как это делают в НХЛ? Кто не прошел в следующий этап 
плей-офф, едет на чемпионат мира. Заодно посмотрим уровень тех, кто 
вылетел у нас, и у них. А КХЛ уже пора играть до конца мая. Сборная будет 



 

 

поднимать престиж страны, а Кубок Гагарина станет более коммерчески 
привлекательным. Понимаю, если бы мы делали паузы раз в четыре года ради 
того, чтобы сыграть на Кубке Канады, куда приедут все сильнейшие. А 
чемпионат мира - разве борьба сильнейших с сильнейшими? На мой взгляд, 
это борьба сильнейших с неудачниками НХЛ. Получается не очень честно. А 
мы все переживаем, что не найдем ребят для сборной, видите ли, они все 
уехали в НХЛ. 
Может быть, для людей, которые не очень разбираются в хоккее, победа на 
Олимпиаде была важна и справедлива. Но профессионалы, которые находятся 
в отрасли... В общем зачем самим себя обманывать. Не надо переживать, что 
люди хотят самореализоваться в лучшей лиге мира. 
- ЦСКА, судя по всему, страдает от потолка зарплат больше всего?  
- СКА тоже нелегко. Теперь придется жить по новым правилам. Страдают ли 
они? Это вопрос к руководителям. 
- По крайней мере, от ЦСКА мы слышим больше всего недовольства.  
- Не очень этого понимаю. Решение о потолке зарплат было принято около 2,5 
лет назад. У менеджеров было время подготовиться. Так работайте! 
Подстраивайтесь под новые реалии. Возможно, кто-то считал, что как обычно 
получится договориться в последний момент и сделать потолок зарплат 1,3 
миллиарда, например. Лига заняла принципиальную позицию и правильно 
сделала. Кто заранее не был готов к трудностям, естественно будет их сложнее 
переживать. 
- Получается, что вы заранее не предусмотрели ситуацию понижения контракта 
с Сергеем Мозякиным?  
- Давайте не подгонять вопрос под ответ. У Сергея Валерьевича закончился 
контракт. По сути, переговоры ведутся с чистого листа. Так что трудности 
переговоров не имеют отношения к потолку зарплат. У нас в принципе мало 
клиентов, которым пришлось пересматривать условия договора. Так 
сложилось. Не надо искать заговора в этом совпадении. 
- Почему Сергей Валерьевич так и не предпринял еще одну попытку 
закрепиться в НХЛ?  
- Говорили с ним на эту тему. Не думаю, что Сергей сильно сожалеет об этом, 
так сложилась жизнь. Хотя лучше спросить у него. Карьера в России от сезона к 
сезону шла по нарастающей. Все финансовые и бытовые вопросы клубы 
решали, поэтому ему было очень комфортно. Не вижу большой драмы в этой 
ситуации. Не сложилось и не сложилось. 
- На сколько в среднем урезаются зарплаты?  
- Этот вопрос лучше задать лиге. У них должны быть все данные. Что касается 
моих клиентов, то все по-разному. Но, конечно, доходы падают. Дело ведь не 
только в потолке зарплат, но и в неблагоприятной экономической ситуации в 
стране. 
- Вы не согласны, что зарплаты были завышены, а сейчас они просто 
становятся более объективными?  
- Как говорится, базар цену скажет. Значит экономика раньше позволяла 
платить людям большую зарплату. Спонсоры имели доход, который могли 
тратить на хоккейные клубы. Думаете, Тимченко или Рашников включали 
печатный станок, чтобы выплатить зарплату хоккеистам? Понятно, что у 
условного спортсмена, который за сезон получал 120 миллионов рублей, а 
сейчас будет зарабатывать 40, уровень мастерства не снизился. Скорее всего, 
даже без потолка зарплат, учитывая экономические процессы в стране, многие 
контракты хоккеистов были бы сильно урезаны. Мы все живем по законам 
рынка. Сейчас ни один клуб, даже без потолка зарплат, не предложил бы 



 

 

нашему условному хоккеисту 120 миллионов рублей за сезон. Значит раньше 
деньги на такую зарплату были. 
- Как изменится жизнь в следующем сезоне?  
- Вырастет спортивная составляющая, которой очень не хватало в последние 
несколько лет. Надеюсь, теперь принцип конкуренции будет доминирующим. 
Хотя бы до сезона не будем знать, кто выйдет в финал на Западе. 
- Люди переживают, что потолок зарплат приведет к усреднению качества 
хоккея.  
- Возможно, поначалу уровень просядет. Но затем неизбежно должен пойти 
подъем. Тут надо оценивать последствия в динамике. Делать выводы по итогам 
нескольких сезонов. Должна раскрыться молодежь, появятся новые звезды. 
Сколько можно как карты в колоде тасовать одних и тех же легионеров? 
- Кто выиграет от потолка зарплат?  
- Весь наш хоккей. Станет понятно кто есть кто, с точки зрения управления 
клубами. Посмотрим, кто из менеджеров профессионально подходит к своим 
обязанностям. Потому что сейчас у руководителей начнется реальная работа. 
- Пока менеджеры "Динамо" выигрывают. Им удалось в нынешних реалиях 
собрать суперзвено Яшкин-Шипачев-Кагарлицкий.  
- В теории все так и выглядит. Эта троица должна претендовать на звание 
лучшей в сезоне. Но, все гладко на бумаге, да забыли про овраги. Сезон 
покажет. 
- Вы согласны, что с учетом потолка зарплат, вырастет пропасть между 
лидерами и средними игроками. Та же вышеупомянутая троица - половина 
зарплатной ведомости клуба.  
- Посмотрите на доходы игроков НХЛ. В том же "Вашингтоне" Овечкин получает 
около 10 миллионов долларов, а есть ребята, кто и миллиона не зарабатывает. 
Это уже вопрос внутренней организации клуба. Расслоение имеет место, но с 
дорогостоящих ребят и спрос больше. К таким моментам также придется 
привыкать. 
- Вы много критиковали бывшего главу КХЛ Дмитрия Чернышенко. Алексей 
Морозов вам нравится больше?  
- При всей личной симпатии к Алексею Алексеевич, как к человеку и игроку, 
сложно сказать, каким он будет управленцем. Пока вроде бы он все делает 
правильно. Что касается Чернышенко, то еще раз поясню свою позицию. Ему 
сверху дали поручение возглавить хоккей... К сожалению, такие правила в 
чиновничьем мире. Возможно, в медийной сфере он - уважаемый человек, но 
хоккей ему был явно не столь интересен. Морозов - сверхуважаемый человек в 
хоккейном мире. Искренне желаю ему удачи.  

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI1192843_Sergej_Paremuzo
v_Sbornaja_obednejet_iz_za_ottoka_khokkeistov_za_okean_Khvatit_zanimatsa_pat
rioticheskim_populizmom 

Похожие сообщения (6): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 26 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

С такими агентами-профессионалами, как у Мозякина, нашему хоккею и 
врагов не надо (Советский спорт, Москва, 26 мая 2020) 
Виталий Славин разоблачает агента Сергея Паремузова.  

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI1192843_Sergej_Paremuzov_Sbornaja_obednejet_iz_za_ottoka_khokkeistov_za_okean_Khvatit_zanimatsa_patrioticheskim_populizmom
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI1192843_Sergej_Paremuzov_Sbornaja_obednejet_iz_za_ottoka_khokkeistov_za_okean_Khvatit_zanimatsa_patrioticheskim_populizmom
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI1192843_Sergej_Paremuzov_Sbornaja_obednejet_iz_za_ottoka_khokkeistov_za_okean_Khvatit_zanimatsa_patrioticheskim_populizmom
https://allhockey.ru/news/show/385735-Agent_chempionat_mira_eto_bor_ba_sil_nejshih_s_neudachnikami_NHL
https://www.championat.com/hockey/news-4046569-paremuzov-dostal-kvasnoj-patriotizm-hvatit-fokusirovatsja-na-neponjatnye-chempionaty-mira.html
https://www.sports.ru/hockey/1085759591.html


 

 

Не устаю поражаться, сколько же в нашей хоккейной семье людей, которые 
умножают два на два, получают пять и искреннее называют себя 
профессионалами. Прежде приходилось разоблачать генменеджеров клубов 
КХЛ, легко жонглирующих миллиардами народных денег, назначая 
никудышным игрокам зарплаты от двух-трех миллионов рублей в месяц. 
Сегодня выведем на чистую воду агентов.  
Дамы и господа, встречайте! Сергей Паремузов ! 
Что агент Сергея Мозякина, совсем недавно самого высокооплачиваемого 
спортсмена современной России, наговорил в интервью, которое я обнаружил 
сегодня в сети, заслуживает разбора по цитатам. 
Приступаем. 
Об отъезде молодежи в НХЛ:  
 "Даже с потолком зарплат большинство ребят в КХЛ получали бы больше, чем 
в НХЛ. Особенно, кто едет на контракт новичка. Что касается молодых парней, 
то о деньгах вообще смешно говорить".  
О контрактах молодежи в КХЛ: 
 "Некоторые клубы и правда дают унизительные зарплаты молодым ребятам. 
Дворники в Москве больше получают".  
То есть то, что молодежи в НХЛ платят смешные деньги - это нормально, а в 
КХЛ - нонсенс? И покажите мне столичного дворника, который на руки в месяц 
получает хотя бы от 60 тысяч рублей. 
А главное - с какого перепуга "большинство этих ребят" будучи по сути 
госслужащими в КХЛ, которая без денег госкомпаний мгновенно рухнет, могут 
получать больше - заметьте, агент не употребил слово "зарабатывать"! - чем в 
НХЛ? Целиком частной структуре, которая не просто не висит на шее двух 
государств мертвым грузом, а ежегодно переводит в казну США и Канады 
миллиарды долларов в виде разных налогов. Ну да, там деньги считать умеют, 
два на два помножить способны. 
Читаем далее: 
"Квасной патриотизм достал! Может быть, хватит фокусировать весь хоккей на 
непонятные чемпионаты мира, куда приезжают те, кто не может добиться 
успеха в своих внутренних чемпионатах. Пора уже дать хоккею спокойно 
развиваться без бесконечных пауз на Евротуры, "кофе-брейки" и другие 
непонятные перерывы".  
Песня! Сказка! 
Неужели уважаемый профессионал, к каковым он ниже себя ничтоже 
сумняшеся причисляет, именно так и думает? И что плохого в квасе? Том, 
который при СССР из бочек в каждом дворе наливали. Или мы в России 
должны быть патриотами мерзкой сладкой жижи - коки-пепси? 
Вот что реально достало, так это призывы "дать хоккею спокойно развиваться". 
Так дайте, господин Паремузов. Дайте! Кто вам мешает? Откройте свою лигу на 
ваши собственные деньги, подтяните в нее частные клубы ваших соратников-
единомышленников и играйте без пауз хоть с августа по июнь! Что проще-то! 
Но нет, вы же все без государства никуда! Хотя постоянно на НХЛ киваете. 
"Непонятные чемпионаты мира"... А кто вас, господин Паремузов, уполномочил 
от всех вещать? Ну да, я понимаю, вы прекрасно вместе с вашими клиентами 
продолжаете, в отличие от всей страны, жить при развитом социализме, когда 
принято было заявлять "в едином порыве", а большинство советских людей не 
зарабатывали деньги, а получали. Вот только получали они в СССР гроши по 
строгой тарифной сетке, а вы сейчас - народные миллионы втихаря гребете! 
Порой больше, по вашему же признанию, чем в приватизированной НХЛ. 
Ничего не скажешь - здорово устроились! 



 

 

Непонятные... Да эти чемпионаты мира - единственное, что не дает основной 
массе жителей России забыть о существовании хоккея в принципе! Неужели вы 
не в курсе, что трансляции ЧМ всегда собирают запредельный телерейтинг на 
основных телеканалах? Если бы не ЧМ, хоккея на "России" и Первом, за 
исключением нескольких матчей декабрьского Евротура, не было бы вовсе! 
Если не в курсе, то какой же вы профессионал?! 
Да чего далеко ходить. Знаете, господин Паремузов, какие спортивные 
трансляции собрали наибольшую аудиторию в этом году? Тоже не знаете? Ну 
как же так, а легко рассуждаете о планетарных вещах... Подскажу вам, сколько 
будет дважды два. 
Первое место  
5 января. Хоккей. Молодежный ЧМ. Первый канал (!!!). Финал. Россия - Канада. 
Доля - 18,7. Рейтинг - 5,6. 
Думаете, это потому что Россия - Канада? Опять в молоко! 
Второе место - тоже у хоккея!  
4 января. Молодежный ЧМ. Первый канал. Россия - Швеция. Доля - 11,0. 
Рейтинг - 3,7. 
Сергей Паремузов  
Позади остались многочисленные лайвы с ЧМ по биатлону, фигурному катанию 
и прочим лыжам. Футбола в топ-10 нет от слова совсем. 
А какие телерейтинги у КХЛ? Как всегда, не в курсе? В пределах статистической 
погрешности! Иначе говоря, их нет. Либо, чтоб обнаружить их, понадобится 
микроскоп. Потому ваша следующая цитата заслуживает быть увековеченной в 
граните: 
"Почему бы Кубок Гагарина не разыгрывать так же, как это делают в НХЛ? Кто 
не прошел в следующий этап плей-офф, едет на чемпионат мира. Заодно 
посмотрим уровень тех, кто вылетел у нас, и у них. А КХЛ уже пора играть до 
конца мая. Сборная будет поднимать престиж страны, а Кубок Гагарина станет 
более коммерчески привлекательным".  
Ну как после подобных фраз в очередной раз не удостовериться, что вы - все 
те, кто так или иначе состоит на прикорме в эрзац-профессиональном спорте 
России, роскошно существуете в параллельной реальности! 
Почему не разыгрывать, как в НХЛ, вопрошаете? Еще раз: что может быть 
проще - скиньтесь со своими соратниками-единомышленниками по миллиарду - 
другому рублей и учредите свою собственную частную лигу. Как НХЛ. И 
дерзайте! 
Совсем смешно, если не грустно, читать о коммерческой привлекательности 
Кубка Гагарина в мае. Неужели вы, господин Паремузов, все это утверждаете 
на полном серьезе? Неужели вы полагаете, что местечковое событие вроде 
полуфиналов или финала Кубка Гагарина будет кого-то волновать в России, 
когда идет чемпионат мира? Со сборной с Панариным и Овечкиным, Малкиным 
и Ковальчуком, Гусевым и Кучеровым, Василевским и Бобровским, Тарасенко и 
Капризовым, Свечниковым и Сергачевым, Задоровым и Проворовым ? Если 
даже молодежный ЧМ убрал вашу КХЛ в одну калитку... 
Нет, неужели вы действительно так думаете? И после этого считаете себя 
профессионалом? 
Следующий перл: 
"А чемпионат мира - разве борьба сильнейших с сильнейшими? На мой взгляд, 
это борьба сильнейших с неудачниками НХЛ. Получается не очень честно".  
Вообще не понял. Сильнейшие - это кто? Кто Кубок Гагарина, что ли, выиграл? 
А вы, господин Паремузов, в курсе, что на ЧМ-2018 в нашей сборной не было 
ни одного игрока из клуба-чемпиона из Казани? Тоже не в курсе? 



 

 

Что "не очень честно"? Наоборот, все предельно честно! Это при СССР у нас 
были особые условия, когда мы могли готовить к ЧМ сборную 11 месяцев. А 
канадцы, американцы, шведы, финны комплектовали команды на флажке из 
вылетевших из Кубка Стэнли игроков. 
Но сейчас-то все абсолютно в одинаковых условиях! И действительно: играют 
сильнейшие против сильнейших. Из тех, кто доступен в этот момент. А 
доступны, между прочим, после того как старт ЧМ сдвинули ближе к середине 
мая, игроки 27 клубов НХЛ! Причем все они на пике формы и амбиций - после 
вылета из Кубка Стэнли энхаэловцы получают возможность реабилитироваться 
в сборной. 
Это вам не Кубок мира, который вы почему-то, видимо, как большой профи 
назвали Кубком Канады. Предсезонный североамериканский междусобойчик, 
нужный разве что барыгам НХЛ, а игрокам только лишний напряг перед 
стартом длинного сезона. Последняя сходка в Торонто с потешными сборными 
Европы и молодых звезд Канады/США вылилась в такой же отстой, как давно 
всех доставшие Матчи звезд. 
Тем временем мы добрались до сокровенного: кто профессионал в отрасли, а 
кто - не очень: 
"Может быть, для людей, которые не очень разбираются в хоккее, победа на 
Олимпиаде была важна и справедлива. Но профессионалы, которые находятся 
в отрасли... В общем зачем самим себя обманывать".  
М-да. Вот так профессионал... А наш профи в курсе, какое событие ИИХФ 
назвала главным в своей более чем столетней истории? Какую викторию в 
США считают величайшей в спортивной - и не только! - летописи страны? 
Подсказка: профессионалы в том турнире не участвовали. 
Или что: три олимпийских золота, добытых Третьяком, Фирсовым, Давыдовым, 
Кузькиным, Рагулиным, Хомутовым, не заслуживают уважения? Ибо победы на 
Играх без участия НХЛ "профессионалы, которые находятся в отрасли" считают 
неважными и несправедливыми? 
Вот так, Херб Брукс, Аркадий Чернышев, Анатолий Тарасов, Виктор Тихонов, 
Олег Знарок: не надо себя обманывать! 
Ну и напоследок - еще о буднях в параллельных мирах развитого социализма-
коммунизма спортивных профи-миллионеров - долларовых! - за наш с сами 
счет: 
"Понятно, что у условного спортсмена, который за сезон получал 120 
миллионов рублей, а сейчас будет зарабатывать 40, уровень мастерства не 
снизился. Скорее всего, даже без потолка зарплат, учитывая экономические 
процессы в стране, многие контракты хоккеистов были бы сильно урезаны. Мы 
все живем по законам рынка. Сейчас ни один клуб, даже без потолка зарплат, 
не предложил бы нашему условному хоккеисту 120 миллионов рублей за сезон. 
Значит, раньше деньги на такую зарплату были".  
Каково? Оказывается, КХЛ живет по законам рынка?! Это что за рынок такой, 
если все члены организации под вывеской КХЛ по сути госслужащие! Если КХЛ 
"живет по законам рынка", так отклейтесь, наконец, от региональных бюджетов 
и средств госкомпаний - и шуруйте в открытое море частной инициативы и 
неограниченных возможностей! 
Если КХЛ "живет по законам рынка", почему в ней повсеместно зарплаты 
игроков и тренеров завышены в разы?! А иначе что тут делают многочисленные 
иностранцы из благополучных стран, где средние зарплаты граждан, 
действительно, устанавливаемые рынком, в разы больше, чем у нас. Например, 
в Финляндии, чьи легионеры оккупировали КХЛ, средний оклад в месяц 3 313 
евро - это почти в шесть раз выше, чем в России! 



 

 

Потому я и твержу постоянно о параллельной реальности. Так как в КХЛ 
рынком никогда и не пахло, игроки сейчас легко соглашаются на кастрацию в 
разы их космических, ничем необоснованных контрактов. Как это сделал 
сегодня Мозякин, спикировавший со 180 млн рублей в год на 50 миллионов. 
Оно и понятно: на планете Земля нигде больше, чем в России, 95 процентов 
игроков КХЛ не получат. От слова никогда! Ну а какие претензии к хоккеистам: 
дают - бери. Врачи, учителя, воспитатели в детсадах, нянечки и прочие 
бюджетники перебьются. Надо в первую очередь профессиональных 
спортсменов-госслужащих сытно накормить.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:945586 

К заголовкам сообщений 

Агент Дементьев: в КХЛ драфтовать нужно только иностранцев. Для 
россиян больше свободы (Чемпионат.com, Москва, 26 мая 2020) 
Хоккейный агент Алексей Дементьев поделился мнением о драфте в 
Национальной хоккейной лиге и возможном возвращении драфта в 
Континентальной хоккейной лиге. 
"CHL Import draft планируется на 30 июня 2020 года. По поводу драфта НХЛ 
этого года никаких точных дат неизвестно. Скауты об этом ничего не знают, но 
готовятся, просматривают видео игр кандидатов, проводят с ними 
видеоинтервью. Поверьте, игрокам драфт не нужен. Только командам! 
Я противник драфта КХЛ для российских игроков. Пусть школы подписывают 
нужных им выпускников - остальные НСА без обременений. В КХЛ драфтовать 
нужно только иностранцев. Больше свободы для россиян - со временем будет 
больше игроков на рынке", - написал Дементьев в "Твиттере".  

https://www.championat.com/hockey/news-4046547-agent-dementev-v-khl-draftovat-
nuzhno-tolko-inostrancev-dlja-rossijan-bolshe-svobody.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Александр Матерухин: "Нужно ли минское "Динамо" в КХЛ? Даже не знаю. 
С одной стороны - нужен, а с другой - когда "Динамо" не было в КХЛ, то 
был сильный чемпионат Беларуси" (Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 26 
мая 2020) 
Экс-игрок минского "Динамо" Александр Матерухин поделился мнением о том, 
нужен ли клуб в КХЛ. 
Ранее стало известно, что "зубры" испытывают финансовые проблемы. Позже 
"Динамо" выступило с заявлением, в котором сообщило, что гарантирует свое 
участие в следующем сезоне КХЛ. 
- Сейчас сгустились тучи над минским "Динамо", у которого есть определенные 
финансовые трудности. Как думаете, нужен ли этот клуб в КХЛ?  
- Даже и не знаю. С одной стороны - нужен, а с другой - когда "Динамо" не было 
в КХЛ, то был сильный чемпионат Беларуси. Если бы он и сейчас был таким же, 
то можно было бы обходится и без "Динамо". Но в данный момент в экстралиге 
совсем другие условия, куча лимитов и поэтому "Динамо" в КХЛ больше нужно, 
чем нет. Есть к чему стремиться молодым игрокам, есть мечта попасть хотя бы 
для начала в КХЛ. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:945586
https://www.championat.com/hockey/news-4046547-agent-dementev-v-khl-draftovat-nuzhno-tolko-inostrancev-dlja-rossijan-bolshe-svobody.html
https://www.championat.com/hockey/news-4046547-agent-dementev-v-khl-draftovat-nuzhno-tolko-inostrancev-dlja-rossijan-bolshe-svobody.html
https://allhockey.ru/news/show/385738-Agent_Dement_ev_v_KHL_draftovat_nuzhno_tol_ko_inostrancev
https://www.hockey-world.net/khl/228933-aleksej-dementev-ya-protivnik-drafta-kkhl-dlya-rossijskikh-igrokov


 

 

- Если все же так случится, каким будет белорусский хоккей без "Динамо" в 
КХЛ? Как это может отразиться на нашем хоккее?  
- Многие игроки, которые не попадут в другие клубы КХЛ, вернутся в свой 
белорусский чемпионат и усилят команды. Если какую-то часть 
финансирования, что получает "Динамо" направить на белорусский чемпионат 
и сделать команды чуть посильнее, то представьте, насколько матчи будут 
проходить интереснее, чем раньше! 
"Могилев" в минувшем сезоне с едва ли не худшим финансированием в 
экстралиге "А" достаточно хорошо сыграл. Клуб ведь шел на пятом месте, но 
потом разбились две пятерки, когда Казьянина забрали в минское "Динамо", а я 
уехал в "Донбасс". Представляете, если чуть-чуть направить финансирование в 
эти клубы и убрать некоторые лимиты, то начнут, как и раньше, приезжать 
хоккеисты из России, будет сильный чемпионат, и играть будет еще 
интереснее, - сказал Матерухин. 

https://by.tribuna.com/hockey/1085775117.html 

К заголовкам сообщений 

Капризов и Сорокин проведут сезон-2020/21 в ЦСКА (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 26 мая 2020) 
Капризов и Сорокин проведут сезон-2020/21 в ЦСКА  
Нападающий Кирилл Капризов и вратарь Илья Сорокин не покинут ЦСКА в 
ближайшее время. 
Оба хоккеиста останутся в московской команде еще на один сезон. Вероятность 
по Капризову составляет 95 процентов, по Сорокину - 90. 
Это связано с тем, что россиянам могут не разрешить выступать в НХЛ в 
сезоне-2019/20, а дата начала следующего розыгрыша лиги остается 
неизвестной. 
Таким образом, Капризов и Сорокин подпишут новые контракты с ЦСКА и 
смогут начать сезон уже в сентябре, не теряя игровую практику. 
В минувшем сезоне регулярного чемпионата КХЛ Капризов провел за ЦСКА 57 
матчей, в которых набрал 62 (33+29) очка. В плей-офф на счету форварда 4 
(2+2) очка в 4 матчах. В 2015 году он был задрафтован " Миннесотой " в 5-м 
раунде под общим 135 номером. 
На счету Сорокина 44 матча, в которых пропустил 63 гола. На драфте-2014 он 
был выбран " Нью-Йорк Айлендерс " в 3-м раунде под общим 78-м номером. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1193744_Kaprizov_i_Sorokin_provedut_s
ezon_2020_21_v_CSKA 

Похожие сообщения (6): 

• Sport24.ru, Москва, 27 мая 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Нефтегазовое доминирование в КХЛ наглядно (Sports.ru/tribuna, Москва, 
26 мая 2020) 
После покупки ЦСКА госкорпорацией Роснефть в ноябре 2011 года, дела у 
клуба пошли в гору (мягко говоря). Советский хоккейный бренд возродился и 
расправил плечи, получив в свое распоряжение один из двух самых больших 
бюджетов в КХЛ. Но в отличие от газовых собратьев, ЦСКА сделал ставку не на 
красоту хоккея, а на результат. Строгий, выверенный результат. Клуб мог себе 

https://by.tribuna.com/hockey/1085775117.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1193744_Kaprizov_i_Sorokin_provedut_sezon_2020_21_v_CSKA
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1193744_Kaprizov_i_Sorokin_provedut_sezon_2020_21_v_CSKA
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-27-kaprizov-i-sorokin-provedut-sleduyushchiy-sezon-v-sostave-tsska
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1193744_Kaprizov_i_Sorokin_provedut_sezon_2020_21_v_CSKA
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1193744_Kaprizov_i_Sorokin_provedut_sezon_2020_21_v_CSKA


 

 

позволить держать в составе 10-12 защитников очень высокого по меркам 
российского хоккея уровня. В добавку к этому среди нападающих проходила 
ротация, которая не затрагивала только лидеров. 
На каждую следующую игру команда могла выходить с новыми силами, и это 
стратегическое преимущество просто физически не могло быть нивелировано 
на длительной дистанции регулярки, и тем более в плей-офф. 
Как нельзя кстати цитата из послематчевой пресс-конференции Топредо и 
ЦСКА  
Вопрос Квартальнову: 
- Дмитрий Вячеславович, вы каждую игру меняете по 5 игроков, будете 
продолжать так же менять состав? 
- Нет, давай хорош менять б####, давай в равных условиях поиграем немножко, 
а? Сколько можно? - перебивает своего коллегу Скудра  
Квартальнов улыбается и мешкает с ответом. 
- Он ответил, - после небольшой паузы добавляет Петерис. 
И все это было бы смешно, если бы не было так грустно. А печальнее всего то, 
что оба тренера понимают, что находятся не в равных соревновательных 
условиях. Скудра прекрасно осознает что его команда лимитирована кадрами и 
не может каждую игру менять 5 человек, не теряя при этом в качестве. И 
соответственно выиграть серию плей-офф тоже не может. 
За 8 сезонов команда показала просто выдающиеся результаты по игре в 
обороне. Которые, я надеюсь, никогда не повторит ни одна другая (прости 
господи) франшиза лиги. 
На графике вы видите количество игр на ноль в исполнении каждой команды 
лиги, которая участвовала во всех сезонах что и ЦСКА (кстати ротация среди 
клубов тоже впечатляет) после покупки Роснефтью  
Ожидаемо внизу мы находим Витязь, два иностранных Динамо, Амур, далее 
пласт крепких середняков - Нефтехимик, Северсталь, Автомобилист, Сибирь, 
Торпедо, Трактор и затесавшийся туда бразильский хоккей Салавата и Барыса. 
Граница в 50 сухарей очень четко отделяет топ клубы от остальных. Авангард, 
Ак Барс, Динамо, Металлург показывают стабильно высокий уровень игры, и 
как следствие - обороны. 
Чуть выше, но все же со значительным отрывом, мы видим элитный уровень 
обороны - это традиционно оборонительный Локомотив и СКА. Клубы показали 
равное количество игр на ноль - 67  
Хмм... По-моему не хватает одной команды. 
И если прошлый уровень был элитным, то этот выглядит просто космическим. 
Этот результат, как насмешка над словосочетанием "конкурентная лига". ЦСКА 
собрал 99 сухарей. Почти 100 карл, на 32 больше чем СКА и Локо. На 71 
больше чем витязь.  
Есть надежда что потолок зарплат положит конец составам из 6 равных 
звеньев и процентом побед более 80. Поэтому такой результат должен 
остаться лучшим в истории по статистке, ну и пожалуй самым безжалостным 
денежным доминированием в истории. 
А как же на счет клуба с берегов Невы? В чем отличились другие, уже 
газпромовские армейцы? 
Вектор развития СКА стал виден практически сразу после вливания денег. 
Безоговорочно упор был сделан на атаку. Топовые нападающие и лучшие 
атакующие защитники приходили и приходят в клуб один за другим, кого мы 
помним по выступлениям за армейцев? Хотя бы на вскидку? Панарин, Дадонов, 
Шипачев, Гусев, Дацюк, Ковальчук, Широков, Плотников, Ткачев, Прохоркин, 
Бурдасов, Барабанов, Кузьменко, Войнов, Херсли. Так же в начале десятилетия 



 

 

за команду выступали такие мастера как Брылин, Сушинский, Яшин, Королюк, 
молодой Тарасенко, Зубов, который провел свой последний сильный сезон в 
карьере, став лучшим защитников бомбардиром лиги в сезоне 09/10. 
Что касается современных реалий, то лучше всего кадровую ситуацию в клубе 
описывает ситуация с Дмитрием Кагарлицким. В определенный момент 
нападающий перестал просто напросто попадать в состав. На секундочку, 
нападающий который совсем недавно набирал за Динамо очко за игру в 
среднем. 
Галактикос от российского хоккея на протяжении последнего ("крайнего?") 
десятилетия стабильно делал 3 вещи: 
содержал 6 равных пятерок.  
скупал перспективных и уже состоявшихся молодых хоккеистов. 
на все обвинения отвечал железобетонным аргументом - "в интересах сборной"  
Но знаете что? Безусловно оно того стоило, безусловно. 
По-другому мы бы ни за что не смогли одержать ту по-настоящему великую 
победу в матче с Германией. В финале Олимпийских игр. В матче с Германией. 
В овертайме. В финале ОИ. С Германией. 
Кстати небольшой quiz: что объединяет этих людей? 
Александр Карелин, Юрий Борзаковский, Елена Исинбаева, Евгений 
Плющенко, Роман Ротенберг.  
Ответ: все они депута олимпийские чемпионы. 
Можно только представить какие чувства остались у настоящих хоккейных 
фанатов по поводу СКА и их выступления в последнюю (для особо одаренных 
опять же "крайнюю") декаду российского клубного хоккея. СКА запомнился 
двумя вещами: 
чаще выигрывал, чем проигрывал. 
много забивал. 
Во всех следующих графиках игры и голы представлены с учетом плей-офф. 
А теперь предлагаю взглянуть на график, который наглядно показывает 
насколько чаще выигрывал СКА  
И сколько голов забил 
Если вам кажется, что ничего необычного в этом нет, то для сравнения 
предлагаю точно такие же графики за последние 10 лет в реально конкурентной 
лиге - ВХЛ НХЛ  
Победы. Обращаю внимание на крайнюю плотность команд. 
Голы. Здесь безусловно есть фавориты, но о доминации одной команды речи 
не идет. 
Спасибо за внимание. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/statattack/2784576.html 

К заголовкам сообщений 

Итоги и перспективы. КХЛ, Запад, Часть 1 (Sports.ru/tribuna, Москва, 26 мая 
2020) 
В прошлый раз я подверг анализу то, с чем команды восточной конференции 
завершили прошлый, "неоконченный" сезон, и какие их перспективы и надежды 
в грядущем сезоне. 
С тех пор прошло достаточно времени, многие команды активно ведут работу 
на трансфером рынке, а потому в обзоре "западных" команд у нас есть гораздо 
больше конкретики чем раньше. Но это не всех команд касается. И так, начнем. 
Динамо Минск  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/statattack/2784576.html


 

 

Всегда легко говорить "Я же говорил", когда проваливается заведомый 
аутсайдер сезона. Минское "Динамо" уверенно шло к этому результату все 
лето. Состав набирали очень поздно, а масштабный летний просмотр толпы 
беларусских хоккеистов оказался непонятным, ведь он новых имен особо 
команде не дал. 
В итоге команде еще немного повезло в начале сезона, когда "на свежачка" 
удалось не быть последней командой с самого старта турнира и даже 
держаться где-то недалеко от плей-офф, но когда в остальных командах 
подкрутили гайки, то Минск полетел в пропасть. Можно привести множество 
"цифр и фактов" жуткого провала минчан, но лично мне особенно обидным 
кажется их "антирекорд" по количеству побед за сезон. Таких набралось 14 в 62 
матчах, при том что предыдущий их худший результат был 15 побед за сезон, 
но в 56 матчах, то есть в процентном соотношении нынешний резултьтат 
смотрится даже хуже. Невероятно, но факт, это "Динамо" было одной из худших 
команд вообще в истории КХЛ. 
Неудивительно, что никаких "импульсов" развитию клуба такие результаты не 
дали. Даже в более успешные сезоны, когда команда "слетала" в первом 
раунде плей-офф, руководители получали по шапке за провал от болельщика 
номер один. Где-то после середины сезона "зубры" стали позиционировать этот 
сезон как переходный, большие смотрины для молодых хоккеистов, но и это 
выглядит весьма сомнительно, нет в "Динамо" толпы молодежи никакой. 
Будущее минчан находится в тумане, однако стоит признать, что для них это 
нормальное состояние. Что-нибудь да придумают. Тем более что на второй 
раунд плей-офф притязаний у минчан нет, введение потолка зарплат им скорее 
навредило, а сейчас они и до пола не дотягиваются. 
Динамо Рига  
Но даже когда ругаешь минское "Динамо", не стоит забывать про "подвиг" их 
географических соседей. Да, формально рижане не стали в этот раз худшей 
командой КХЛ, однако вообще-то их подвиги сопоставимы. А по совокупности 
факторов именно латышская команда стала худшей в прошлом сезоне. 
Дело в том что ничего не предвещало такого результата. Даже учитывая, что 
рижан покинули лидеры, это не должно было им создавать неразрешимых 
проблем. Все потому что вроде они нашли решение, что в таких ситуациях 
делать. Допустим "перформанс" вратаря Билялова им показал, как можно и 
нужно подойти к формированию вратарской линии, не изобретать велосипед с 
очередным шведом или чехом а взять в аренду российского игрока. Ушедшего 
Майоне вроде вообще им не было жалко, его результативные действия не 
перевешивали его же ошибок. Виделль игрок добротный, но он не Умарк, чтобы 
быть незаменимым. 
Подводя рижские итоги сезона - команда всего на 2 очка опередило казавшееся 
безнадежным минское "Динамо", причем во многом им помогла концовка с 
вымотанными "Амуром" и "Куньлунем". Эти очки спасли их от конфуза. В 
остальном же, предпоследняя команда Запада проиграла последней команде 
Востока 15 очков, какие еще тут нужны выводы. Уже объявлено, что не 
сохранит свой пост Гиртс Анкипанс, но как и с минчанами, большой вопрос что 
теперь вообще будет с этими командами. Деньги российские, потратить их 
можно и более разумно. Я не говорю о закрытии "Динамо" Минска или Риги, но 
в сущности они ничего не "теряют", если пропустят сезон как "Адмирал". Те 
игроки, которые там в последние годы собирались, с радостью через год 
вернуться, проведя год в других лигах. Вы же не допускаете, что пропуск сезона 
критичен для рижан безвозвратной потерей Колтона Гиллиса?  



 

 

Единственное, что дает какие-то шансы командам на "выживание", так это 
грядущий чемпионат мира как раз в этих двух странах. Рижане, правда, особой 
роли не играют в сборной, но руководители обоих клубов могут использовать 
тему чемпионата мира как возможность выбить финансирование на сезон в 
КХЛ, чтобы "наигрывались" базовые клубы сборных. Других хороших новостей 
для этих команд у меня нет. 
Северсталь  
Череповецкая команда провела сезон, не выбивающийся из ее привычного 
ритма жизни. На отдельных отрезках сезона им удавалось показывать 
интересные результаты, хотя речь именно о результатах а не об игре.  
В таких командах хочется найти какие-то скрытые откровения, или будущих 
звезд, но увы, новых Чудиновых и Шипачевых в Череповце не нашлось. 
Удивляет другое. Вообще для таких команд рецепт всегда очевиден, и как 
минимум одно из слагаемых будущего успеха - грамотно "закрытая" 
легионерская позиция, творящий чудеса вратарь, или проводящий контрактый 
год игрок (типа Кагарлицкий в 17-18). Но легионер если и был хороший, то 
только словак Лишка, да и тот больше с оговорками на перспективу. Пара 
вратарей Хакимов-Подъяпольский сыграла плохо, и ведь никто не удивлен. Ну 
а контрактный год.... у Гераськина при 9 шайбах за сезон "-15". У Вовченко 
нулевой плюс-минус, но всего пять шайб за сезон, хотя до пришествия Андрея 
Разина было два сезона по 10+. Вероятно, мечты об очередном череповецком 
таланте отправляются в утиль... 
И вот несмотря на все на это Череповцу не хватило 6 очков до зоны плей-офф! 
И абзацем выше как раз сказано, где их не хватило фундаментельно. То есть в 
остальном свою работу Разин сделал как надо... ну а генеральный менеджер 
Бердин логично лешился должности после такого сезона.  
Теперь рулит трансферами в "Северстали" сам Разин. Интересно посмотреть, 
избавятся ли череповчане от пресловутой агентской "расположенности", как 
было два года до того. Пока можно отметить, что неплохо поработали по 
легионерской квоте. Неплохо для команды уровня "Северстали", разумеется. 
Теперь поглядим, как будет решена задача с вратарской линией.  
ХК Сочи  
Забегая вперед скажу, что главные события южан случились летом. Дело не в 
каких-то отдельных подписаниях, а в том, что у "новодела" наконец-то появился 
хоть какой-то реальный, а не мнимый смысл. Теперь это не просто "приятная 
ссылка" для отыгравших свое хоккеистов на деньги РЖД и "Газпрома". ХК Сочи 
теперь видится как команда, в которую попадут молодые российские игроки, 
которые должны прогрессировать при поддержке сильных легионеров. 
Правда, пока объявлений по молодым не было, да и роль Андриевского как их 
"наставника" меня не перестает смущать. Повторюсь, сколько бы не хвалили 
его или Юрзинова, я искренне не понимаю, как вновь работу находят те, кто 
ранее провалился в другой команде. Сможет ли Андриевский "развивать" 
молодежь в ХК Сочи? Я бы не забегал вперед и посмотрел, кто сформирует его 
штаб. 
Ну а в остальном, сезон у ХК Сочи вышел сумбурным. Приглашение 
Стремвалля, вернее то, что его открыли для КХЛ, было хорошим шагом, но его 
контракт, нарушающий регламент КХЛ вообще то, бросает тень на прежнее 
руководство клуба. Опять же стоит сказать, что смена тренера не сработала - 
Сочи финишировал в 5 очках от зоны плей-офф, но надо честно признать и то, 
что "Торпедо" и "Витязь" на финише играли безобразно и буквально были 
готовы впустить преследователей в восьмерку. И то что это не вышло - в 
первую очередь провал "догонявших". 



 

 

Торпедо  
Второй сезон Дэвида Немировски получился не таким "радужным", как первый. 
Вообще это очень интересный кейс, все то что украинский канадец сделал в 
Нижнем Новгороде. Например, уникальные отношения между ним и игроками, 
где хоккеистам не было предложено "убийственных" сборов, и вообще 
тренировочный процесс не делал из хоккеистов "Рэмбо", а те в ответ платили 
тренеру разумным подходом к своей игровой форме и к хоккею.  
Другое дело то, что трудно в целом оценить, работал ли этот подход. Первый 
сезон Немировски в "Торпедо" считался удачным, так как команда в первом 
раунде зарубилась на семь матчей с "Барысом". Я наверное уже не раз 
выражал свое отношение к Андрею Скабелке, но могу только повториться, что 
"Торпедо" с вратарем Барри Брастом такой "Барыс", каким его рисуют, должно 
было убирать в 4 матчах. В итоге же, исходя из того что произошло, семь 
матчей не говорят о какой-то силе или потенциале "Торпедо". 
В новом сезоне давление на Немировски усилилось со стороны руководства, и 
хоть отдельные игроки команду по-прежнему тянули, в конце она посыпалась, 
ровно также, как "подсела" и в конце сезона 18-19. "Торпедо" в конце регулярки 
вообще не было похоже на команду, которая должна попасть в плей-офф, но 
все-таки сделала это, уж очень слабы были преследователи.  
Будущее клуба не то чтобы туманно, но очень противоречиво. Немировски 
остался в команде, но первые новички доверия не внушают. Американец Остин 
набрал такой минус в чемпионате Чехии, что надо еще постараться достичь 
такого результата, точно также Шуленин и Мишарин никак не выглядят 
"якорными" игроками команды. Будет очень досадно, если Немировски 
провалится именно сейчас, потому что работать ему приходится в каких-то уж 
совсем неблагоприятных условиях. С другой стороны, а кто его просил 
соглашаться? 
Витязь  
На заре КХЛ у многих средненьких команд работал "фокус". Если резво 
"рвануть" на старте, пока другие команды выходят на пик, то запаса может 
хватить и для того, чтобы весной выйти в плей-офф. Андрей Назаров 
практиковал это в "Тракторе", да и других примеров много. Суть принципа 
проста - первая пауза на Евротур только в конце октября, и до этого момента 
можно "жечь" хоккейный безнин по полной. 
Казалось, что такие методы ушли из КХЛ несколько лет назад, но внезапно 
"Витязь" добился локального успеха именно таким способом. Не самая тяжелая 
предсезонка дала "свежим" игрокам мощное преимущество на старте. В 
моменте "Витязь" шел даже на первом месте! Кто-то выделял в тот момент 
гений Кравца, но правильнее было вспомнить "Амур" Ханну Йортикки. Тот тоже 
мощно стартовал в сезоне 11-12. А в конце лишь малость выиграл у шедшей 
более "ровно" и набиравшей ход "Кузни".  
Вот поэтому я не считаю, что для подмосковной команды ключевым стали 
потери игроков, перешедших в СКА по ходу сезона. Во-первых, они в обмен не 
мешок картошки получили, и "ментальные" проблемы Кочеткова тут возникли 
вовсе не из-за обмена. Во-вторых, в случае с "Витязем" надо все-таки смотреть 
на примеры других "середняков" с резвым стартом прошлых лет. Уже благо, что 
в плей-офф попали. А уж остаться на вершине таблицы шансов не было совсем 
никаких. 
Летом "Витязь" ведет размеренную работу. Переходы Теденбю и Данфорса, 
это интересно, а вот такие игроки как Даугавиньш, Бородкин и Малыхин... не 
кажется ли, что их лучшие дни прошли? Смущает и информация по долгам 
подмосковной команды перед игроками. Ну и простой итог - им надо меньше 



 

 

верить в "чудо" и больше работать. Как пример тот же Кочетков, у которого 
буквально "комфортные" условия стать чуть ли не игроком сборной.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/wearehcsibir/2784116.html 

К заголовкам сообщений 

Швейцарцы вслед за КХЛ вводят потолок зарплат, а также ослабляют 
лимит. В Россию тоже нужно пустить легионеров (Sport24.ru, Москва, 26 
мая 2020) 
Иначе мы проиграем конкуренцию за крутых иностранцев.  
Перед коронавирусом все равны. Бедные и богатые, блондины и брюнеты, 
мужчины и женщины. Вот и экономика разных стран реагирует на пандемию 
более-менее одинаково. Там, где подушка безопасности увесистее, 
коронакризис переносится мягче, но в целом люди с разных концов планеты 
проблемы друг друга прекрасно понимают.  
Вот и явления, происходящие в мировом хоккее, переплетают разные лиги. 
Совпадение это или нет, что КХЛ окончательно одобрила жесткий потолок 
зарплат во время пандемии коронавируса? План по снижению затрат лига 
приняла еще три года назад, но до последнего момента ситуация была шаткой. 
Что-то нам подсказывает, что переиграть все в который раз не удалось именно 
из-за бедственного положения некоторых клубов. Сейчас КХЛ не до жиру. 
Вот и в Швейцарии вслед за КХЛ намерены ввести потолок зарплат. Во второй 
по силе (или как минимум по величине бюджетов) лиге Европы тоже не первый 
год говорят о необходимости снизить расходы на игроков. Однако коронавирус, 
который чуть ли не первым на континенте ударил именно по этой альпийской 
стране, ускорил процесс. Планируется, что потолок зарплат в NLA утвердят в 
августе, а в силу он вступит только в сезоне-2024/2025.  
Формально новые правила в чемпионате Швейцарии могли бы действовать уже 
с сезона-2021/2022. Однако клубы настаивают на трехлетнем переходном 
периоде. Такой, в принципе, был и в КХЛ, но некоторые российские команды 
его почему-то проигнорировали. СКА и ЦСКА продолжали как ни в чем не 
бывало заключать длительные соглашения на суммы, которые ни коим образом 
не вписывались бы в потолок. Оттого мы сейчас и наблюдаем парад 
перезаключений контрактов на новых условиях.  
Насколько NLA нуждается в потолке зарплат? Швейцария - страна, где игрокам 
платят охотнее всего, если убрать за скобки НХЛ и КХЛ. Звезды там получают 
600-800 тысяч франков. Примерно на такие деньги уезжает в швейцарский 
чемпионат Линус Умарк. Хотя по сравнению с его контрактом с "Салаватом 
Юлаевым" это понижение почти в три раза! Правда, после вычета местных 
налогов у лучших игроков лиги остается максимум 450 тысяч - 33 млн рублей.  
По меркам КХЛ весьма скромно, но почти в два раза больше, чем в Швеции, не 
говоря уже о Финляндии или Чехии, где 150 тысяч евро - топовая зарплата. 
Это, между прочим, 12 миллионов рублей - жалование среднего игрока в клубе-
аутсайдере КХЛ. Другими словами, звезды финской лиги у себя дома получают 
на уровне Игоря Величкина или Станислава Кацубы. Стоит ли удивляться, что 
они при первой возможности едут в Россию или Швейцарию? Кому важнее 
условия - выбирают подножье Альп, кому деньги - Нижнекамск.  
Если сравнивать с потолком зарплат, который ввели в КХЛ, то вот что 
бросается в глаза. Прежде всего, это минимальный разброс между полом (5 
миллионов франков) и потолком (7 миллионов франков). То есть нижняя планка 
составит 70% от верхней! В КХЛ, в свою очередь, пол - это только 30% от 
потолка зарплат. Когда мы говорим о наступлении эры новых возможностей и 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/wearehcsibir/2784116.html


 

 

всеообщего равенства, стоит посмотреть на Швейцарию, где на глазах 
создаются условия для самого ровного хоккейного чемпионата в мире.  
При этом отмечается, что ни у одного из клубов NLA нет проблем с тем, чтобы 
преодолеть пол. Тогда как сразу несколько клубов КХЛ не в состоянии 
наскрести необходимую сумму, хотя она меньше, чем в Швейцарии: 270 
миллионов рублей против 380. Именно с этим связано то, что "Нефтехимик" 
дал Александру Кучерявенко контракт с окладом в 10 миллионов, но еще 20 
"зашил" в бонусы, которые будут учитываться в платежной ведомости. 
"Адмирал" и вовсе снялся со следующего сезона, будучи не в силах дотянуться 
до пола зарплат.  
Есть, впрочем, в проекте NLA и сомнительные пункты. Потолок зарплат, 
который в переводе на рубли составит 530 миллионов, гораздо ниже 900 
миллионов в КХЛ. От этого должны выиграть наши клубы, у которых станет еще 
меньше конкурентов в Старом свете. Однако предполагаемый швейцарцами 
потолок не жесткий, а тот самый "натяжной", что в той или иной мере 
существовал в КХЛ давно. Команды, которые превысят его, будут платить 
"налог на роскошь", а его, в свою очередь, планируется распределить между 
теми членами NLA, которые умещаются под потолок.  
 - Зарплаты некоторых игроков останутся очень высокими. Клубам придется 
пожертвовать другими, чтобы уместиться под потолок зарплат, - говорит 
Джейсон Фукс из "Биля". И его беспокойства не беспочвенны. На примере КХЛ 
мы видим, как резко сокращаются зарплаты среднего класса. Есть, конечно, 
примеры падения в два-три раза у звезд, как в случае с Сергеем Мозякиным, но 
куда чаще страдают игроки нижних звеньев. Собственно, в этом и была 
стратегия бывшего президента КХЛ Дмитрия Чернышенко.  
Среди игроков NLA сейчас разворачивается дискуссия насчет необходимости 
потолка зарплат. В принятии его, по идее, должна участвовать и ассоциация 
хоккеистов, но как и профсоюз КХЛ она не имеет даже доли той силы, что 
обладает в НХЛ ведомство Дональда Фера. А ведь в Швейцарии помимо 
снижения затрат на зарплаты планируют изменить лимит на легионеров.  
 - Если будет больше иностранцев, то лучшие игроки не будут получать 
меньше. Это будет контрпродуктивно для швейцарского хоккея. У юношей 
станет еще меньше места в составе", - рассуждает форвард "Фрибурга" Жульен 
Шпругнер.  
На данный момент клубам NLA позволено заявить восемь легионеров на сезон. 
Вот только в заявку на матч может попасть только половина из них. Эту то 
планку швейцарцы и хотят поднять. Одни настаивают на шести иностранцах, 
другие - на восьми. Так или иначе, если лимит в NLA будет увеличен, клубам 
придется отказаться от так называемой "швейцарской лицензии". Ее может 
получить любой иностранный игрок по прошествии нескольких лет, и больше не 
считаться легионером. Подобной лазейки в будущем не предусмотрено.  
На что направлены действия NLA? Как ни странно, введение потолка зарплат и 
ослабление лимита на легионеров - это звенья одно цепи. И то и другое должно 
привести к снижению цен на местных игроков. Уже не первый год говорят о 
раздутых зарплатах швейцарских игроков. Лучшие, понятно, едут в НХЛ, но 
большинство из них предпочитают оставаться дома. И не потому, что домоседы 
по своей природе. Просто дома больше платят. А разница с зарплатами в КХЛ 
не настолько велика, чтобы срываться с насиженного места. Свен Андригетто и 
его 90 миллионов рублей в "Авангарде" - скорее исключение.  
 - Ослабление лимита на легионеров может закрыть для швейцарских 
хоккеистов позиции вратарей и центральных нападающих, а также сократить их 
игровое время. Я понимаю экономическую пользу от этой инициативы, они 



 

 

пытаются найти лучшее решение. Но хорошо ли это со спортивной стороны? 
Это вопрос на миллион долларов, - говорит генеральный менеджер сборной 
Швейцарии Рето Раффайнер.  
Вам это ничего не напоминает? Перегрев зарплат среди местных игроков. 
"Налог на роскошь" для самых богатых. Даже вероятность обхода потолка за 
счет контрактов с аффилированными компаниями и спонсорами - об этом тоже 
в Швейцарии задумываются. Причем метода гарантированно прикрыть эту 
лазейку не называют, полагаясь на честность руководителей. Вот и в местной 
федерации хоккея находятся те, кто по примеру Владислава Третьяка готов 
бороться с лимитом до последней капли крови. Кажется, между нами гораздо 
больше общего, чем мы могли подумать.  
Чем для нас интересы реформы в Швейцарии? Потолок зарплат, с одной 
стороны, оставляет для крутых легионеров только один путь в Европе - 
прямиком в КХЛ. Учитывая, что в NLA всего дюжина клубов, мест там совсем 
немного. С другой стороны, ослабленный лимит на легионеров должен 
выровнить ситуацию. Если все пойдет по плану лиги, то зарплаты иностранцев 
останутся примерно на прежнем уровне, при этом возрастет их количество, а 
вот местным игрокам придется подвинуться. И вот тогда у российских клубов 
могут возникнуть проблемы. 
Далеко не случайно наши швейцарские друзья вводят новшества в связке, как 
бы используя принцип весов. КХЛ же рассматривает потолок зарплат как 
палочку-выручалочку, лекарство от всех болезней. А ведь такие инструменты 
как драфт или сокращение мест в заявке могли бы в сочетании с жестким 
потолком дать куда более действенный эффект. Тоже самое можно сказать про 
лимит на легионеров. Даже его увеличение до шести игроков помогло бы 
выигрывать борьбу с клубами NLA за топ-иностранцев, снизить раздутые 
зарплаты местных игроков и качественно повысить уровень КХЛ. Тогда как 
мера о том, что игроки до 21 года не попадают под потолок зарплат, защитит 
русскую молодежь. Третьяку с Ротенбергом будет не о чем волноваться.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-26-v-shveytsarkoy-nla-planiruyut-vvesti-
potolok-zarplat-i-uvelichit-limit-na-legionerov 

К заголовкам сообщений 

Хартли получает в "Авангарде" около 100 млн рублей за сезон (Спорт. 
Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 26 мая 2020) 
По информации "БИЗНЕС Online", главный тренер "Авангарда" Боб Хартли 
получает около 100 млн рублей за сезон. Его контракт действует до конца 
сезона 2021/22. 
Среди игроков больше всех получает швейцарский форвард Свен Андригетто с 
зарплатой 90 млн рублей в год. Канадец Тэйлор Бек зарабатывает на 20 млн 
рублей в год меньше. Ранее сообщалось о том, что клуб намерен расстаться с 
обоими легионерами, в случае расторжения контракта суммарная компенсация 
обоим составит 40 млн рублей. Есть вероятность, что Андригетто и Бек начнут 
предсезонную подготовку в составе новокузнецкого "Металлурга", фарм-клуба 
"Авангарда". 

http://sport.business-gazeta.ru/news/255386 

Похожие сообщения (14): 

• РИА ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 26 мая 2020 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 26 мая 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 26 мая 2020 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-26-v-shveytsarkoy-nla-planiruyut-vvesti-potolok-zarplat-i-uvelichit-limit-na-legionerov
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-26-v-shveytsarkoy-nla-planiruyut-vvesti-potolok-zarplat-i-uvelichit-limit-na-legionerov
http://sport.business-gazeta.ru/news/255386
https://www.omskinform.ru/news/141991
https://www.sportsdaily.ru/news/glavnyj-trener-avangarda-bob
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1193484_SMI_Zarplata_Khartli_v_Avangarde_bolshe_chem_u_lubogo_igroka_v_klube


 

 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 26 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Sports.kz, Караганда, 26 мая 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 26 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Sport24.ru, Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Игорь Еронко во второй раз признан лучшим журналистом КХЛ (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 мая 2020) 
КХЛ выбрала лучшего журналиста по итогам сезона-2019/20, сообщает 
официальный сайт лиги. 
Победителем голосования клубов КХЛ по количеству набранных балов и с 
учетом мнения пресс-службы КХЛ стал Игорь Еронко ("Спорт-Экспресс"). Ранее 
он выигрывал эту награду по итогам сезона-2017/18. 
В это межсезонье бывший обозреватель "СЭ" был назначен ассистентом 
генерального менеджера "Авангарда".  
Кроме того, в топ-5 журналистов по мнению клубов КХЛ в прошедшем сезоне 
вошел специальный корреспондет "СЭ" Алексей Шевченко.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/igor-eronko-vo-vtoroy-raz-priznan-
luchshim-zhurnalistom-khl-1676198/ 

Похожие сообщения (8): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 26 мая 2020 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 26 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Sport24.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 26 мая 2020 

 К заголовкам сообщений 

Корреспондент Sport24 Дарья Тубольцева - в топ-5 журналистов КХЛ 
сезона-2019 (Sport24.ru, Москва, 26 мая 2020) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) подвела итоги голосования клубов за 
лучших журналистов в сезоне-2019/20.  
В топ-5 журналистов по количеству набранных баллов и с учетом мнения пресс-
службы КХЛ вошла корреспондент Sport24 Дарья Тубольцева. Помимо нее 
также были отмечены Алексей Шевченко ("Спорт-Экспресс"), Павел Лысенков 
(MatchTV.ru) и Дарья Миронова ("Матч ТВ"). 
Лучшим был признан Игорь Еронко ("Спорт-Экспресс"), который уже выигрывал 
эту награду по итогам сезона-2017/18. 19 мая он был назначен ассистентом 
генерального менеджера "Авангарда". 
Пресс-службы клубов КХЛ также выделили журналистов, работающих в 
городах-участниках лиги: Дмитрия Ерыкалова (Sport24), Артема Кузьмина 
("Фонтанка"), Льва Лукина ("Чемпионат"), Мариса Зембергса (Diena) и Пекку 
Ялонена (Italehti).  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-26-korrespondent-sport24-darya-tuboltseva--
-v-top-5-zhurnalistov-kkhl-sezona-201920 

К заголовкам сообщений 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1193484_SMI_Zarplata_Khartli_v_Avangarde_bolshe_chem_u_lubogo_igroka_v_klube
https://by.tribuna.com/hockey/1085760370.html
https://allhockey.ru/news/show/385736-Istochnik_Bob_Hartli_zarabatyvaet_okolo_100_millionov_rublej_za_sezon
https://www.sports.kz/news/obnarodovanyi-zarplatyi-igrokov-i-trenera-glavnogo-opponenta-baryisa-v-khl
https://www.championat.com/hockey/news-4046599-istochnik-hartli-zarabatyvaet-v-avangarde-bolshe-ljubogo-igroka-komandy.html
https://www.sports.ru/hockey/1085760104.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-26-smi-zarplata-khartli-v-avangarde-sostavlyayet-poryadka-100-mln-rubley-za-sezon
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/igor-eronko-vo-vtoroy-raz-priznan-luchshim-zhurnalistom-khl-1676198/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/igor-eronko-vo-vtoroy-raz-priznan-luchshim-zhurnalistom-khl-1676198/
http://sport.business-gazeta.ru/news/255390
https://www.pressball.by/news/hockey/358165
https://allhockey.ru/news/show/385734-Assistent_genmenedzhera_Avangarda_Eronko_stal_luchshim_zhurnalistom_sezona_KHL
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-26-korrespondent-sport24-darya-tuboltseva---v-top-5-zhurnalistov-kkhl-sezona-201920
https://www.sports.ru/hockey/1085759318.html
https://www.khl.ru/news/2020/05/26/469902.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-26-korrespondent-sport24-darya-tuboltseva---v-top-5-zhurnalistov-kkhl-sezona-201920
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Рижский клуб КХЛ "Динамо" пока не подписал соглашения со спонсорами 
(ТАСС, Москва, 26 мая 2020) 
Рижский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Динамо" пока не 
договорился со спонсорами, из-за чего не может начать предметных 
переговоров с кандидатами на пост главного тренера команды. Об этом ТАСС 
рассказал председатель совета директоров "Динамо" Юрис Савицкис. 
16 мая Савицкис сообщил ТАСС, что вопрос со спонсорами и бюджетом клуба 
на следующий сезон может быть решен со дня на день. Предыдущий 
тренерский штаб клуба во главе с Гиртсом Анкипансом был отправлен в 
отставку в начале марта после того, как "Динамо" не попало в плей-офф, заняв 
предпоследнее место в Западной конференции. 
"Ведется совместная работа, мы пытаемся найти и подписать соглашения со 
спонсорами. Это очень тяжелая работа, она еще не завершена, - сказал 
Савицкис. - Пока у меня не будет конкретных договоров, мы не можем 
двигаться дальше. Вместе с тем мы работаем и смотрим рынок тренеров и 
игроков, но пока без конкретики". 
"Мы знаем, какие тренеры и игроки доступны, знаем их возможности, идет 
работа. Если у нас будет подписан договор со спонсорами, тогда мы начнем 
работать конкретно. Пока ждем", - добавил собеседник агентства. 
Ранее Савцкис сообщил ТАСС, что клуб рассматривает шесть кандидатур на 
пост главного тренера. "Сейчас у нас осталось уже четыре кандидата на пост 
главного тренера. Среди них есть как латвийские, так и зарубежные 
специалисты", - сказал Савицкис. 

https://tass.ru/sport/8565039 

Похожие сообщения (5): 

• Sportbox.ru, Москва, 26 мая 2020 
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• Чемпионат.com, Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Как проходит селекционная работа клубов КХЛ, Западная конференция 
(Чемпионат.com, Москва, 26 мая 2020) 
Больше всех работы у аутсайдеров и действующего чемпиона. 
Межсезонье в КХЛ в самом разгаре. Еще месяца не прошло с открытия 
трансферного окна, а клубы уже подарили нам кучу тем для обсуждения, 
многие команды почти закончили формирование составов на будущий 
чемпионат, но, конечно, есть и отстающие. Разбираемся в текущей селекции 
участников нашей лиги, начинаем с Западной конференции. 
"Динамо" Минск 
Что уже сделано: ничего. В Минске вроде бы решили, что команда в КХЛ 
Беларуси нужна и подали документы на следующий сезон, но 
неопределенность с бюджетом серьезно тормозит селекцию. На данный 
момент не сделано ни одного приобретения и не продлен ни один контракт, 
зато есть чувствительные потери - Андрей Костицын, Стефан Эллиотт, Олег 
Евенко. При этом гендиректор "Динамо" Дмитрий Басков большой проблемы 
пока не видит и настроен оптимистично. 
Что нужно сделать: приобретения минчанам нужны кровь из носу. 
Укомплектована только вратарская бригада. На контрактах всего четыре 
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https://www.championat.com/hockey/news-4046665-savickis-u-rizhskogo-dinamo-ostalos-chetyre-kandidata-na-post-glavnogo-trenera.html


 

 

защитника, из них только один опытный - канадец Джо Морроу. В нападении 
есть Франсис Паре и Шейн Принс, а за их спинами - белорусские ноунеймы, 
большинству из которых едва перевалило за 20 лет. С таким подбором игроков 
у "Динамо" возникнут проблемы даже в местной Экстралиге, что уж говорить 
про КХЛ. Понятно, что селекция у минчан вся впереди, но большой вопрос, 
какого она будет уровня. Если удастся пригласить интересных легионеров (в 
том числе россиян) - то у "Динамо" есть шанс в следующем сезоне не 
болтаться безнадежно на дне конференции. Если же "зубры" собираются 
комплектоваться местными игроками, даже теми, кто выступал в прошлые годы 
в Северной Америке, то "Динамо" не избежать очередного провального 
чемпионата. 
"Динамо" Рига 
Что уже сделано: ничего, ситуация еще хуже, чем в Минске. У рижского 
"Динамо" нет даже главного тренера, да и о стратегии развития никто не 
спешит рассказывать. Глава совета директоров клуба Юрис Савицкис поведал, 
что "Динамо", по сути, пока не до селекции - найти бы спонсоров на следующий 
чемпионат. 
Что нужно сделать: найти тренера и полностью собрать команду на следующий 
сезон. У рижан сейчас лишь 5 человек на контрактах, из них только один 
старше 21 года. Впрочем, нужно отметить, что прошлогодний костяк "Динамо" 
не спешит разбегаться по другим командам. Мало сомнений, что как только 
рижане наберут финансовую форму, то контракты с теми же Алишаускасом, 
Сотниексом, Дарзиньшем, Редлихсом, Джериньшем, Мейей и другими 
прежними лидерами будут продлены. На этих игроков все равно нет спроса в 
других клубах. А вот о качественном усилении латвийцам, похоже, даже 
мечтать не придется. 
"Северсталь" 
Что уже сделано: во-первых, произведены некоторые перестановки на 
руководящих постах. Генменеджер Щедрин отправлен в отставку, а 
селекционные полномочия доверены главному тренеру Андрею Разину. И пока 
он неплохо справляется со своими обязанностями. Так, череповчане сделали 
ряд важных продлений, пролонгировав контракты с Гераськиным, Лишкой, 
опытным Трубачевым. Удалось довольно качественно поработать на рынке 
легионеров: подписаны соглашения с защитниками Лалондом и Виттасмяки, 
форвардами Абдулом (лучший бомбардир чемпионата Словакии) и Букартсом. 
Кроме того, для "Северстали" очень здорово, что удалось вернуть местного 
воспитанника Вихарева, а также продлить срок скрытой аренды для Марковина 
и Петунина.  
С прошлого сезона у череповчан осталась внушительная часть костяка 
команды, а к серьезным потерям можно отнести только уход Богдана Якимова в 
СКА. Нынешние приобретения должны сделать команду Разина только лучше, 
и в следующем чемпионате "Северсталь" наверняка сможет побороться за 
плей-офф на Западе.  
Что нужно сделать: все основные сделки в Череповце уже совершили. В 
усилении нуждается, пожалуй, только вратарская бригада, где за спиной 
Подъяпольского два молодых голкипера без опыта КХЛ. Да еще не помешали 
бы один-два опытных защитника. Все-таки ушли Макеев с Хохловым, много 
игравшие в минувшем сезоне, и если в плане качества  
"Северстали" удалось закрыть эти потери, то в количественном измерении 
череповчане пока в минусе. На эти точечные приобретения у Андрея Разина 
есть еще целое лето. 
ХК "Сочи" 



 

 

Что уже сделано: в южном клубе большие перестановки. "Леопарды" 
расстались почти со всеми легионерами из прошлого сезона (остался только 
защитник Рундблад), однако Росену, Стремваллю и компании уже найдены 
симпатичные замены. Скандинавская тройка Нильссон - Юханссон - 
Карьялайнен может громко пошуметь в следующем сезоне, в своих 
предыдущих командах форварды были лидерами.  
Кроме того, у "Сочи" уже неплохо получилось улучшить глубину состава. 
Возвращен Падакин, подписаны Апальков, Капустин, Ансель Галимов. Для 
скромных южан это весьма неплохое усиление, команда в Сочи подбирается 
симпатичная. Отметим также, что в клуб пришел новый спортивный директор 
Андрей Зюзин, который уже успел неплохо почистить состав. С подачи Зюзина 
"Сочи" избавился от ветеранов Щитова и Петрова (на очереди Выглазов и 
Мосалев), подписал молодежь из "Адмирала" - Мищенко, Островского, Коннова. 
Состав у "леопардов" стал моложе, и прямо сейчас выглядит достаточно 
сбалансированным. Произошла рокировка и на посту номер один - ветеран 
южан Дмитрий Шикин покинул команду, на его место подписан швед 
Лассинантти. 
Безусловно, важный момент - продление контракта с главным тренером 
Александром Андриевским. Белорусский специалист неплохо себя 
зарекомендовал в средних командах КХЛ, и в "Сочи" с интересным подбором 
игроком он может развернуться.  
Что нужно сделать: по большому счету, ХК "Сочи" уже укомплектован на 
будущий год. Трансферы еще будут, но точечные. Легионерские вакансии 
заполнены, пул лидеров сформирован, но "леопарды", конечно, не откажутся от 
еще нескольких сделок для усиления. Не секрет, что "Сочи" не стесняется 
держать в составе игроков, находящихся в скрытой аренде, и именно в этом 
направлении может развиваться дальнейшая селекция. Из "Авангарда" на 
передержку уже взят Максим Минеев, из Санкт-Петербурга могут приехать 
Игорь Руденков, Василий Глотов, Данил Савунов. Если говорить конкретно по 
позициям, то сочинцам не помешает более-менее серьезный бэкап на тот 
случай, если у Лассинантти не пойдет игра. 
"Торпедо" 
Что уже сделано: ничтожно мало. В Нижнем Новгороде выстрадали продление 
контракта с главным тренером Дэвидом Немировски, а вот селекция под 
руководством нового генменеджера Максима Гафурова продвигается очень 
тяжело. Пока удалось только вернуть защитника Шуленина, подписать еще 
одного игрока обороны Брэди Остина - лучшего бомбардира "Кладно" в 
прошлом сезоне, да продлить несколько ограниченно свободных агентов.  
Что нужно сделать: потерь у "Торпедо" пока в разы больше, чем приобретений. 
Допустим, Остин заменит Дженовея, но компенсировать уход Баранцева, 
Бочарова, Шредера, Линдбека, Жафярова еще только предстоит. У 
нижегородцев пока нет сильного вратаря, нуждается в укреплении защитная 
линия, где только 6 человек на контрактах, а больше всего работы Гафурову 
предстоит с комплектованием линии атаки. Варнаков и Шенфельд - это 
неплохо, но с такими лидерами нападения "Торпедо" ничего не светит. Срочно 
нужны хоккеисты в топ-6 и для этого у "автозаводцев" есть три свободные 
легионерские вакансии (еще одно место - для вратаря), но пока о новичках-
нападающих "Торпедо" не возникает даже слухов. 
"Витязь" 
Что уже сделано: очень грамотно ведет себя на рынке "Витязь". Начали с 
продления контракта с главным тренером Михаилом Кравецем, затем 
сохранили важные активы - вратарь Ежов, молодой защитник Пыленков, 



 

 

форварды Гребенщиков и Семин. Внушают и новички подольчан - защитник 
Хультстрем, нападающие Теденбю, Дэнфорт - все это не последние люди в 
своих предыдущих клубах. Удалось заключить соглашения с экс-
"спартаковцами" Даугавиньшем и Малыхиным, и эти приобретения тоже не 
стоит недооценивать. 
Самое главное, что "Витязь" справился с уходом прошлых лидеров и уже 
закрыл все образовавшиеся дыры в составе. Кроме того, на подольчан 
неожиданно свалился бонус в виде Наиля Якупова. Пока непонятно, насколько 
бывший форвард СКА вписывается в скромный бюджет "Витязя", но с чисто 
игровой точки зрения Якупов - это, однозначно, усиление.  
Что нужно сделать: у "Витязя" уже просматривается топ-6 команды, а вот над 
глубиной состава неплохо бы еще поработать. Особенно бросается в глаза 
недобор центральных нападающих, причем чистых. Пока в клубе такой только 
один - Федор Малыхин.  
Повторим, что надо разобраться с контрактом Якупова. 70 млн рублей - это 
нереальные деньги для хоккеиста "Витязя". Если подольчанам все-таки 
придется их платить, то это может лишить подольчан места для маневра 
внутри своей невеликой платежки и сорвать планы по доукомплектованию 
состава. 
"Локомотив" 
Что уже сделано: здорово работают в межсезонье в Ярославле. Подписан 
сильный тренер Андрей Скабелка, защиту укрепили Охтамаа, Марченко, 
Баранцев, безусловно усилят "Локомотив" форвард Петерссон (он закроет 
потерю Да Косты) и голкипер Паскуале. Продолжают действовать соглашения у 
многих ключевых игроков: Пяаярви, Ткачев, Рафиков, Ландер, Алексеев. 
"Железнодорожники" скинули контракты ветеранов (Кронвалля, Маркова, 
Свитова), продлили нескольких воспитанников. Вообще, в условиях жесткого 
потолка зарплат стратегия "Локомотива", основанная на доверии молодежи, 
дает плоды: контракты "кровинушек" либо ничтожно малы, либо вообще не 
учитываются под потолком, и у небедных ярославцев остается много места для 
точечных топ-подписаний. В частности, Петерссон и Марченко достались 
"Локомотиву" из-за того, что "железнодорожники" сумели дать этим хоккеистам 
большие деньги, чем другие клубы.  
Что нужно сделать: состав "Локомотива" уже сейчас выглядит полностью 
собранным. Сильные легионеры во всех линиях, добротный второй эшелон и 
длинная скамейка, преимущественно наполненная своими воспитанниками. 
Скабелке остается только разобраться со всем своим богатством и грамотно 
подвести "Локомотив" к новому сезону. 
"Спартак" 
Что уже сделано: главный успех "Спартака" в межсезонье - продление 
контракта с главным тренером Олегом Знарком и его штабом. От этого красно-
белые и будут плясать в следующем сезоне. Москвичи уже сформировали 
легионерскую бригаду, которая будет состоять из шести хоккеистов (вратарь 
Гудачек, защитник Дьюс, форварды Ганзл, Бакош, Лехтеря, Радил). Продлен 
ряд важных игроков: бэкап Беспалов, защитник-бомбардир Рылов, молодые 
Котляревский, Никишин. При этом "Спартак" избавился от ненужных 
хоккеистов, несколько омолодив состав.  
Олег Знарок уже подтянул в красно-белый клуб нескольких ребят, с которыми 
прекрасно знаком по совместной работе - не секрет, что личностные отношения 
тренер-подопечный крайне важны для Олега Валерьевича. Так, 
"спартаковцами" стали Зубарев, Широков, Любимов.  



 

 

Что нужно сделать: как и многие клубы, "Спартак" завершил активную стадию 
селекционной работы. Укомплектована вратарская бригада, сформирована 
защитная линия, в нападении выделяются лидеры-легионеры и несколько 
крепких российских хоккеистов - Широков, Зубов, Никонцев, Федоров. На 
подходе талантливая молодежь - Цыплаков, Талалуев, Котляревский, Никишин. 
Состав красно-белых далеко не звездный, но мы прекрасно знаем, что Знарку 
гораздо важнее создать команду-семью, а в этом направлении "Спартак" в 
межсезонье поработал отлично. 
"Динамо" Москва 
Что уже сделано: бело-голубые весьма удачно проводят точечную селекцию. 
"Динамо" продлило контракты с целым рядом важных игроков - Бочаров, 
Еременко, Хиетанен, Чайковски, Яшкин, Тарасов - и рассталось с ненужными 
кадрами - Афиногенов, Индрашис, Апальков, Лямин. Потерю Андре Петерссона 
компенсирует Дмитрий Кагарлицкий (о трансфере будет объявлено позднее), в 
центр второго звена подписан опытный легионер Линдберг.  
Что нужно сделать: топ-6 у "Динамо" будет окончательно сформирован, когда 
официально состоится трансфер Кагарлицкого. Два сильных звена - это 
серьезная претензия на Кубок Гагарина, да и в боттом у бело-голубых есть 
интересные ребята. Вратарская бригада сформирована, а если где и есть 
проблемы, то это в защитной линии. Оборонец топ-уровня в "Динамо" только 
один - Юусо Хиетанен. Здесь у бело-голубых есть потенциал для усиления, да 
и свободная легионерская вакансия имеется. Но места под потолком, учитывая 
мощные выплаты лидерам нападения, у "динамовцев" уже не так много. 
"Йокерит" 
Что уже сделано: в Хельсинки трансферная работа, как всегда, протекает 
спокойно. "Шуты" не стали продлевать контракты с постаревшими Региным и 
Контиолой, расстались с Мозесом, взамен приобрели лучшего бомбардира 
"Торпедо" Шредера, перспективного Юнтиллу из чемпионата Финляндии, да 
экс-форварда "Барыса" Пакаринена. Вряд ли по совокупному уровню 
мастерства в нападении "Йокерит" остался в проигрыше.  
В защите трудно будет заменить Лехтонена, но хотя бы попытаются играть так 
же результативно, как новобранец "Торонто", оборонцы из европейских 
чемпионатов Фриман и Пудас. Будет в "Йокерите" новый голкипер - Андерс 
Линдбек выписан на замену Антти Ниеми.  
Что нужно сделать: основные сделки в "Йокерите" уже совершены, в клубе 
равнозначно закрыли потери и даже, вероятно, усилились. Это покажет сезон. 
Каких-то активных движений на рынке в Хельсинки ждать не стоит, хотя 
понятно, что возможности для усиления ищутся всегда. 
СКА 
Что уже сделано: СКА в это межсезонье в основном занимается тем, что чистит 
перегруженную платежку, да сокращает размеры раздутого в прошлые годы 
состава. Петербуржцы заключили новые контракты на более выгодных для 
клуба условиях с вратарем Хелльбергом, защитниками Беловым, Бенгтссоном, 
Хафизуллиным, Токрановым, Ожигановым, Дыбленко, форвардами 
Аалтоненом, Кетовым, Кемппайненом, Бурдасовым, избавились от излишне 
дорогих и не оправдывавших ожиданий Якупова, Кагарлицкого, Плотникова, с 
легким сердцем расстались с Лехтеря, Зубаревым, Земченком. Словом, 
оптимизация в СКА идет полным ходом. 
При этом "армейцы" не забывают усиливаться. В Северную столицу 
перебрался защитник Антипин, форварды Вей, Тимкин, Эмиль Галимов, ну а 
работа на перспективу в СКА - это отдельная тема.  



 

 

Что нужно сделать: судя по всему, петербуржцы до сих пор не укладываются в 
потолок, и горят желанием избавиться от еще нескольких тяжелых контрактов. 
Например, СКА нужно куда-то пристроить Каблукова и Карпова. Это - 
приоритетная задача для менеджмента "армейцев" на оставшееся в 
межсезонье, ну а громких сделок от петербуржцев, видимо, больше можно не 
ждать - состав укомплектован, предсезонку можно начинать хоть завтра. 
ЦСКА 
Что уже сделано: московские "армейцы" в межсезонье вынуждены думать не об 
усилении, а о расчистке места под потолком зарплат. Из-за этого у ЦСКА пока, 
в основном, потери и проблемы. Из команды ушли Сорокин, Григоренко, 
Капризов, Марченко, Шалунов, Толчинский, Вей, но красно-синие все равно не 
могут подумать о восполнении утрат - давит потолок.  
К достижениям ЦСКА отнесем продление контрактов со Слепышевым и 
Окуловым, пролонгацию Дальбека, Мамина, оптимизацию договоров с 
Телегиным, Андроновым. А вот приобретения у действующих обладателей 
Кубка Гагарина пока слабенькие: подписали Шарыченкова на роль бэкапа к 
Юханссону, вернули из-за океана Голдобина (еще неизвестно, заиграет он или 
нет), да приобрели Локтионова, который в последние сезоны разочаровывал в 
других командах.  
Что нужно сделать: во-первых, разобраться с тяжелыми контрактами. 85 млн 
Калинина - как кость в горле в платежке ЦСКА, не влезают и 60 млн на Секача. 
"Армейцы" предлагают Иржи двукратное понижение зарплаты, но чех ожидаемо 
не соглашается и, возможно, и вовсе покинет клуб. Тогда потенциальных 
лидеров у ЦСКА станет еще меньше. 
Во-вторых, нужно как-то формировать боеспособный состав, потому что 
"армейцы" сейчас вовсе не выглядят фаворитами в борьбе за Кубок. Серьезно 
просели все линии, и если вратарскую вроде укомплектовали, то в обороне 
сейчас есть только три сильных защитника (Киселевич, Дальбек, Робинсон), в 
нападении за спинами Слепышева и Окулова - лишь несколько неочевидных 
лидеров (Кемпе, Локтионов, Голдобин), да целый ряд игроков, не привыкших 
брать на себя функции тащеров. ЦСКА необходимо усиливаться, но как это 
делать в условиях давящего потолка и стремительно скудеющего рынка пока не 
совсем понятно.  

https://www.championat.com/hockey/article-4046995-kak-prohodit-selekcionnaja-
rabota-klubov-khl-zapadnaja-konferencija.html 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА и СКА крутятся как могут, "Спартак" и "Динамо" готовы их 
подвинуть, "Торпедо" в своем репертуаре (Реальное время 
(realnoevremya.ru), Казань, 27 мая 2020) 
Трансферный гид КХЛ: Западная конференция 
Жесткий потолок зарплат продолжает портить кровь клубам-олигархам КХЛ (а в 
Западной конференции таковых традиционно много) и их генеральным 
менеджерам. ЦСКА и СКА, не так давно имевшие по два состава, стали 
главными жертвами нововведения - облегчать платежную ведомость им 
приходится с удвоенным усердием. О том, какие способы разгрузить платежку 
находят армейские клубы, как укрепляются на их фоне и грозят потеснить 
вчерашних лидеров "Спартак" и "Динамо" и что происходит в Нижнем 
Новгороде, - в обзоре трансферной активности Запада КХЛ от "Реального 
времени". 
ЦСКА ищет, куда пристроить оставшихся лидеров 

https://www.championat.com/hockey/article-4046995-kak-prohodit-selekcionnaja-rabota-klubov-khl-zapadnaja-konferencija.html
https://www.championat.com/hockey/article-4046995-kak-prohodit-selekcionnaja-rabota-klubov-khl-zapadnaja-konferencija.html


 

 

В самой неловкой ситуации, как и ожидалось, оказался московский ЦСКА, 
который до введения потолка превышал его более чем в два раза. Теперь 
армейцам приходится не просто переподписывать договоры, а прощаться с 
целыми тройками. И это несмотря на то, что клуб и так по собственной воле 
покинула большая группа хоккеистов, навострившая коньки за океан.  
Даже после ухода лидеров команды Кирилла Капризова, Ильи Сорокина, 
Михаила Григоренко, Линдена Вея и Александра Романова ЦСКА все еще 
сильно превышает потолок зарплат.  
А ведь у президента ЦСКА Игоря Есмантовича даже нет в запасе отговорки о 
том, что клуб не был готов к введению потолка - ведь именно по просьбе 
Есмантовича его не ввели еще два года назад. Лига пошла на уступки 
москвичам, чтобы те успели разобраться с сильно перегруженной зарплатной 
ведомостью. Но вот на дворе уже практически лето 2020-го, а в ЦСКА по-
прежнему есть хоккеисты, получающие по 100 миллионов рублей.  
Главным камнем преткновения для ЦСКА стал контракт Иржи Секача, который 
был подписан лишь в прошлое межсезонье. Армейцы предложили тогда игроку 
те самые 100 млн и перебили предложение "Ак Барса". На что именно 
рассчитывал Есмантович, подписывая такой контракт и зная, что со 
следующего сезона потолок составит 900 млн, - большой вопрос.  
Чех, естественно, не захотел переподписывать действующее еще один сезон 
соглашение, ведь он приходил на другие деньги. В конце концов, никто не 
мешал армейцам подписать с ним однолетний договор с возможностью 
продления на новых условиях.  
По последней информации издания Sport24, правда, известно, что Секач все-
таки покинет стан ЦСКА и подпишет контракт с "Авангардом". Во второй сезон 
его зарплата должна была составлять 60 млн, так что теперь балашихинцам 
придется думать, что делать с потолком. Высокооплачиваемые Андригетто и 
Бек по собственной воле так просто не уйдут.  
СКА наказывает бывших лидеров за несговорчивость 
Как и их московские одноклубники, армейцы с берегов Невы тоже стараются 
как-то умерить аппетиты игроков. И порой для этого им приходится идти на не 
самые популярные и честные методы.  
Мы увидели это и в случае, возможно, самого яркого перехода этого 
межсезонья, когда некогда безоговорочный лидер питерцев Сергей Плотников 
неожиданно для всех отправился в "Амур", где он начинал свою карьеру в КХЛ. 
Такой трансфер стал неожиданностью еще и потому, что в прошлом сезоне 
Хабаровск едва не лишился финансирования и был на грани ухода из КХЛ, а 
тут вдруг приобретение топового форварда с высокой зарплатой.  
На самом деле в пользу дальневосточников сыграла доля удачи и, конечно же, 
потолок зарплат, также упавший на головы питерских менеджеров 
"неожиданно". Недавно стало известно, что вице-президент СКА Роман 
Ротенберг до последнего продавливал идею о повышении потолка зарплат в 
КХЛ до отметки 1,3 миллиарда и, судя по всему, до последнего же был уверен, 
что это у него получится. Но в конце апреля большинство клубов лиги настояли 
на своем и все-таки сохранили резко сниженный потолок.  
На новых условиях подписали соглашения капитан команды Евгений Кетов и 
защитники Динар Хафизуллин и Василий Токранов (50 млн). Антон Бурдасов 
теперь будет получать 45 млн рублей за первый год и 50 за второй. Меньше 
получат и Кемппайнен с Антипиным - по 45 млн. Последний уходил из 
"Магнитки" именно из-за урезания зарплаты, но в Петербурге оказался готов 
играть и за меньшие деньги.  



 

 

Когда подошла очередь Плотникова, зарплата которого составляла 75 
миллионов в год, он тоже не согласился переподписывать действующий еще 
два года контракт. Договор с Сергеем СКА подписал в 2018 году аж на четыре 
года, хотя уже тогда было известно, что потолок зарплат будет введен.  
Теперь же, когда в руководстве СКА поняли, что перестарались с контрактами, 
их начали резать прямо по живому. К примеру, "Ак Барс" намеренно 
подписывал контракты с хоккеистами до 30 апреля 2020 года, зная, что в этот 
период придется сокращать зарплатную ведомость и подписывать новые 
соглашения на новых условиях. Нынешней весной в клубе было 18 хоккеистов, 
с которыми можно было договариваться на новых условиях. Ротенберг же так 
далеко не заглядывал. И теперь, желая избавиться от тяжеловесного контракта 
Плотникова, последнего просто сослали в Хабаровск.  
В обратном направлении последовал 25-летний нападающий Игорь Руденков, 
которому "Амур" сделал квалификационное предложение, а позже и отвоевал 
его у "Магнитки", предложившей больше. А вот от Питера "спасти" его уже не 
удалось. На Руденкова претендовал и "Сочи", но, учитывая партнерские 
отношения южан со СКА, нападающего забрали в Петербург. В каком из клубов 
газпромовской системы в итоге окажется форвард, загадка. Но есть 
предпосылки, что начнет в "Сочи", а дальше пойдет на повышение - в СКА. 
"Спартак" - новый топ-клуб Запада?  
Возможно, рождение нового гранда КХЛ мы наблюдаем в это межсезонье. Во-
первых, "Спартак" под руководством Олега Знарка и без того был крепким 
орешком, способным навязать борьбу топам Запада, но теперь, после года 
работы и "устаканивания" команды, красно-белые станут еще сыграннее и 
крепче.  
Более того, "куратор" москвичей в лице Геннадия Тимченко, похоже, несколько 
сместил акценты с петербургского СКА на московскую команду, и теперь с его 
"санкции" здесь осуществляется некая реинкарнация той чемпионской команды, 
которую строил в Петербурге Знарок в 2016 - 2017 годах.  
Нынешней весной под крыло к бывшему тренеру сборной перебрались Андрей 
Зубарев, Роман Любимов и Сергей Широков. Помимо Зубарева из СКА в 
"Спартак" перешел и серьезный легионер - Йори Лехтеря. Вернулся в "Спартак" 
после вояжа в НХЛ и Лукаш Радил. Более того, красно-белые позволили себе 
еще и шестого легионера в лице шведского защитника Эмиля Дьюса, игравшего 
в позапрошлом сезоне за "Даллас".  
Из значимых потерь у "Спартака" лишь Хохлачев и Виклунд, менее ощутим 
уход возрастного Даугавиньша и малозаметных Малыхина и Галимова. Что 
сумеет построить из этого материала Олег Знарок, покажет сезон, но уже 
можно сказать, что конкуренция в Западной конференции наконец-то не будет 
сводиться к противостоянию ЦСКА и СКА. Теперь здесь еще как минимум две 
московские команды, а также крепкий "Локомотив" под руководством 
волшебника Андрея Скабелки.  
"Динамо" денег не жалеет и грозит подвинуть топов Запада 
Что касается второго московского топа, "Динамо", то бело-голубые, очень 
быстро забыв времена безденежья и получив поддержку от крупных банков, 
тоже стали вести себя подобно "хозяевам лиги". Хотя еще недавно активно 
искали средства на существование и проходили многочисленные юридические 
процессы по смене имени, дабы оставить долги в прошлом. Теперь же, с 
появлением могущественного спонсора, москвичи распушили хвост.  
Руководство "Динамо" до последнего призывало повысить потолок до 1,3 
миллиарда, ведь сейчас на счетах москвичей нулей достаточно, а нужно еще и 
Дмитрия Кагарлицкого как-то возвращать.  



 

 

Пока что Владимир Крикунов получил усиление в оборону в лице Андрея 
Сергеева из "Нефтехимика" и шведского нападающего Оскара Линдберга. 
Удалось переподписать даже на более хороших условиях лидера атак Дмитрия 
Яшкина, который получит 95 миллионов за сезон. Ну а если сюда вернется еще 
и Кагарлицкий, то у "Динамо" будут самые дорогие тройки нападения.  
Остался в команде отличный защитник Юусо Хиетанен. "Динамо" сохранило 
свой костяк, а точечные усиления и работа Крикунова могут оставить позади 
армейцев и Москвы, и Санкт-Петербурга.  
Нижний Новгород остается самой странной точкой КХЛ 
Пожалуй, главным недоразумением межсезонья остается нижегородское 
"Торпедо", где внутренние распри между главным тренером и генеральным 
директором и их лагерями уже порядком надоели болельщикам. Едва 
закончился сериал с подписанием или неподписанием нового контракта 
главного тренера Дэвида Немировски и назначением нового генменеджера 
Максима Гафурова (по некоторой информации, в затяжной конфликт между 
тренером и руководством клуба вмешался губернатор области Глеб Никитин, в 
итоге "разрулив" его назначением Гафурова, не имеющего хоккейного 
прошлого, если не считать теоретических разработок), как на смену ему пришли 
анекдоты о том, как нынче усиливаются в Нижнем Новгороде.  

https://realnoevremya.ru/articles/175875-obzor-transferov-zapadnoy-konferencii-khl 

К заголовкам сообщений 

Капризов и Сорокин могут остаться в ЦСКА. Сколько реально платят в 
"Авангарде". Почему Мозякин не продается как Гретцки (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 26 мая 2020) 
В авторской рубрике "Три хоккейных хита" обозреватель "Матч ТВ" Павел 
Лысенков делится инсайдерской информацией, обсуждает новости и 
высказывает мнение на злободневные темы.  
ЦСКА может сохранить двух главных звезд 
Прилетел ко мне такой инсайд, в который я даже не поверил, но мне разложили 
по полочкам, почему с большой долей вероятности будет именно так. Затаите 
дыхание... 
 "Кирилл Капризов и Илья Сорокин, скорее всего, еще на один сезон останутся 
в ЦСКА. Вероятность по Капризову - 95%, по Сорокину - 90%".  
Так мне сообщили из источника, который меня почти никогда не подводил. 
Но почему? Я ведь был уверен, что Капризов отправится в "Миннесота Уайлд", 
а Сорокин - в "Нью-Йорк Айлендерс". 
Камень преткновения в том, что таким вот новичкам могут не разрешить 
выступать в НХЛ в сезоне 2019-20, о возобновлении которого должны объявить 
сегодня вечером по времени Нью-Йорка. 
Новый чемпионат НХЛ может стартовать, например, в декабре-январе. И зачем 
же столько времени Капризову и Сорокину сидеть без дела? Когда можно еще 
на год подписаться в ЦСКА, где им предлагают очень жирненькие контракты. И 
начать сезон уже в сентябре, не теряя игровую практику. 
Ну а когда ЦСКА завершит сезон в марте-апреле, то можно поехать в НХЛ - у 
них как раз будет идти регулярный чемпионат. Влиться в состав, сжечь один год 
контракта новичка, побороться за выход в плей-офф. 
Тут я был вынужден согласиться со своим инсайдером. Да, все логично. Ждем, 
когда станет известна официальная информация. 
Переговоры с Мозякиным вели без уважения 

https://realnoevremya.ru/articles/175875-obzor-transferov-zapadnoy-konferencii-khl


 

 

39-летний форвард Сергей Мозякин еще на один год подписал контракт с 
"Металлургом". И это очень хорошая новость. 
Мозякин - такой же идол КХЛ, каким в НХЛ был Уэйн Гретцки. Рекордсмен всех 
времен по забитым голам в нашей лиге. О чем тут еще спорить? 
При этом зарплата Мозякина упала катастрофически - с 180 млн до 50 млн 
рублей, но плюс бонусы. С одной стороны, это логично. Возраст берет свое, а в 
лиге ввели жесткий потолок зарплат в 900 млн. 
С другой - человек с таким статусом, как Мозякин, теоретически должен был бы 
получить предложения и от других клубов. Вот как Гретцки на закате карьеры 
выступал в "Сент-Луисе", потом перешел в "Рейнджерс". Уэйн сдавал 
физически, но его везде хотели видеть. Такой игрок в составе - это статус, 
продажа свитеров, легендарный ореол. 
Но у нас это не работает. За Мозякиным никто не гоняется, сам он интервью не 
дает, его свитера не в дефиците, маркетинговой звездой он не стал, лига такого 
игрока не монетизирует, а сам он к этому не стремится. Да еще и в "Магнитке" 
на переговорах с Сергеем разговаривают без уважения, ставя не в очень 
приятную ситуацию. 
В общем, по этой истории у меня куча вопросов. Но главное, что Мозякин еще 
на год останется в большом хоккее. Как и Данис Зарипов, как и Павел Дацюк. 
Наши милые сердцу ветераны. 
"Авангард" расстанется с Андригетто и Беком 
Никакой сенсации тут нет, но "Авангард" почти вписался под потолок зарплат. 
Сейчас в телеграме летают данные по каждому игроку "ястребов". Мои 
источники подтверждают, что эти цифры верны. 
В сумме зарплатный бюджет "Авангарда" составляет 909 млн рублей. При 
этом, как я знаю, Андригетто и Бек стоят на выход. Четко не скажу, как они 
покинут клуб, но скорее всего, это произойдет. То есть "ястребы" даже получат 
свободу под потолком для дальнейших маневров. А новички у "Авангарда" еще 
будут. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1193721_Kaprizov_i_Sorokin_mogut_osta
tsa_v_CSKA_Skolko_realno_platat_v_Avangarde_Pochemu_Mozakin_ne_prodajets
a_kak_Gretcki 

К заголовкам сообщений 

Хоккей. KHL.ru: казалось, минское "Динамо" идет верной дорогой к 
неплохому результату в регулярном чемпионате (Прессбол (pressball.by), 
Минск, 26 мая 2020) 
Автор khl.ru Дмитрий Нестеров резюмировал сезон-2019/20 в исполнении 
минского "Динамо".  
Начав чемпионат с трех поражений, "Динамо" затем сумело выровнять игру и 
во второй половине сентября выдало свой лучший отрезок. Начиная с 15 
сентября команда Крэйга Вудкрофта в восьми матчах набирала очки, одержав 
ряд ярких побед, например, над "Йокеритом" 21 сентября (5:0). Это позволило 
минчанам забраться на шестое место таблицы Запада. Команду пополнил 
пришедший из "Сибири" Шейн Принс и довольно быстро выбился в лидеры 
среди бомбардиров. Казалось, что это только начало, и "Динамо" верной 
дорогой идет к неплохому результату в регулярном чемпионате.  
Однако после вполне удачного старта неожиданно последовала убийственная 
серия из 11 (!) поражений подряд, в которых удалось набрать лишь три очка. 
Черная полоса с 6 октября по 3 ноября отбросила "Динамо" далеко за пределы 
плей-офф и, по сути, перечеркнула кубковые надежды команды. В большинстве 
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игр "Динамо" уступало в упорной борьбе, с разницей в одну-две шайбы, а также 
за пределами основного времени. Но случались и откровенные провалы, как, 
например, 17 октября дома (0:6 от "Торпедо") или 3 ноября в гостях (1:9 от 
"Салавата Юлаева"). После первого Крэйг Вудкрофт горько заметил: "Чтобы 
выиграть в КХЛ, ты должен заплатить свою цену за победу. А сегодня игроки 
выглядели так, будто они не готовы платить вообще". При этом главный тренер 
не уставал повторять, что команда должна выбраться из пике.  
Результаты не могли не привести к оргвыводам: покинул команду Шор, роль 
капитана возложили на опытного Андрея Костицына, на пробный контракт 
пригласили голкипера Дэнни Тэйлора. Команда на короткое время ожила, 
однако затем ее накрыл новый "девятый вал" - 12 поражений подряд в ноябре и 
декабре. Некоторые из трансферов, призванных изменить ситуацию, походили 
на экзотические. К примеру, известный защитник Мэтью Майоне провел за 
"Динамо" лишь три матча, после чего отправился в Ригу. В декабре стало 
понятно, что сезон белорусским клубом провален, и "Динамо" не стало чинить 
препятствий Пулккинену, отпустив его в стан московских одноклубников. После 
Нового года минчане, по сути, уже просто доигрывали сезон, опускаясь все 
ниже, и в итоге оказались на самом дне.  
Но неожиданно в последний день "регулярки" беспросветный аутсайдер вновь 
вышел на первый план. От исхода его встречи с московским "Динамо" зависел 
итоговый состав пар плей-офф, в частности, москвичи, выиграв, получали бы в 
соперники не "Спартак", а "Йокерит". Но минчане, уступая по ходу матча (0:2 и 
1:3), сумели победить (4:3) и обеспечили-таки зрителям столичное дерби, - 
написал Нестеров в статье. 
Итоги сезона. "Динамо" Мн: Вудкрофт возвращается и проигрывает  

https://www.pressball.by/news/hockey/358159 

Похожие сообщения (2): 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 26 мая 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" расстанется с Андригетто и Беком (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 26 мая 2020) 
"Авангард" расстанется с Андригетто и Беком  
Как стало известно корреспонденту matchtv.ru Павлу Лысенкову, " Авангард " 
расстанется со своими самыми высокооплачиваемыми игроками - форвардами 
Свеном Андригетто и Тэйлором Беком. 
 - В сумме зарплатный бюджет "Авангарда" составляет 909 миллионов рублей. 
Андригетто и Бек стоят на выход. То есть "ястребы" даже получат свободу под 
потолком для дальнейших маневров. А новички у "Авангарда" еще будут, - 
сообщил Лысенков.  
Зарплата Андригетто по нынешнему контракту составляет 90 миллионов 
рублей, Бека - 70 миллионов.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1193746_Avangard_rasstanetsa_s_Andrig
etto_i_Bekom 

Похожие сообщения (1): 

• Sportbox.ru, Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 
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"Авангард" угрожает легионерам ссылкой в Новокузнецк. Когда-то в 
Высшую лигу отправляли их президента Сушинского (Sport24.ru, Москва, 
26 мая 2020) 
Это попытка избавиться от Бека и Андригетто без компенсации.  
Каждый клуб КХЛ в попытках уместиться под жесткий потолок зарплат 
выбирает свой путь. "Магнитка", а вслед за ней и чемпионы из ЦСКА, 
договариваются с игроками о понижении контрактов. Тоже самое делают и в 
Санкт-Петербурге, но при этом Сергея Плотникова с Наилем Якуповым 
петербуржцы уже обменяли. Тоже ведь выход. А что, если клубов, готовых 
взвалить на себя тяжелый контракт, на горизонте не видно? А самим не хочется 
платить 25% за расторжение в одностороннем порядке? Тогда в ход идут 
экстраординарные методы.  
С проблемой потолка зарплат столкнулся и "Авангард". В отличие от ЦСКА или 
СКА, где чекеры с российским паспортом могли получать по 70 миллионов 
рублей в год, в Балашихе откровенно переоцененных игроков нет. Особенно из 
местных игроков. Можно, конечно, покривиться от зарплаты Алексея Потапова 
в 40 млн, но эта сумма не катастрофична для омского бюджета. В принципе, 
даже 90 млн для Свена Андригетто не выглядят чем-то аномальным, если не 
знать, как швейцарец провел прошлый сезон.  
90-100 миллионов для топового легионера, особенно прибывшего из НХЛ, это 
как раз тот максимум, который клубы могут позволить себе при потолке зарплат 
в 900 миллионов. Но такой игрок должен быть лидером, решать судьбу матчей 
и не давать даже повода в себе усомниться. Тогда как Андригетто, которого 
представляли швейцарской ракетой, способной разрывать вторую лигу мира, 
на поверку оказался мягкотелым бегунком. В своем дебютном сезоне он набрал 
столько же очков, сколько и Роб Клинхаммер - форвард с кубковым опытом, но 
никуда более скромным атакующим потенциалом. 
Изначально планировалось, что в Балашихе дадут Андригетто второй шанс. 
Тем более, что его контракт действует до 30 апреля 2021 года. Но пришел 
новый генменеджер в лице Алексея Волкова и планы "ястребов" стали более 
радикальными. "Авангард" отныне четко намерен расстаться как с Андригетто, 
так и с другим иностранным форвардом Тэйлором Беком. На двоих они 
зарабатывают 160 миллионов рублей. Какова отдача от легионеров? 
Формально они были четвертым и пятым бомбардиром "ястребов", но тот же 
Бек постепенно потухал, а оба провалили плей-офф. Впрочем, серию с 
"Салаватом Юлаевым" занести себе в актив не может никто из омичей.  
Казалось бы, заплати 40 миллионов (сумма компенсации за двоих), отпусти 
неугодных легионеров на все четыре стороны и ищи им замену. Тем более, что 
на примете у "Авангарда" уже есть реальная кандидатура. Волков, работавший 
последние два года в ЦСКА, уже достиг предварительной договоренности с 
Иржи Секачем. Игрок он, прямо скажем, не дешевый. В прессе фигурировала 
сумма 100 миллионов рублей в год, но это не совсем так. Это зарплата Секача 
за прошлый сезон. В новом он должен получать 60 миллионов. Что тоже, в 
общем-то, немало. Тратить на чеха 60, а на выкуп Андригетто и Бека еще 40 - 
это уже 100 миллионов. Даже для такого клуба как "Авангард" весьма накладно. 
Но Секач здесь и сейчас игрок ЦСКА. Ему еще предстоит освободиться с 
максимальной для себя выгодной. Выплатят ли ему москвичи те заветные 
25%? Или тоже будут торговаться? Что-то нам подсказывает, что от исходов 
этих переговоров будет зависеть и зарплата Иржи в "Авангарде". А также 
позиция "ястребов" по Андригетто и Беку. Если Секач сорвет куш при разводе с 
ЦСКА, то может сделать скидку своему новому клубу. Следовательно, у 



 

 

"Авангарда" появятся свободные деньги на компенсации швейцарцу и канадцу. 
Все переплетено, прямо как в песне у Оксимирона. 
Пока же рабочим вариантом является ссылка Андригетто и Бека в фарм-клуб. С 
недавних пор он у "Авангарда" базируется в Новокузнецке - далеко не самом 
страшном месте Высшей лиги, но попасть туда после Подмосковья легионерам 
вряд ли будет за счастье. Тем более, что первоначально планировалось, что 
клубом-партнером омичей станет "Ростов". Как минимум с точки зрения 
климата это был бы более желанный вариант для иностранцев, чем ссылка в 
Сибирь.  
Зачем отправлять игроков в Высшую лигу? Хоккеисты с односторонними 
контрактами автоматически помещаются в список отказов. И вот тут есть 
несколько сценариев. Первый - снижение зарплаты - маловероятен. Клуб может 
порезать так называемую "премию за мастерство", но игрок в праве обжаловать 
это решение. К тому же, "Авангард" планирует не просто сэкономить, снизив 
зарплаты Андригетто и Бека, а расчистить место под Секача. Второй сценарий 
сводится к надежде на то, что кто-то заберет легионеров с драфта отказов в 
течение 48 часов. Тоже, в общем-то, маловероятно. Забирать придется с 
действующим контрактом, а условная "Магнитка" готова подписать Бека только 
на своих условиях.  
Вот и получается, что единственная цель "Авангарда" в данном случае - 
надавить на Андригетто, Бека и их агента. Благо интересы обоих представляет 
словенец Алеша Пилко. Схема, при которой игроков отравляют в фарм-клуб с 
расчетом на то, что они дадут слабину и добровольно расторгнут контракт, 
стара как мир. "Адмирал" отправлял свою легенду Никласа Бергфорса в 
Красноярск. Герой прошедшего чемпионата мира финн Марко Антилла отыграл 
несколько игр за "Ариаду" из Волжска. Когда "Динамо" пыталось избавиться от 
Лукаша Кашпара, чех на один матч скатался в Балашиху. А вот Фредерик 
Петерссон за "Саров" так и не сыграл. Перспектива жить в закрытом городе 
подтолкнула шведа к полюбовному разводу с "Торпедо".  
"Это не официальная информация, это вброс. Но если так случится на самом 
деле, мы будем уважать регламент", - сказал Пилко в беседе с 
корреспондентом Sport24 Сергеем Федоровым. А чуть позже в интервью 
"Спорт-экспрессу" агент пообещал снять для Андригетто с Беком не только 
квартиру в Новокузнецке, но и автомобиль. Пилко явно хочет дать понять, что 
они настроены серьезно. Каждый подобный спор напоминает дуэль двух 
автомобилей, летящих навстречу друг другу. Вопрос в том, кто первый даст 
слабину и уйдет от лобового столкновения.  
Ирония момента в том, что девять лет назад в шкуре омских легионеров был 
нынешний президент "Авангарда" Максим Сушинский. Тогда его, заслуженного 
ветерана, вместе с Олегом Твердовским "Салават Юлаев" отправил в фарм-
клуб. Сушинский с Твердовским провели два матча за нефтекамский "Торос" и 
вышли из этой войны победителями. Обоим выплатили по 50% от суммы 
контрактов. Так почему бы Максиму Юрьевичу не быть со своими игроками 
честным и не дать им причитающиеся по регламенту деньги? Вот только 
отвечать за свои слова и действия Сушинский уже не может. Сохранив 
должность президента "Авангарда", он оказался отодвинут от трансферов. 
Теперь исправлять ошибки СУ-33 будут другие люди другими методами.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-26-avangard-planiruyet-otpravit-v-vysshuyu-
ligu-svena-andrigetto-i-teylora-beka 

К заголовкам сообщений 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-26-avangard-planiruyet-otpravit-v-vysshuyu-ligu-svena-andrigetto-i-teylora-beka
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-26-avangard-planiruyet-otpravit-v-vysshuyu-ligu-svena-andrigetto-i-teylora-beka


 

 

Секач - плюс, Андригетто и Бек - минус? Как изменится "Авангард"? 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020) 
Пока что именно такой вариант в этой истории видится наиболее вероятным. 
"Авангарду" нужно сэкономить 160 миллионов 
Скажу честно о том, что до того, как в одном из известных телеграм-каналов 
промелькнула информация о возможном переходе Иржи Секача в "Авангард", у 
меня была мысль по поводу того, что "ястребам" все-таки удастся договориться 
о снижении зарплаты с кем-то из этих ребят. Или, возможно, даже с каждым из 
них. К Беку претензии предъявляют за то, что он в плей-офф и близко не 
показал тот уровень игры, который у него был год назад. Тогда, напомним, в 16 
сыгранных встречах канадец заработал 20 (4+16) очков. Этой же весной он так 
и не смог повести команду за собой, когда ей это было нужно. Надежд на то, 
что это может сделать Андригетто, не было вовсе. Сделка с переходом 
швейцарца стала одной из самых громких в прошлом межсезонье, но что из нее 
получилось? Человек, который по своему потенциалу мог стать одной из 
главных звезд КХЛ, провел сезон на уровне ниже среднего, получив за это 70 
миллионов рублей. Бек же зарабатывал на 20 миллионов больше.  
Хотя, на месте того же Андригетто было бы вполне разумно подвинуться в 
деньгах. Сам швейцарец должен понимать, что он не показал всех своих 
способностей в прошлом сезоне. А сейчас игроки на рынке КХЛ начали очень 
внимательно смотреть на коэффициент цены/качества игрока. Едва ли 
единственным вариантом продолжения карьеры Андригетто теперь видится 
родная ему Швейцария. Все-таки, давайте будем честными: "Авангард" хоть и 
угрожает ему с Беком ссылкой в Новокузнецк, но этих игроков в долгой 
перспективе мы там не увидим. Скорее всего, это может быть элементом 
легкого законного шантажа со стороны руководства клуба. Не хотите сокращать 
зарплаты - мы избавимся от вас, проведя через список отказов. Не мы такие, а 
жизнь при жестком потолке зарплат такая.  
"Авангард" не помещается в потолок зарплат. Клуб переплачивает как минимум 
трем игрокам 
Почему для Секача выгоден переезд в Балашиху? 
Естественно, что вместе с Андригетто, Беком и Секачем на борту лодка 
"Авангарда" далеко не уплывет, разбившись о пороги наступивших финансовых 
ограничений. Именно они ранее помешали продолжению сотрудничества чеха с 
ЦСКА. Руководство "армейского" клуба хотело понизить ему зарплату в два 
раза. Раньше Иржи получал сто миллионов целковых за сезон. Согласно 
новому предложенному контракту, эта сумма сокращалась до 50-60 миллионов. 
Естественно, Секач на это не согласился. Вот только вряд ли он получит 
намного больше в "Авангарде". Ведь "ястребам" также нужно сокращать свои 
расходы. Насколько велик смысл менять команду ради возможной выгоды в 5-
10 миллионов за сезон? По тому же маршруту в это межсезонье уже прошел 
Сергей Толчинский, который подписался в стане "ястребов" на два сезона. 
Дело тут не в деньгах. В "Авангарде" Секач сможет выйти на лидирующие роли, 
на которых он пребывал в Казани. Форвард получит больше игрового времени, 
чем в ЦСКА, где его оттенял Кирилл Капризов и другие звезды красно-синих. 
Это может помочь ему попасть в состав чешской сборной на чемпионат мира, 
где он не играл уже шесть лет. Мотивация к тому, чтобы наконец-то выступить 
за свою страну на первенстве планеты, видится главенствующей в этом 
переходе для чеха. Что касается компоновки по звеньям, то пока что довольно 
логичным выглядит следующий вариант ударной тройки, которая будет 
полностью состоять из новичков команды: Секач - Найт - Хохлачев. Корбэн, 
напомню, с успехом играл первого центра в "Барысе", а Александру уже давно 



 

 

пора показать себя в качестве игрока стартового звена топ-клуба. Два 
последних сезона в "Спартаке" показали, что ему по силам это сделать. 
Хорошие партнеры по тройке, много игрового времени в равных составах и 
большинстве, а также лидерские полномочия - все это должно склонить Секача 
к переходу в "Авангард". В таком случае у руководства "ястребов" попросту не 
будет ни смысла, ни возможности держать на контрактах дорогостоящих 
Андригетто и Бека. А значит, с ними нужно будет распрощаться. Как мы видим, 
этот процесс пока что продвигается достаточно тяжело. Загвоздка состоит в 
том, что, согласно регламенту, в случае расторжения обоих контрактов 
"Авангард" должен будет заплатить обоим хоккеистам 25% от их стоимости. То 
есть, речь идет о 40 миллионах рублей - сумме, на которую в наше время 
можно подписать неплохого игрока. Так что продолжаем наблюдать за тем, как 
будет разворачиваться намечающийся конфликт между клубом и агентом обоих 
хоккеистов Алешей Пилко. Думаю, что в ближайшее время мы узнаем, чем 
закончится эта история.  

https://allhockey.ru/article/show/385731-
Sekach_pljus_Andrigetto_i_Bek_minus_Kak_izmenitsya_Avangard 

К заголовкам сообщений 

Вокруг "Авангарда" война инсайдов: известны все зарплаты, только им 
уже сложно верить (Sports.ru/tribuna, Москва, 26 мая 2020) 
После введения жесткого потолка зарплат плотину скрытности как будто 
пробило - все медиа и анонимные телеграм-каналы, которые по мере сил 
изображают из себя медиа, начали публиковать всевозможные инсайды. Мы 
уже знаем, какие проблемы с потолком у СКА и ЦСКА, сколько платят игрокам в 
"Салавате Юлаеве". Теперь очередь дошла до "Авангарда" и "Трактора". 
Несколько дней назад ведомость омско-балашихинского клуба появилась в 
анонимном телеграм-канале "Хоккей!ОК!", авторы которого утверждали, что 
инсайд планировался к публикации в казанском "БИЗНЕС Онлайн", но там 
решили не ставить эти данные. Некоторые цифры показались удивительными - 
например, 50 млн Алексея Потапова, классного чекера, но именно чекера; или 
25 млн Кирилла Готовца - Олег Евенко, его бывший одноклубник по Минску с 
примерно идентичной статистикой получил в Челябинске всего 7 млн. 
По данным канала, "Авангард" превышал потолок зарплат на 138 миллионов. 
Даже с учетом того, что клуб планирует избавляться от Андригетто и Бека (160 
млн на двоих) и обменять Манухова (35 млн), под потолком оставалось бы 60 
млн - а ведь надо заново формировать легионерскую бригаду, где у клуба пока 
подписаны только два иностранца и зависла в воздухе предварительная 
договоренность с Коди Керраном. 
По данным "БО", "Авангард" превышает потолок, но совсем не катастрофически 
- обмен Манухова и Минеева, на которого в клубе не рассчитывают, уже 
облегчит платежку до того уровня, который установлен КХЛ. Данные "БО" 
больше коррелируют с теми цифрами, которые приводил в прямом эфире 
Шевченко. 
Публикации в анонимных телеграм-каналах - это очевидные агентские игры. 
Большинство игроков, зарплаты которых в публикации "Хоккей!ОК" выше, чем у 
других источников, работают с агентством Winners - это и Хохлачев, и Чудинов, 
и Потапов. Если принять за основу данные "БО", то получается, что телеграм-
канал добавил клиентам агентов Николаева, Черных и Ко лишних 55 млн 
годового заработка. "Лишние" миллионы также появились у двух клиентов 
Игоря Парашкина - Дедунова и Ручкина. 

https://allhockey.ru/article/show/385731-Sekach_pljus_Andrigetto_i_Bek_minus_Kak_izmenitsya_Avangard
https://allhockey.ru/article/show/385731-Sekach_pljus_Andrigetto_i_Bek_minus_Kak_izmenitsya_Avangard


 

 

В остальном эти цифры показывают то, что было видно и на примере 
"Салавата", СКА и других клубов - сильнее всего в нашем хоккее 
переплачивают игрокам третьих-четвертых звеньев. Нельзя сказать, что кто-то 
из лидеров "Авангарда" получает незаслуженно много, и даже легионеры, 
которых теперь пугают природой Кемеровского края. Бек получил свои деньги 
после классного плей-офф-2019, а Андригетто приезжал из НХЛ с 
одностороннего контракта на 1,4 млн долларов. 
В НХЛ, конечно, есть знаменитая тройка Клаттербак - Сизикас - Мартин, 
которая получает на троих 9,35 млн долларов (примерно 12% от потолка), но в 
лиге она такая одна - и это, скорее, третье звено, а не четвертое. Звено Грачев 
- Стась - Дедунов (четвертая тройка образца этого плей-офф) на троих 
получает 79 млн. Алексей Потапов, который ярко сверкнул в чемпионском "Ак 
Барсе", получает 40 млн - это примерно 3,6 млн долларов в НХЛ, если 
переводить абсолютные цифры контрактов в проценты от потолка. Жан-
Габриэль Пажо, чуть ли не лучший центр третьего звена в лиге, в этом сезоне 
получал меньше - 3,1 млн. 
Опираясь на данные "Бизнес-Онлайн", можно подсчитать, что у "Авангарда" 
после расторжения Андригетто и Бека, а также при успешном обмене Манухова 
и Минеева будет занято 739 млн под потолком - и уже при таком запасе можно 
будет проводить дальнейшее усиление. Например, взять Иржи Секача, 
контракт которого оказался слишком велик для ЦСКА ("БО" указывает 60 млн), 
и решить вопрос с Коди Керраном, договоренность с которым была достигнута 
еще зимой. 
Неизвестно пока, что будет с Мальте Стремваллем, который собирался в НХЛ, 
мог перейти в СКА (об этом говорили еще зимой), но пока остается свободным 
агентом. Если "Авангард" сможет подписать всех трех легионеров, о которых 
ходят слухи, то как раз уткнется в потолок, но и будет выглядеть как претендент 
на чемпионство. 
Особо странно выглядит зарплата Боба Хартли - пока она не вяжется ни с 
одним источником. Еще пару месяцев назад считалось, что самые 
высокооплачиваемые тренеры лиги - Олег Знарок и Илья Воробьев (87 и 85 
млн). Хартли, по данным "СЭ", действительно получал 100 млн - но по 
условиям двухгодичного контракта. С другой стороны, 100 млн - цифра, которая 
ближе к тем суммам, которые канадский тренер получал во время работы в 
НХЛ. 
Ну а война компроматов в КХЛ, похоже, заканчиваться не собирается. 
Остановить ее могут только клубы - в НХЛ именно они являются единственным 
официальным источником данных о зарплатах, центральный офис лиги не 
разглашает их и не собирается (в этом пока и нет необходимости). Конечно, в 
наших условиях поначалу веры им будет немного. Но если и дальше разные 
источники будут давать разные суммы контрактов, им тем более будет 
невозможно доверять. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/about_khl/2784634.html 

К заголовкам сообщений 

Ассистент генменеджера "Авангарда": "Хочется добиться, чтобы 
воспитанники клуба были на первых ролях" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 
26 мая 2020) 
Ассистент генменеджера "Авангарда": "Хочется добиться, чтобы воспитанники 
клуба были на первых ролях"  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/about_khl/2784634.html


 

 

Ассистент генерального менеджера " Авангарда " Игорь Еронко рассказал о 
задачах по работе с молодыми хоккеистами в клубе.  
 - Моя главная задача, чтобы у нас был налаженный поток качественных 
хоккеистов для основной команды. Чтобы все эти люди, которые даже просто 
засветились в МХЛ, - например, Алексей Прокопенко или Руслан Газизов, в 
будущем планомерно и быстро двигались к основной команде. Соответственно, 
чтобы заиграли такие люди, как Чинахов, Грицюк, Чистяков, ребята 2002 года, а 
также те, кто уже есть в фарм-клубе, допустим, Мизюрин, который уже может 
играть на уровне КХЛ. Конечно, в КХЛ нет особых примеров, у " Локомотива " 
что-то такое получается. На льду решают другие люди, не воспитанники, а нам 
хочется добиться того, чтобы воспитанники были на первых ролях. Бобу Хартли 
будут поставлены определенные задачи. Он определяет состав, безусловно. 
Он знает, как это работает в НХЛ, где генменеджер подходит к тренеру и 
говорит, что есть какой-то новичок, и он хочет увидеть его в составе на 5 
матчей, а после этого решают, что делать дальше, - сказал Еронко в эфире 
программы "Все на Матч!".  
Напомним, что в завершившимся досрочно сезоне КХЛ " Авангард " в первом 
раунде плей-офф уступил "Салавату Юлаеву "Ассистент генменеджера 
"Авангарда": "Хочется добиться, чтобы воспитанники клуба были на первых 
ролях"  
Ассистент генерального менеджера " Авангарда " Игорь Еронко рассказал о 
задачах по работе с молодыми хоккеистами в клубе.  
 - Моя главная задача, чтобы у нас был налаженный поток качественных 
хоккеистов для основной команды. Чтобы все эти люди, которые даже просто 
засветились в МХЛ, - например, Алексей Прокопенко или Руслан Газизов, в 
будущем планомерно и быстро двигались к основной команде. Соответственно, 
чтобы заиграли такие люди, как Чинахов, Грицюк, Чистяков, ребята 2002 года, а 
также те, кто уже есть в фарм-клубе, допустим, Мизюрин, который уже может 
играть на уровне КХЛ. Конечно, в КХЛ нет особых примеров, у " Локомотива " 
что-то такое получается. На льду решают другие люди, не воспитанники, а нам 
хочется добиться того, чтобы воспитанники были на первых ролях. Бобу Хартли 
будут поставлены определенные задачи. Он определяет состав, безусловно. 
Он знает, как это работает в НХЛ, где генменеджер подходит к тренеру и 
говорит, что есть какой-то новичок, и он хочет увидеть его в составе на 5 
матчей, а после этого решают, что делать дальше, - сказал Еронко в эфире 
программы "Все на Матч!".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1193537_Assistent_genmenedzhera_Ava
ngarda_Khochetsa_dobitsa_chtoby_vospitanniki_kluba_byli_na_pervyh_rolah 

Похожие сообщения (1): 

• Sportbox.ru, Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" рассмотрит новую программу подготовки хоккеистов в 
Академии клуба (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020) 
Совет директоров "Авангарда" рассмотрит новую программу подготовки 
хоккеистов в Академии клуба. 
 Как стало известно нашему источнику, на ближайший совет директоров клуба 
будет вынесено предложение о новых методах в подготовке хоккеистов детских 
команд в вертикали клуба. 
Среди предлагаемых новшеств формирование заявок на матчи числом не 
более 15 полевых игроков, введение KPI (ключевые показатели 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1193537_Assistent_genmenedzhera_Avangarda_Khochetsa_dobitsa_chtoby_vospitanniki_kluba_byli_na_pervyh_rolah
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1193537_Assistent_genmenedzhera_Avangarda_Khochetsa_dobitsa_chtoby_vospitanniki_kluba_byli_na_pervyh_rolah
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1193537_Assistent_genmenedzhera_Avangarda_Khochetsa_dobitsa_chtoby_vospitanniki_kluba_byli_na_pervyh_rolah


 

 

эффективности) для тренеров, которые не будут основываться только на 
результате команды, а также четким следованиям принятых в новой системе 
принципов скаутинга. Работа над программой велась на протяжении 
последнего года, ее авторы использовали шведский опыт работы с юными 
хоккеистами, в том числе посетив школу AIK - одну из самых успешных 
академий этой страны.  

https://allhockey.ru/news/show/385744-
Avangard_rassmotrit_novuju_programmu_podgotovki_hokkeistov_v_Akademii_kluba 

К заголовкам сообщений 

Межсезонье Шарипзянова: женился во время коронавируса, перешел в 
"Авангард", подтянул в деревне татарский (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 27 мая 2020) 
Интервью с экс-капитаном "Нефтехимика". 
В это межсезонье Дамир Шарипзянов был одним из самых востребованных 
российских игроков на трансферном рынке. У самого результативного 
защитника и капитана "Нефтехимика" закончился контракт и на него 
претендовали "Авангард", СКА и "Ак Барс". 
- Во время межсезонья вы были одним из самых обсуждаемых хоккеистов: 
помимо "Авангарда" вами интересовались "Ак Барс" и СКА. Вы что-нибудь 
знали об этом? 
- Если честно, нет. Про "Ак Барс" и СКА вообще ничего не слышал, только в 
новостях что-то видел. Знал только, что "Авангард" планирует подписать со 
мной контракт. После перехода мне позвонили три-четыре человека из клуба. 
Думаю, таким образом они показывали заинтересованность во мне. 
Рассказывали, как и что устроено в клубе. Мне было приятно, что нашли мой 
номер, позвонили и рассказали обо всем. 
- Главный тренер Боб Хартли тоже позвонил? 
- Да, он тоже звонил. Мы познакомились, поговорили - в основном, конечно, 
обсудили коронавирус. Хартли мне сказал: "Вот мой номер, звони в любое 
время". Это было очень приятно. 
- Такое внимание к новичку - обычное дело? 
- Я не знаю, как с другими это происходит. А у меня это первый серьезный 
переход в жизни. Когда я возвращался в Нижнекамск из Лос-Анджелеса, я всех 
знал - общался все время с генеральным менеджером. Тогда я был никем, 
менее заметной фигурой в хоккее. Сейчас чуть заметнее, но не сильно. 
(улыбается)  
- Удивило такое внимание со стороны "Авангарда"? 
- Немного. С другой стороны, чему удивляться: "Авангард" - большая и 
серьезная организация. 
- С Хартли обсуждали хоккей или ваши перспективы? 
- Да, он рассказал, какие моменты ему нравятся во мне. В ответ я спросил, что 
мне нужно улучшить в своей игре? 
- Хоккеисты рассказывают, что Хартли - жесткий тренер. Не переживаете по 
поводу работы с ним? 
- Нет, никаких переживаний нет. Я же у Андрея Викторовича Назарова играл. 
(улыбается) Он вспыльчивый тренер, но за своих ребят всегда стоял горой и в 
раздевалке, и на льду. Хотя разносы от него были, но это нормальный рабочий 
процесс.  
- У вас есть внутреннее понимание, почему "Авангард" так хотел заполучить 
вас? 

https://allhockey.ru/news/show/385744-Avangard_rassmotrit_novuju_programmu_podgotovki_hokkeistov_v_Akademii_kluba
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- Честно говоря, мне не объясняли, почему хотят подписать именно меня. 
Говорили, что давно следили за мной, что им нравится моя игра. 
- Теперь в "Авангарде" будет уникальная ситуация - два игрока, которые 
говорят по-татарски - вы и Эмиль Гарипов. 
- В свое время у меня даже интервью на татарском языке брали. Он у меня 
улучшается, когда в деревню съезжу и поговорю там с бабушкой и дедушкой. 
Если долго не езжу, некоторые слова забываются, начинаю путаться. А в целом 
без проблем: на два-три дня в деревне я становлюсь деревенским парнем. 
(улыбается)  
- Долгое время вашим агентом был Игорь Ларионов. Насколько известно, 
сейчас ему нельзя совмещать работу тренера и агента. Вы с ним расстались? 
- Да, но мы поддерживаем связь. Я его приглашал на свадьбу. Надеюсь, на 
следующий год он сможет быть на нашем с супругой празднике. Очень приятно 
поддерживать дружеские отношения с таким умным и мудрым человеком, 
который всегда поможет советом. Я в любое время могут позвонить Ларионову, 
и он подскажет мне, как правильнее поступить. 
- А как хоккеисты выбирают себе нового агента? 
- С Ларионовым мы давно начали работать. Меня ему посоветовал мой 
хороший друг Раил Якупов (экс-генеральный менеджер "Нефтехимика", ныне 
спортивный директор "Нефтяника" - ред.). Ларионов сразу сказал мне, что не 
будет ни на что претендовать пока я не подпишу профессиональный контракт. 
В принципе, так все и было потом. Он мне много в чем помог. Одни тренировки 
с ним чего стоят. А потом уже я договорился с Романовым. 
- Вам сообщили в "Авангарде", когда команда планирует выходить из отпуска? 
- Да, я со всеми в клубе на связи. Мне уже помогли с каким-то мелочами, 
поговорили по поводу заказа новой амуниции. 
- Вы каждый год амуницию меняете? 
- Сейчас только цвет трусов и свитера поменяются. В основном меняю коньки и 
краги: обычно на сезон мне нужно две-три пары коньков и три-четыре пары 
краг. 
- Есть ли в КХЛ у кого-то личные контракты с производителям хоккейной формы 
или все заказывается через клуб? 
- Может, у каких-то звезд есть. У меня все через клуб. 
- "Нефтехимик" тоже хотел сохранить вас, но не смог из-за проблем с 
финансированием. 
- От меня ничего не зависело в этой ситуации. Это бизнес, и я должен 
двигаться вперед. Сейчас я хочу играть в топ-клубе. Хочу проверить себя, 
посмотреть, чего я стою. 
- Вы прямо чувствуете, что вам необходим новый вызов? 
- Да, сто процентов. Я готов двигаться вперед, бороться за более высокие цели. 
Хочу побеждать. Думаю, "Нефтехимик" тоже выиграл от моего трансфера - 
получил денежную компенсацию за меня. А в остальные внутренние дела клуба 
не хочу лезть. Это не мое дело. Я очень благодарен своему клубу и родному 
городу. 
- Говорят, что в "Нефтехимике" сейчас финансовые проблемы, поэтому 
команда теряет ключевых игроков. Что вам известно об этом? 
- Насколько я знаю, у них все должно быть нормально в финансовом плане. 
Конечно, я буду переживать за родной клуб. Самое главное, чтобы 
"Нефтехимик" всегда был в КХЛ и боролся не только за плей-офф, но и за 
места повыше. 



 

 

- В одном из интервью вы говорили, что соскучились по валидольным матчам. 
Концовку минувшего регулярного чемпионата, когда вы поехали на Дальний 
Восток биться за место в плей-офф, можно отнести к таким играм? 
- Да, сто процентов. У меня вообще в жизни не так много было кубковых 
матчей. Но вот эти игры на Дальнем Востоке - их можно отнести к таким. 
- На "Нефтехимик" никто не ставил. Удивительно, что вы победили и попали в 
плей-офф с восьмого места. 
- В конце сезона на нас точно никто не ставил. Мы "Амуру" проиграли дома и на 
нас поставили крест. Все были уверены, что мы не попадем в плей-офф. На 
Дальнем Востоке нам нужно было взять пять из шести очков, но мы выиграли 
все три матча. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/255410 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" планирует начать предсезонную подготовку 15 июля (Р-Спорт, 
Москва, 26 мая 2020) 
Казанский "Ак Барс" планирует начать подготовку к сезону КХЛ-2020/21 с 15 
июля, сообщили РИА Новости в пресс-службе хоккейного клуба. 
Летние сборы команды пройдут в Казани, а не в Финляндии, как это было в 
прошлые годы. 
Ранее казанцы объявили о переходах нападающих Стефана Да Косты, 
Александра Бурмистрова и Кирилла Воронина, а также возвращении защитника 
Романа Абросимова. Ушли из команды защитник Ессе Виртанен, форварды 
Олег Ли, Эмиль Галимов и Мэттью Фрэттин.  

https://rsport.ria.ru/20200526/1572014481.html 

К заголовкам сообщений 

У "Салавата" сомнительные трансферы. Но в Уфе все равно остается 
команда топ-уровня (Gorobzor.ru, Уфа, 27 мая 2020) 
Ключевые приобретения совершили другие руководители.  
СОМНИТЕЛЬНЫЕ ТРАНСФЕРЫ  
"Салават Юлаев" пока ведет странную трансферную политику. Первым 
новичком клуба стал Дмитрий Коробов. Резервист "Амура" зачем-то 
понадобился одной из ведущих команд Восточной конференции. Логику 
трансфера руководители не объяснили, возможно, потому что ее не 
обязательно знать общественности. О сомнительном приобретении лучше всех 
высказался Леонид Вайсфельд. 
- Чем вы руководствовались, когда подписывали Коробова на два года? Может 
быть, есть какие-то убойные аргументы. Если вы сделали такой трансфер, то 
нужно, по крайней мере, его объяснить. Допустим, скажут: "Да, он не хватает 
звезд с неба, но он будет хорошим девятым защитником. А подписали мы его 
за три копейки, и нам это ничего не стоит". Тут еще трансферная кампания не 
началась, а подписывают человека, которому 31 год, будто он сейчас с рынка 
уйдет. Если бы его подписали в августе, то еще можно было понять, чтобы 
какую-нибудь дырку заткнуть. Я не говорю, что это плохой игрок, но он не 
попадал в состав Хабаровска и никогда не был основным игроком ни в одной 
команде, - сказал Вайсфельд. 
Второй год подряд в Уфе за одинаковую сумму подписывают белорусских 
защитников, причем оба контракта на два сезона. Евгений Лисовец и Дмитрий 
Коробов за один чемпионат, по нашим данным, получают 20 миллионов рублей. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/255410
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Если трансфер Лисовца еще хоть как-то можно аргументировать, то вот 
переход Коробова пока не могут объяснить даже руководители клуба. 
Третий официальный трансфер - обмен Станислава Гареева в "Трактор" на 
Владислава Сухачева. "Салават Юлаев" искал замену Андрею Карееву, 
ушедшему в ТПС, и решил взять из Челябинска 22-летнего вратаря. За свою 
карьеру в КХЛ он пока сыграл всего восемь матчей. Сухачев был очень 
перспективным молодым вратарем, но переход во взрослый хоккей 
складывается неудачно. Логика руководителей уфимского клуба простая: они 
просто закрыли пробел во вратарской линии. В "Салавате" считают, что Юха 
Метсола - железный голкипер, он без спадов сыграет весь сезон. Сухачеву 
достанется максимум 10 матчей, и совершенно не важно, как вратарь их 
сыграет. Но никто не рассматривает вариант возможной травмы Метсолы, 
случится может по ходу чемпионата все что угодно. Если вдруг финн выпадет 
на какой-то срок из состава, то за его спиной окажется Сухачев с восемью 
играми в КХЛ и Дмитрий Брагинский. У 20-летнего вратаря минимальный опыт 
игры на взрослом уровне, он провел в ВХЛ всего 11 встреч. Правильнее было 
бы взять более опытного голкипера и спокойно в системе развивать 
Брагинского, готовить его к основной команде. Но пока у руководителей 
"Салавата" свое, не всем понятное, мышление. 
КЛЮЧЕВЫЕ ПРИОБРЕТЕНИЯ БЫЛИ СДЕЛАНЫ ДРУГИМИ МЕНЕДЖЕРАМИ  
Несмотря на сомнительные приобретения, "Салават Юлаев" все равно 
остается командой топ-уровня. Ключевые трансферы клуба были совершены 
до прихода на руководящие должности Александра Курносова и Василия 
Чижова. Предыдущие боссы уфимцев привели в команду Юху Метсолу, решив 
вратарскую проблему на несколько сезонов одним приобретением. Нападение 
"Салавата" тоже было укомплектовано до прихода нынешних менеджеров. 
Теему Хартикайнен - многолетний лидер уфимцев, предстоящий сезон станет 
для финна восьмым в башкирской команде. Александр Кадейкин, Владимир 
Жарков и Дмитрий Кугрышев на троих заработали показатель полезности +45. 
Кадейкин за два года стал одним из лучших центральных нападающих КХЛ, его 
огромный плюс - в универсальности. Александр - отличный чеккер и техничный 
игрок нападения. Таких в лиге единицы. Жарков в последние два сезона 
показывает себя великолепным ролевым игроком, а Кугрышев берет на себя 
лидерские качества в играх плей-офф. 
Также в клубе остались Петр Хохряков, Павел Коледов, Вячеслав Солодухин, 
Илья Баранов, Эдуард Гиматов. У "Салавата" сохраняется костяк команды и 
лидеры в раздевалке. Вопрос с вратарской позицией закрыт Метсолой, 
нападение почти сформировано, вопросы есть только по линии обороны. 
Прошедший сезон менеджеры уфимцев могли спать спокойно, команда 
сохранилась почти на 80 процентов и нужны были только точечные усиления. В 
этом году Александру Курносову и Василию Чижову придется посложнее, но 
костяк "Салавата" все равно остается.  
НЕПРАВИЛЬНОЕ РАСПРЕДЕЛЕНИЕ ДЕНЕГ  
Уже в конце мая бросается в глаза то, что "Салават Юлаев" неправильно 
используют свои средства на трансферы. Главная проблема Уфы - переплата 
игрокам четвертого звена. Второй год подряд Владислав Картаев получает 25 
миллионов рублей. Это неплохой игрок четвертой тройки, его главный в 
движении и большому объему работы на льду. С введением потолка зарплат 
цена на хоккеистов такого уровня падает, но в Уфе решили не снижать 
зарплату нападающему. При том, что Картаев объективно не входит в топ-15 
лучших чеккеров лиги. Но получает большие деньги. 



 

 

Нападающий Петр Хохряков по новому соглашению с "Салаватом" за год 
заработает 35 миллионов. В итоге на четвертое звено клуб потратит около 70 
миллионов рублей. 
В третьей тройке нет большой переплаты. Некоторые считают, что уфимцы 
слишком много платят Кадейкину и Жаркову. По нашим данным, Александр 
зарабатывает 45 миллионов в год, Жарков - 38. Для игроков третьего звена это 
приличные суммы, но оба хоккеиста отрабатывают свои контракты на 100 
процентов, к ним нет никаких вопросов. 
"Салавату Юлаеву" логичнее было бы отказаться от таких трат на четвертое 
звено и оставить место в зарплатной ведомости для усиления оборонительной 
линии, так как она стала значительно слабее. По нашим данным, сейчас у 
уфимского клуба осталось под потолком зарплат чуть больше 150 миллионов. 
Учитывая, что после окончания сезона в НХЛ в "Салават" могут перейти Маркус 
Грандлунд и Михаил Воробьев, у команды останется меньше 50 млн на 
трансферы. На рынке уже нет защитников высокого уровня, найти хоккеистов в 
первые три пары обороны будет крайне сложно. 
"САЛАВАТ" ОБМЕНЯЛ ШЕСТЬ ХОККЕИСТОВ В "ТРАКТОР" И ВЗАМЕН 
ПОЛУЧИЛ ОДНОГО  
Оценить работу Василия Чижова и Александра Курносова сейчас сложно. У них 
было несколько неудачных трансферов. Нынешние руководители "Салавата" за 
полтора года отдали в "Трактор" Ивана Федотова, Станислава Гареева, Сергея 
Терещенко, Владимира Бобылева, Николая Чебыкина, права на Максима 
Летунова (их обменяли в "Локомотив" в обмен на права Лукаша Седлака). 
Взамен уфимцы по итогу получили только Владислава Сухачева. Никита 
Жульдиков и Алексей Кручинин покинули "Салават Юлаев". Первый обмен с 
челябинским клубом серьезно ударил по уфимцам. Если бы он не состоялся, 
сейчас "Салавату" не пришлось бы искать вратаря, бэкапом Метсолы мог стать 
Иван Федотов. Клуб мог бы не расставаться с воспитанником Станиславом 
Гареевым и грамотно распорядиться с правами на Летунова. 
У нынешних руководителей есть один трансфер, за который никто не сможет их 
критиковать. Боссы "Салавата" приобрели Никиту Сошникова. И неважно, что 
СКА сам предложил обмен, а Уфа просто согласилась. По итогу клуб принял 
правильное решение, хоть Сошников не смог из-за травмы головы помочь 
команде в плей-офф. 
Приобретение Сакари Маннинена нужно оценивать по предстоящему сезону. 
Финна в Уфу активно продвинул агент хоккеиста, его хорошо предложили и 
подали в отличной обертке руководителям "Салавата". Маннинен пока оставил 
неоднозначное впечатление. В регулярном чемпионате он играл средне, а 
раскрылся только когда стал выходить на лед с Линусом Умарком. В 
следующем сезоне шведа в команде уже не будет, и без него игра первого 
звена станет совершенно другой. Есть сомнения, что Маннинен сможет 
показать такой же уровень хоккея. 
За полтора года успешные трансферы руководителей "Салавата" можно 
сосчитать по пальцам одной руки. Предстоящий сезон для менеджеров 
уфимцев должен стать решающим. Пока в команде нет надежного второго 
вратаря, есть очевидные проблемы с линией обороны. "Салават Юлаев" стал 
слабее в плане мастерства, но клубу удалось сохранить костяк коллектива и 
лидеров в раздевалке.  

https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/42920-u-salavata-somnitelnye-transfery-
no-v-ufe-vse-ravno-ostaetsya-komanda-top-urovnya 

К заголовкам сообщений 

https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/42920-u-salavata-somnitelnye-transfery-no-v-ufe-vse-ravno-ostaetsya-komanda-top-urovnya
https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/42920-u-salavata-somnitelnye-transfery-no-v-ufe-vse-ravno-ostaetsya-komanda-top-urovnya


 

 

Ласьков: переговоры с Мозякиным велись профессионально (Р-Спорт, 
Москва, 26 мая 2020) 
Переговоры о подписании нового контракта с нападающим Сергеем Мозякиным 
велись профессионально, "Металлург" благодарен игроку и его агенту за 
грамотное отношение к делу, сообщил первый вице-президент, директор 
магнитогорского хоккейного клуба Сергей Ласьков. 
Во вторник "Металлург" объявил о продлении контракта с 39-летним 
Мозякиным на сезон-2020/21. 
"Сегодня мы официально поставили точку в наших переговорах и скрепили 
соглашение подписями. На самом деле это все не стоило той шумихи, которая 
поднялась вокруг этого контракта. Это был обычный переговорный процесс, 
вполне профессиональный, просто обычно все это происходит за закрытыми 
дверями, а не на виду у всех. С другой стороны, теперь болельщики знают, что 
подписать игрока - это не дело одного телефонного разговора и двух 
электронных писем, а намного более трудоемкий и нервный процесс", - 
приводятся слова Ласькова на сайте клуба. 
"Мы благодарны Сергею и его агенту за понимание современных реалий и 
грамотное отношение к делу, а фанатов "Магнитки" поздравляю с тем, что 
Мозякин еще на протяжении сезона будет переписывать очередные рекорды, 
защищая хоккейные цвета нашего города", - добавил он. 

https://rsport.ria.ru/20200526/1572012766.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Sport24.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Агент Мозякина: переговоры получились неоднозначными. Доволен, что 
история завершилась (Чемпионат.com, Москва, 26 мая 2020) 
Хоккейный агент Сергей Паремузов представляющий интересы российского 
нападающего Сергея Мозякина рассказал о заключении нового контракта с 
магнитогорским "Металлургом". 
"Контракт Сергея Мозякина с "Металлургом" подписан сроком на один сезон, я 
доволен, что эта история завершилась. Раз сделка состоялась, то обе стороны 
остались ей довольны. Сергей и клуб изъявили желание продолжать 
совместную работу. Конечно, переговоры получились очень тяжелыми, даже, я 
бы сказал, неоднозначными. Но контракт подписан, поэтому теперь - только 
вперед", - сказал Паремузов в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом 
Панышевым. 

https://www.championat.com/hockey/news-4046749-agent-mozjakina-peregovory-
poluchilis-neodnoznachnymi-dovolen-chto-istorija-zavershilas.html 

Похожие сообщения (4): 

• Sport24.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 26 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

https://rsport.ria.ru/20200526/1572012766.html
https://allhockey.ru/news/show/385749-Las_kov_blagodarny_Mozyakinu_za_ponimanie_sovremennyh_realij
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vse-eto-ne-stoilo-shumihi-vice-prezident-metallurga-o-kontrakte-mozyakina-1676303/
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-26-laskov-eto-vse-ne-stoilo-toy-shumikhi-kotoraya-podnyalas-vokrug-kontrakta-mozyakina
https://www.sports.ru/hockey/1085763842.html
https://www.championat.com/hockey/news-4046749-agent-mozjakina-peregovory-poluchilis-neodnoznachnymi-dovolen-chto-istorija-zavershilas.html
https://www.championat.com/hockey/news-4046749-agent-mozjakina-peregovory-poluchilis-neodnoznachnymi-dovolen-chto-istorija-zavershilas.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-26-agent-mozyakina-peregovory-s-metallurgom-poluchilis-ochen-tyazhelymi-dovolen-chto-eta-istoriya-zavershilas
https://www.sports.ru/hockey/1085764365.html
https://www.hockey-world.net/khl/228940-agent-mozyakina-peregovory-s-metallurgom-poluchilis-neodnoznachnymi
https://allhockey.ru/news/show/385747-Agent_Paremuzov_kontrakt_Mozyakina_s_Magnitkoj_podpisan_teper_tol_ko_vpered


 

 

Паремузов: клубы КХЛ проявляли интерес к Мозякину, но игрок решил 
остаться в "Металлурге" (ТАСС, Москва, 26 мая 2020) 
Клубы Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) проявляли интерес к 
нападающему Сергею Мозякину, однако игрок принял решение остаться в 
магнитогорском "Металлурге". Об этом ТАСС сообщил агент игрока Сергей 
Паремузов. 
"Переговоры были тяжелыми, слава богу, что они закончились, и контракт 
подписан. Когда контракт подписан, значит стороны удовлетворены теми 
условиями, которые прописаны в соглашении, - сказал Паремузов. - Если вы 
спросите, был ли интерес со стороны других клубов, то я скажу, что да, был. Но 
в конце концов мы поняли, что надо продолжать карьеру в "Металлурге". 
Агент подчеркнул, что пока не может сказать, закончит ли Мозякин карьеру по 
окончании следующего сезона. "Это вопрос не ко мне, а к Сергею. Если он мне 
скажет, что хочет еще поиграть в хоккей, я со своей стороны приложу максимум 
усилий, чтобы он продолжил. Если он скажет, что заканчивает, то мы 
закончим", - сказал Паремузов. 
Мозякин является олимпийским чемпионом, двукратным чемпионом мира, 
также в его активе две серебряные и две бронзовые медали мировых 
первенств, кроме того, он дважды выиграл Кубок Гагарина в составе 
"Металлурга". Мозякин владеет рекордами национального первенства по 
набранным очкам, заброшенным шайбам и результативным передачам.  

https://tass.ru/sport/8567979 

Похожие сообщения (3): 

• Советский спорт, Москва, 26 мая 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Воробьев: Мозякин важен для "Металлурга" и как игрок, и как пример для 
молодых хоккеистов (ТАСС, Москва, 26 мая 2020) 
Нападающий Сергей Мозякин важен для магнитогорского "Металлурга" не 
только как игрок, но и как пример для молодых хоккеистов команды. Об этом 
ТАСС рассказал главный тренер команды Илья Воробьев. 
Во вторник "Металлург" объявил о подписании нового контракта с 39-летним 
Мозякиным сроком на один сезон. 
"Сергей очень важен и как игрок, и как наставник и пример для молодых и 
новых хоккеистов. Очень важная часть команды, он был, есть и будет полезен 
ребятам в раздевалке. Но мы не должны отнимать у него игровую часть, он - 
очень хороший игрок. Набрал 41 очко по системе "гол + пас" в прошлом 
сезоне", - отметил Воробьев. 
"Естественно, это очень важный игрок для нас. Было приоритетом его 
сохранить. Переговоры долго шли, мы очень рады, что они увенчались 
успехом", - добавил главный тренер "Металлурга". 

https://tass.ru/sport/8568527 

К заголовкам сообщений 

Зарплата Мозякина снизилась на 130 млн рублей по сравнению со старым 
контрактом (Чемпионат.com, Москва, 26 мая 2020) 

https://tass.ru/sport/8567979
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:945564
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1193536_Agent_Mozakina_K_Sergeju_byl_interes_so_storony_drugih_klubov_no_my_reshili_ostatsa_v_Metallurge
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1193536_Agent_Mozakina_K_Sergeju_byl_interes_so_storony_drugih_klubov_no_my_reshili_ostatsa_v_Metallurge
https://tass.ru/sport/8568527


 

 

Зарплата нападающего магнитогорского "Металлурга" Сергея Мозякину по 
новому однолетнему контракту с уральским клубом без учета бонусов составит 
50 млн рублей, сообщается в телеграм-канале "Хоккей без зрителей". 
В сезоне-2019/2020 Мозякин получал в "Металлурге" 180 млн рублей. Таким 
образом, зарплата Мозякина в "Магнитке" снизилась на 130 млн рублей по 
сравнению со старым контрактом. 
В минувшем сезоне он набрал 41 (15+26) очко в 56 матчах регулярного 
чемпионата КХЛ. В плей-офф российский форвард сыграл пять матчей, в 
которых забросил две шайбы и отдал три результативные передачи. 
За "Магнитку" опытный форвард выступает с сезона-2011/2012 и стал 
двукратным обладателем Кубка Гагарина (2014, 2016), побив несколько 
рекордов лиги.  

https://www.championat.com/hockey/news-4046753-zarplata-mozjakina-snizilas-na-
130-mln-rublej-po-sravneniju-so-starym-kontraktom.html 

Похожие сообщения (2): 

• Чемпионат.com, Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

У Сергея Мозякина тоже есть потолок (Коммерсантъ. Новости Online, 
Москва, 26 мая 2020) 
Лучший бомбардир КХЛ пошел на большие уступки по новому контракту и 
остался в "Металлурге"  
 Лучший бомбардир в истории Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
нападающий Сергей Мозякин продолжит карьеру в магнитогорском 
"Металлурге". Олимпийский чемпион, двукратный чемпион мира и двукратный 
обладатель Кубка Гагарина продлил отношения с клубом еще на один сезон, 
хотя еще недавно казалось, что стороны не смогут договориться о сумме 
контракта и легенда "Магнитки" уйдет в другую команду. В результате долгих 
переговоров Мозякин согласился на существенное - по неофициальным 
данным, как минимум трехкратное - сокращение зарплаты. 
 Следующий сезон, уже десятый по счету, Сергей Мозякин проведет все-таки в 
ставшем для него родным "Металлурге", с которым он выиграл два Кубка 
Гагарина и побил все возможные бомбардирские рекорды КХЛ. Еще в прошлый 
вторник первый вице-президент и директор клуба Сергей Ласьков заявил 
агентству "Р-Спорт": "Понимание, что контракт будет подписан, есть. Остались 
технические нюансы. Соглашение будет однолетним". Однако на то, чтобы 
окончательно утрясти все детали и прийти к полному согласию, потребовалась 
еще неделя. 
 "Сегодня мы официально поставили точку в наших переговорах и скрепили 
соглашение подписями, - цитирует Сергея Ласькова пресс-служба 
"Металлурга". - На самом деле это все не стоило той шумихи, которая 
поднялась вокруг этого контракта. Это был обычный, вполне 
профессиональный переговорный процесс, просто обычно все это происходит 
за закрытыми дверями, а не на виду у всех. С другой стороны, теперь 
болельщики знают, что подписать игрока - это не дело одного телефонного 
разговора и двух электронных писем, а намного более трудоемкий и нервный 
процесс. Мы благодарны Сергею и его агенту за понимание современных 
реалий и грамотное отношение к делу, а фанатов "Магнитки" поздравляю с тем, 
что Мозякин еще на протяжении сезона будет переписывать очередные 
рекорды, защищая хоккейные цвета нашего города". 

https://www.championat.com/hockey/news-4046753-zarplata-mozjakina-snizilas-na-130-mln-rublej-po-sravneniju-so-starym-kontraktom.html
https://www.championat.com/hockey/news-4046753-zarplata-mozjakina-snizilas-na-130-mln-rublej-po-sravneniju-so-starym-kontraktom.html
https://www.championat.com/hockey/news-4046741-sergej-mozjakin-podpisal-novyj-kontrakt-s-magnitogorskim-metallurgom.html


 

 

Прежнее соглашение игрока, по которому его зарплата составляла, по 
неофициальным данным, 180 млн руб. в год и являлась самой большой в КХЛ, 
истекло 30 апреля, но еще до этого момента клуб дал понять, что даже своей 
главной звезде и капитану команды больше не собирается платить такие 
огромные, не вписывающиеся в рамки нового потолка деньги. В конце марта 
"Металлург" сделал нападающему предложение, которое категорически его не 
устроило. Более того, агент Мозякина Сергей Паремузов, назвав предложенные 
условия неприемлемыми, фактически объявил об уходе своего подопечного из 
"Магнитки". "Переговоры с "Металлургом" закончились", - сообщил он и 
добавил, что после 30 апреля начнет разговаривать с другими потенциальными 
работодателями. 
 "Если агент Сергея не принял условия, то это его право - так тогда 
прокомментировал ситуацию Сергей Ласьков. - Нам ответили, что предложение 
не устраивает. Если агент Сергея господин Паремузов смог найти ему хороший 
контракт, что ж, молодец, профессионал. Может, Сергей захотел закончить 
карьеру дома, в "Локомотиве"? Всякое бывает. Теперь он свободный агент. 
Безусловно, Мозякин внес большой вклад в магнитогорский хоккей, мы ему 
благодарны за все сезоны, но мы не можем позволить себе выйти за 
определенные цифры. Мы сделали что могли". 
 Вот только вскоре выяснилось, что хороший контракт лучшему бомбардиру 
КХЛ никто не предложит. Например, другая легенда лиги и давний партнер 
Мозякина Данис Зарипов достаточно быстро согласился на существенное 
понижение зарплаты со 130 млн до около 60 млн руб. и остался в казанском "Ак 
Барсе". В итоге если сначала условия "Металлурга" были "неприемлемыми", то 
по прошествии времени позиция Мозякина изменилась. По словам Сергея 
Ласькова, произошла "переоценка ценностей", в результате чего отношения с 
нападающим и его агентом стали "теплее". 
 По информации из разных источников, "Металлург" давал Мозякину 60 млн 
руб. Вот только когда наметилось понимание и сближение сторон, по 
инициативе президента ЦСКА Игоря Есмантовича была предпринята попытка 
увеличить потолок зарплат в КХЛ с 900 млн до 1,3 млрд руб. В связи с этим 
агент Мозякина взял паузу в переговорах, ожидая решения совета директоров 
лиги. После же того, как 30 апреля управляющий орган КХЛ проголосовал 
против повышения потолка, на тормоз нажал уже руководитель "Металлурга".  
Даже учитывая, что "Металлург" еще будет усиливаться, место Мозякину в 
первом-втором звене наверняка найдется, не говоря уже о том, что он 
пригодится в большинстве. 
 "Прекрасно, что Сергей Мозякин остается с нами еще на один сезон, уже 
десятый для него в "Металлурге", - выразил удовлетворение главный тренер 
уральского клуба Илья Воробьев. - Он любим магнитогорскими болельщиками, 
является настоящей легендой КХЛ, его опыт будет крайне полезен команде. У 
него, несомненно, есть чему поучиться. Мы будем максимально эффективно 
использовать его сильные стороны, в том числе, конечно, при действиях в 
большинстве". 

https://www.kommersant.ru/doc/4357011 

Похожие сообщения (7): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Sport24.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Р-Спорт, Москва, 26 мая 2020 

https://www.kommersant.ru/doc/4357011
https://allhockey.ru/news/show/385749-Las_kov_blagodarny_Mozyakinu_za_ponimanie_sovremennyh_realij
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vse-eto-ne-stoilo-shumihi-vice-prezident-metallurga-o-kontrakte-mozyakina-1676303/
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-26-laskov-eto-vse-ne-stoilo-toy-shumikhi-kotoraya-podnyalas-vokrug-kontrakta-mozyakina
https://www.sports.ru/hockey/1085763842.html
https://rsport.ria.ru/20200526/1572012766.html


 

 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Мозякину срубили контракт со 180 миллионов почти в четыре раза. Но он 
наконец подписался с "Магниткой" (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 27 мая 2020) 
Окончания главной трансферной саги межсезонья - ветеран "Металлурга" 
остается в команде еще на год. 
История вокруг, вероятнее всего, последнего контракта Cергея Мозякина с 
"Металлургом" затянулась настолько, что стала напоминать плохой сериал. 
Развязка, как и чаще всего происходит в кино, получилась с счастливым 
концом. Ветеран остается в команде еще на год за вменяемые деньги, 
подвинувшись в зарплате почти в четыре раза. Определенные эмоции в связи 
со сложным переговорным процессом сейчас значения не имеют. Если хоть 
одна из сторон не хотела бы идти навстречу, то игрока в Магнитогорске больше 
не было бы. Допускаю даже вариант, что он предпочел бы скорее завершить 
карьеру, чем срываться со своей большой семьей куда-то еще. 
Интерес к нему со стороны других клубов был. Знаю об этом точно. Агент 
легенды КХЛ Сергей Паремузов совсем не лукавил, когда говорил об этом в 
разных интервью. Однако "Магнитка" изначально была приоритетом для 
нападающего. Его, наверное, стоит даже поздравить.Как и сам клуб. Вице-
президенту Сергею Ласькову объективно не хватает опыта и выдержки, но он 
ведет себя очень живо, агрессивно и одновременно естественно. По факту он 
стоявшую перед ним задачу решил и собственный авторитет в хоккейном мире 
укрепил. Более того, учел командные интересы и договорился с ведущим 
хоккеистом на более выгодных для "Магнитки" условиях. 
Нынешнее межсезонье КХЛ вообще выглядит беспрецедентным и 
беспредельным в плане разглашения зарплат. Оклады хоккеистов СКА, 
"Салавата Юлаева", "Трактора", "Авангарда" и еще доброй сотни игроков 
остальных клубов можно легко найти в общем доступе. Поверить в то, что 
Мозякин получил "всего лишь" 50 миллионов в год плюс бонусы, как 
утверждают коллеги, лично я готов легко. Да, Мозякину уже 39. Да, он будет 
сдавать в силу возраста. Да, от него сложно ждать фантастической 
результативности, как в прошлые годы. Партнеров уровня Зарипова и Коваржа 
у него не предвидится. Но в определенной роли он по-прежнему может быть 
полезен, показывая пример молодым игрокам. Место во втором звене и первой 
бригаде большинства для него кажется логичным. 
Обычно любые переговоры проходят за наглухо закрытыми дверьми и 
комментарии появляются лишь по окончании сделки. Сейчас все было иначе, 
что напрямую можно связать с фигурой Ласькова, устроившего в клубе 
небольшую революцию. Далеко при этом не бархатную. "Магнитка", всегда 
претендовавшая на чемпионство, деньги начала считать. Похоже, внутренний 
потолок для игроков будет составлять в районе 60 миллионов. Именно столько 
получает основной вратарь Кошечкин. Уральцы в этом плане не являются 
первопроходцами. Например, в СКА только у 24-летнего лидера нападения 
Ткачева зарплата составляет 70 миллионов. "Авангард", как только расстанется 
с Беком и Андригетто, тоже будет выглядеть адекватно. Ключевые игроки 
получают не более 60 миллионов. Для КХЛ такой подход на глазах становится 
нормой. 
После окончания эпопеи с Мозякиным магнитогорский менеджмент может 
сосредоточить свои усилия на укреплении состава хоккеистами, которые 
находятся на пике карьере. В первую очередь речь идет о центральном 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:945554


 

 

нападающем ударного звена. Осталось сделать выбор из нескольких 
имеющихся в списке кандидатов.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/napadayuschiy-sergey-mozyakin-
prodlil-kontrakt-na-god-s-magnitogorskim-metallurgom-1676395/ 

К заголовкам сообщений 

Распродажа в "Магнитке": как клуб вписывается в потолок зарплат КХЛ 
(Известия (iz.ru), Москва, 27 мая 2020) 
"Металлург" вынужден избавляться от массы игроков с крупными контрактами  
Введение жесткого потолка зарплат в КХЛ сильнее всего ударило по двум 
клубам - ЦСКА и "Металлургу". И если армейцы до последнего пытались 
добиться отмены этого решения или увеличить максимально разрешенную 
сумму с 900 млн до 1,3 млрд рублей, то "Магнитка" изначально решение лиги 
поддержала. 
- Летом было набрано много тяжелых по деньгам игроков, - заявил "Известиям" 
бывший главный тренер "Металлурга" Федор Канарейкин. - Контракты 
хоккеистов - это не тренерская кухня. Но однозначно вложенные средства не 
оправдались. Безусловно, теперь "Магнитке" придется расчищать платежную 
ведомость, чтобы вписаться в потолок зарплат. Но одно дело не продлить 
истекающие контракты, хотя и среди этих хоккеистов есть те, кого в спортивном 
плане было бы хорошо сохранить. А другое - договориться о понижении 
зарплат с теми игроками, у которых соглашения еще действуют. Юридически 
они защищены, поэтому пойти на снижение могут только добровольно. 
Добиться этого можно путем сложного переговорного процесса. 
"Металлург" с огромным трудом прошел в плей-офф, где в первом раунде 
почти без вариантов уступил в пяти матчах казахстанскому "Барысу" (1:4). В 
марте, после вылета из Кубка Гагарина, Сергей Ласьков признался, что клуб 
пока не может заявиться на следующий сезон - семь игроков забрали 80% 
потолка зарплат. По словам менеджера, некоторым хоккеистам предложили 
понижение суммы. 
Позднее объявлялось, что навстречу пошел Николай Кулемин, а также Егор 
Яковлев. Правда, последний на сайте КХЛ в таблице переходов до сих пор 
значится среди ушедших из "Магнитки" и о продлении с ним контракта 
объявлено не было. 
В мае было объявлено, что на сниженных условиях согласились продлить 
соглашения Василий Кошечкин и защитник Григорий Дронов. Также удалось 
сохранить форвардов Богдана Потехина, Андрея Нестрашила и Савелия 
Ольшанского. 
 - Радует, что часть хоккеистов пошла на определенные уступки клубу, - 
поделился с "Известиями" двукратный олимпийский чемпион Александр 
Кожевников. - Все-таки те же Кошечкин, Дронов, Кулемин, а также Яковлев, 
если он продлил контракт, уже привыкли к клубу. Некоторые ведь родились и 
выросли в Магнитогорске, воспитанники "Металлурга". Проще было остаться на 
пониженных условиях, тем более деньги им все равно будут платить хорошие. 
И не факт, что кто-то дал бы им больше, поскольку остальные клубы либо не 
имеют таких средств, либо так же, как "Магнитка", придавлены потолком. 
Мозякин  
Главная эпопея развернулась вокруг ключевой звезды КХЛ 2010-х годов. 
"Металлург" был готов продлить с Сергеем Мозякиным контракт только на 
сумму в 50 млн рублей в год. По данным СМИ, игрока эти условия не устроили. 
Переговоры тянулись весь апрель и большую часть мая. Доходило даже до 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/napadayuschiy-sergey-mozyakin-prodlil-kontrakt-na-god-s-magnitogorskim-metallurgom-1676395/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/napadayuschiy-sergey-mozyakin-prodlil-kontrakt-na-god-s-magnitogorskim-metallurgom-1676395/


 

 

жесткой публичной перепалки между Ласьковым и агентом Мозякина Сергеем 
Паремузовым. 
В итоге им удалось договориться. Во вторник "Металлург" объявил о 
подписании нового годового контракта с 39-летним нападающим. 
 - Здорово, что такой мастер, как Мозякин, еще минимум год будет играть в 
КХЛ, - отметил в разговоре с "Известиями" вице-президент лиги по развитию 
Валерий Каменский. - Видеть на льду такого сильного игрока - большое 
удовольствие и для болельщиков, и для специалистов. И он еще поможет 
клубу, поскольку даже в последние, неудачные для "Магнитки" сезоны 
достаточно качественно играл. Его присутствие на тренировках и в матчах 
также поможет молодым, которые будут смотреть на Сергея и учиться у него 
забивать голы. Всегда рад, когда ветеран такого класса продолжает выступать 
на высоком уровне. Желаю Мозякину как можно дольше продолжать карьеру 
игрока и радовать нас. 
Ушедшие  
Не удалось договориться о снижении зарплаты с защитником Виктором 
Антипиным. С ним клубу пришлось расторгать контракт с выплатой 
компенсации. Воспитанник "Магнитки" и двукратный обладатель Кубка Гагарина 
трудоустроился в СКА. Также в Питер отправился нападающий Евгений Тимкин, 
который провел девять сезонов в Магнитогорске и стал автором двух победных 
шайб в решающей седьмой игре финальной серии плей-офф 2016 года против 
ЦСКА. 
В подвешенном состоянии находится другой звездный уроженец города 
защитник Алексей Береглазов. По данным СМИ, он перейдет в "Авангард". В 
"Спартак" ушел Роман Любимов, а в ЦСКА - Андрей Локтионов. Не продлили 
контракты Брэндон Козун, Эрик О'Делл, а также защитники Никита Пивцакин и 
Евгений Бирюков. Последний - легенда "Металлурга", он отыграл за клуб 15 
лет. Спортсмену предлагали завершить карьеру и перейти в тренерский штаб 
основной команды, но 34-летний хоккеист решил еще поиграть. Чемпион мира 
2012 года заключил контракт с "Салаватом Юлаевым". 
 - Все ушедшие - игроки очень хорошего уровня, но со многими надо было 
расставаться по финансовым причинам, - заявил "Известиям" экс-главный 
тренер СКА и молодежной сборной России Рафаил Ишматов - Да и в хоккейном 
плане не все подходили команде - слишком уж много было индивидуально 
сильных исполнителей, а это не всегда на пользу командной химии. Вот и в 
прошлом сезоне "Металлургу" не хватало тех, кто бы таскал рояль. Хотя как раз 
Тимкин под эту роль подходил, но, видимо, по деньгам не удалось 
договориться. Обидно, что уходит такой воспитанник, как Антипин, который 
вместе с Тимкиным усилит СКА. Но, возможно, ему надо было чуть 
перезагрузить карьеру, так как после возвращения в "Магнитку" из НХЛ Виктор 
выглядел не лучшим образом. 
Пришедшие  
Несмотря на проблемы с потолком зарплат, удалось "Металлургу" сделать и 
несколько приобретений. Пришли три качественных защитника: Артем 
Земченок (СКА), Михаил Пашнин ("Салават Юлаев"), Егор Мартынов 
("Авангард") и Никита Хлыстов ("Северсталь"). В нападение из швейцарского 
"Лангнау" приезжает финн Харри Песонен. А из снявшегося с соревнований 
КХЛ владивостокского "Адмирала" подписан Владимир Бутузов. 
 - Минувший сезон в "Адмирале" у Бутузова был не лучшим, но до этого он 
показывал очень результативную статистику, - сказал "Известиям" экс-главный 
тренер дальневосточной команды Сергей Светлов. - Уверен, сейчас Владимир 
сделает все, чтобы зацепиться за свой шанс в "Металлурге". Вместе с другими 



 

 

новичками он должен усилить команду. Тем более, сейчас, когда из-за потолка 
там освобождают состав и многим новичкам и молодым хоккеистам будут 
давать шансы. 

https://iz.ru/1015858/aleksei-fomin/rasprodazha-v-magnitke-kak-klub-vpisyvaetsia-v-
potolok-zarplat-kkhl 

Похожие сообщения (5): 

• Sportbox.ru, Москва, 27 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 27 мая 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 27 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Конфликт с легионерами: отправит ли "Авангард" своих 
самых дорогих игроков в Новокузнецк? (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 26 мая 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко  
Торг  
В истории с легионерами "Авангарда" Свеном Андригетто и Тэйлором Беком 
новый этап конфликта. Как известно, оба имеют действующие контракты с 
клубом, но в нынешнем сезоне на них уже не рассчитывают в Балашихе. 
Казалось бы, история простая: расторжение контракта по условиям регламента, 
все довольны, но это простое решение не устраивает омичей. "Авангард" не 
хочет платить 25 процентов, а, по моим данным, просит хоккеистов подписать 
бумагу "по обоюдному согласию". Агент игроков, понятно, от этого не в 
восторге. Причем, мне сообщили, что хоккеисты уже согласны даже не на 
полную компенсацию, а на половину (это тоже приличные суммы), но и такой 
вариант не устраивает клуб.  
Вчера хоккеистам пригрозили тем, что они могут начать сезон в Новокузнецке - 
в клубе ВХЛ, с которым "Авангард" заключил договор о сотрудничестве. Но это 
не смутило представителя игроков, и он сказал, что оба поедут туда, куда им 
скажут, раз таково решение работодателя. Пока от выхода из ситуации далеко, 
но я бы обратил внимание на другой фактор.  
Агент Бека и Андригетто: "Если моих клиентов отправят в ВХЛ, они поедут 
играть в Новокузнецк" 
У "Авангарда" два иностранца достаточно приличного уровня. Да, в прошлом 
сезоне оба показали не лучший хоккей, но тот же Бек годом ранее помог 
команде дойти до финала Кубка Гагарина. Свен разочаровал, но только потому, 
что за 90 миллионов он должен был играть иначе. Если бы его зарплата была в 
два раза меньше, то никто бы и не дернулся. Тут вопрос и к тренеру, а 
правильно ли он распоряжался хоккеистами, старался ли сделать так, чтобы 
они приносили пользу? Но ведь этого не было. Боб Хартли метался, постоянно 
менял требования и вносил нервозность в коллектив. Ну а кто в прошлом 
чемпионате в "Авангарде" действительно зажигал? Так стоит ли расставаться с 
сильными легионерами, когда на рынке не слишком очевидные варианты? 
Жаль, что в "Авангарде" пока отказываются комментировать ситуацию.  
Расторжение  
В "Ак Барсе", описанную выше проблему, решают более спокойно. Контракты 
со Степаном Санниковым и Владимиром Галузиным будут расторгнуты, правда, 
мы пока не знаем на каких условиях, но и контракты там ниже. Оба не 
вписались в состав казанского клуба, но и пришли туда разными путями.  
Владимир попал на драфт отказов "Металлурга", так как совершенно не 
устраивал Илью Воробьева. С ним расторгли контракт и казанский клуб взял 
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https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1193773_Fedor_Kanarejkin_Magnitke_pridetsa_raschishhat_platezhnuju_vedomost


 

 

его свободным агентом, не заплатив компенсации. При этом уже в Татарстане 
Владимир серьезно заболел, да так сильно, что когда вернулся в раздевалку, 
то его не узнавали партнеры - очень сильно похудел. В 13 матчах на его счету 
всего 2 шайбы, но, самое главное, когда он не попадал в состав, то никто не 
удивлялся. Просто ужасный год, но такое бывает. В Нижнем Новгороде Галузин 
привык играть регулярно, много, с правом на плохой матч или даже серию 
встреч. Но Геннадий Величкин привел его на Урал с совершенно другими 
целями, не изучив хоккеиста. Были моменты, когда его рассматривали в первое 
звено "Металлурга", что было совсем удивительно.  
Степан Санников попал в Казань после обмена из "Локомотива", а вместо него 
в Ярославль отправился Владимир Ткачев. Я прекрасно помню лето 2018 года, 
когда Санников уехал из Новосибирска, мы с ним разговаривали, и он 
признался, что покидает "Сибирь", чтобы побороться за Кубок Гагарина. Ни 
разу за эти два года он и близко не подобрался к своей новосибирской 
статистике, его прекратили рассматривать кандидатом в сборную и, говорят, 
что Степан вновь может вернуться к Кириллу Фастовскому. Зря уехал? 
Санников стал сильно богаче, обеспечил себе будущее, так что в его ситуации 
надо отнестись ко всему с пониманием.  
Моравские братья  
Братья Томаш и Гинек Зогорна останутся в "Амуре" и на следующий год. Рано 
утром в понедельник клуб объявил, что с хоккеистами достигнута 
договоренность, а уже днем пришло подтверждение из КХЛ об оформлении 
документов. Не знаю, почему в Хабаровске так держатся за чешских 
хоккеистов. Во-первых, с ними команда не попала в плей-офф. В важнейших 
встречах против "Нефтехимика", когда все было в руках "Амура" и победа 
давала место в восьмерке, оба "спрятались" и сыграли отвратительно. Во-
вторых, они очень нестабильны. Причем, Томаш, знакомый с Хабаровском, 
заметно сдал по сравнению с прошлым сезоном. Гинек долго адаптировался, 
затем набрал ход, но опять же результат известен. В-третьих, теперь-то мы 
знаем, что у "Амура" достаточно большой зарплатный фонд, так не стоило бы 
поискать более приличных хоккеистов на рынке?  
Но мы никогда не поймем логику решений хабаровского клуба. Конечно, есть 
большой плюс в том, что оба прекрасно знают, куда едут. Их уже не напугают 
перелеты, проблемы с деньгами (правда, говорят, что легионерам вообще 
никогда на протяжении прошлого сезона не задерживали зарплату - страдали 
только российские хоккеисты), плюс оба поняли, что никакого давления на них 
нет. Удобно устроились, нечего говорить. ?  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/avangard-hochet-rastorgnut-
kontrakty-s-andrigetto-i-bekom-ak-bars-rastorg-kontrakty-s-sannikovym-i-galuzinym-
1676157/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Хоккей. Максим Сидоренко: не будем своих подкалывать. Просто за 
представителями табличного подвала нужен глаз да глаз (Прессбол 
(pressball.by), Минск, 26 мая 2020) 
Единственный белорусский рефери в КХЛ Максим Сидоренко в беседе с 
корреспондентом "Прессбола" Вячеславом Федоренковым рассказал о 
судействе минского "Динамо".  
Какие команды судить неизменно приятно и просто, а какие - наоборот? 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/avangard-hochet-rastorgnut-kontrakty-s-andrigetto-i-bekom-ak-bars-rastorg-kontrakty-s-sannikovym-i-galuzinym-1676157/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/avangard-hochet-rastorgnut-kontrakty-s-andrigetto-i-bekom-ak-bars-rastorg-kontrakty-s-sannikovym-i-galuzinym-1676157/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/avangard-hochet-rastorgnut-kontrakty-s-andrigetto-i-bekom-ak-bars-rastorg-kontrakty-s-sannikovym-i-galuzinym-1676157/


 

 

Здесь формула проста: матчи лидеров всегда менее проблематичны, чем игры 
с участием аутсайдеров. Почему - понятно: в составах топов топовые же 
хоккеисты. А это более высокий уровень исполнительского мастерства, 
меньшее количество ошибок. Соответственно - спорных моментов и фолов. А 
когда ты судишь... 
...минское "Динамо"? 
Не будем своих подкалывать. Просто за представителями табличного подвала 
нужен глаз да глаз. Где руки игрока, где клюшка, отчего потерял шайбу - от 
недостатка навыков катания и дриблинга или его таки кто-то подцепил не по 
правилам. В итоге работы намного больше. 
Но как минимум один матч "зубров" в КХЛ тебе довелось обслуживать. Причем 
довольно примечательный. 
Да, в начале 2018-го "Зимнюю классику" в Риге. Впечатления тоже сильные: и 
от самого формата матча под открытым небом, и от того, что приходится 
судить своих. Работали в паре с Эдиком Одиньшем - ему вообще пришлось 
судить мало того что земляков, так еще и дома. Потом и с нас, и мы сами с себя 
посмеялись, что я удалял в основном рижан, а он - минчан. Но сговора и 
прихвата не было - действительно чистая случайность. 

https://www.pressball.by/news/hockey/358139 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

 
Трансферы клубов 

 
Топ трансферов недели. В КХЛ будет братское дерби Гудачеков 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 26 мая 2020) 
Братья Гудачеки сыграют друг против друга, "Северсталь" вернула двух 
динамовцев. KHL.ru - о самых заметных переходах минувшей недели. 
Либор Гудачек. Из "Либереца" (Чехия) в "Нефтехимик"  
В истории КХЛ было немало братских дуэтов. Кого-то, как Альшевских или 
Ушениных, невозможно представить по-отдельности. Кто-то, как например 
Томаш и Гинек Зогорна, воссоединились со временем. Тогда как братья 
Гудачеки выступали вместе в юности, а также некоторое время в чемпионате 
Швеции. Что касается КХЛ, то в нашей лиге их пути никак не пересекутся. Пока 
Юлиус без особых успехов пытался стать первым номером "Сибири", его брат 
играл в основе "Слована", вместе с которым перебрался из словацкой 
Экстралиги в КХЛ. А когда вратарь совершил вторую попытку взять наш 
чемпионат штурмом, нападающий уехал в Чехию. В новом сезоне они снова 
будут по разные стороны баррикад, но хотя бы получат шанс сыграть друг 
против друга. Матчи "Спартак" - "Нефтехимик", какое бы место в календаре им 
не было бы уготовано, априори вызовут повышенное внимание из-за братской 
дуэли. Гудачек-младший стал первым легионером "волков" в это межсезонье 
после того, как они разом отказались от всех иностранцев. Любопытно, что чуть 
раньше из чешского Либереца в Нижнекамск перебрался Роман Граборенко. 
Вместе с белорусским защитником и словацким форвардом "Белым тиграм" 
удалось завершить регулярный чемпионат на первом месте. Гудачеку не 
хватило всего одного очка, чтобы стать лучшим бомбардиром команды. Позади 

https://www.pressball.by/news/hockey/358139
https://allhockey.ru/news/show/385732-Arbitr_KHL_Sidorenko_matchi_liderov_vsegda_menee_problematichny
https://www.championat.com/hockey/news-4046537-arbitr-khl-sidorenko-za-predstaviteljami-tablichnogo-podvala-nuzhen-glaz-da-glaz.html


 

 

его оставил экс-форвард пражского "Льва" и челябинского "Трактора" Михал 
Бирнер.  
Дмитрий Марковин и Александр Петунин. Из "Динамо" Москва в "Северсталь"  
Меньше месяца пара форвардов Марковин - Петунин числилась игроками 
московского "Динамо". 1 мая "Северсталь" их обменяла на денежную 
компенсацию в клуб, где оба начинали свою профессиональную карьеру. 
Будучи динамовцами, в 2017 году нападающие стали чемпионами Высшей 
лиги. Более того, Александр Петунин тогда оказался лучшим бомбардиром и 
снайпером плей-офф. Правда, по-настоящему раскрыться в столице ему не 
удалось. Личный рекорд результативности 25-летний форвард установил в 
Череповце, где выступал последние полтора года. Тоже самое касается и 
Дмитрия Марковина. Оба динамовских алмаза в руках Андрея Разина 
постепенно начали обретать кахаэловскую огранку. На прошлой неделе права 
что на одного, что на другого вернулись к "Северстали". Правда, ради этого 
череповчанам пришлось пожертвовать лучшим снайпером молодежной 
команды Никитой Луховским.  
Павел Махановский и Иван Фищенко. Из "Югры" (ВХЛ) в "Металлург" 
Связками переманивает нападающих не только "Северсталь", но и другие 
"сталевары". Магнитогорцы, находящиеся в процессе перестройки, ищут 
усиления не только в КХЛ, но и во второй по силе российской лиге. В один 
момент состав "Металлурга" пополнили Павел Махановский и Иван Фищенко. 
Эти форварды давно идут бок о бок. Являясь воспитанниками "Авангарда", оба 
в свое время не пригодились родному клубу. Зато впоследствии неоднократно 
пересекались, успев поиграть вместе во Владивостоке, Караганде и Ханты-
Мансийске. Махановский даже стал с "Сарыаркой" обладателем Кубка Петрова. 
Фищенко покинул Казахстан в разгар чемпионского сезона, зато в юности был 
частью "серебряной" молодежки Валерия Брагина. На чемпионате мира 2015 
года сборная России с ним в составе уступила только хозяевам - канадцам. Что 
Фищенко, что Махановский с ранних лет считаются нападающими 
оборонительного плана, завсегдатаями нижних звеньев, а Павел к тому же 
крайне хорош в драках. Кажется, мы знаем, кого Илья Воробьев видит в 
качестве чекеров на следующий сезон. Правда, омичи с "Магниткой" подписали 
пока только пробные контракты.  
Дмитрий Возовик. Из "Лады" (ВХЛ) в "Динамо" Москва 
Еще один трансфер между двумя российскими лигами. Любопытно, что в 
качестве охотника на талантливую молодежь из ВХЛ снова выступил 
столичный клуб. Воспитанник независимой московской школы "Белые 
Медведи", в которой начинали свой путь Никита Гусев, Никита Кучеров и 
Никита Задоров, возвращается в столицу после долгого путешествия. 
Последние два сезона Возовик провел в "Ладе", где в частности стал лучшим 
игроком команды по показателю полезности, но были в его карьере и более 
экзотичные остановки нежели Тольятти. Однажды Дмитрий уже пытался 
пробиться в клуб КХЛ, но вместо этого выступал за его фарм. А так как этим 
клубом был "Адмирал", защитнику пришлось отправиться аж на Сахалин. Так в 
резюме Возовика оказался сезон в Азиатской хоккейной лиге. Таким 
географическим разнообразием может похвастаться далеко не каждый.  

https://www.khl.ru/news/2020/05/26/469910.html 

К заголовкам сообщений 

"Металлург" подписал новый контракт с Мозякиным на один сезон (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 мая 2020) 

https://www.khl.ru/news/2020/05/26/469910.html


 

 

Магнитогорский "Металлург" подписал контракт на один сезон с нападающим 
Сергеем Мозякиным. 
Таким образом, 39-летний хоккеиcт продолжит выступать за "Магнитку". Он 
защищает цвета команды с 2011 года. 
Сергей Мозякин в регулярных чемпионатах КХЛ и сериях плей-офф провел за 
"Металлург" 593 матча, в которых набрал 662 очка - 306 голов (67 победных 
шайб, 114 голов в большинстве, 12 шайб в овертаймах), 356 голевых передач. 
98 штрафных минут, показатель полезности "+139". 
Титулы и достижения на отечественной и международной арене во время 
выступления за "Металлург": обладатель Кубка Гагарина 2014, 2016 гг., 
чемпион России 2014, 2016 гг., серебряный призер чемпионата России 2017 
года. Обладатель золотой медали олимпийских Игр в Пхенчхане 2018 года. 
Серебряный призер чемпионата мира 2015, бронзовый призер чемпионатов 
мира 2016 и 2017 гг. Лучший снайпер и бомбардир в истории отечественных 
чемпионатов.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/metallurg-podpisal-kontrakt-s-
mozyakinym-1676279/ 

Похожие сообщения (73): 

• Sportbox.ru, Москва, 26 мая 2020 

• NewsRu.com, Москва, 26 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Коммерсантъ. Новости Online, Москва, 26 мая 2020 

• ИА Regnum, Москва, 26 мая 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 26 мая 2020 

• ТАСС, Москва, 26 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Sports.kz, Караганда, 26 мая 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 26 мая 2020 

• Sport24.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Vesti.kz, Алматы, 26 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 26 мая 2020 

• Ньюс.ру (news.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Интерфакс, Москва, 26 мая 2020 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 26 мая 2020 

• Р-Спорт, Москва, 26 мая 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

"Металлург" заключил пробные контракты с тремя игроками (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 мая 2020) 
Магнитогорский "Металлург" заключил пробные контракты с нападающими 
Павлом Махановским, Евгением Алановым и Иваном Фищенко, сообщает 
официальный сайт клуба. 
 - Это трое парней, которые в свое время упустили возможность выступать на 
высоком уровне в КХЛ, - рассказал главный тренер "Магнитки" Илья Воробьев. - 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/metallurg-podpisal-kontrakt-s-mozyakinym-1676279/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/metallurg-podpisal-kontrakt-s-mozyakinym-1676279/
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https://newsru.com/sport/26may2020/mazzy.html
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https://www.kommersant.ru/doc/4357011
https://regnum.ru/news/2962385.html
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https://vesti.kz/khl/280768/
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http://sport.business-gazeta.ru/news/255393
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https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1193515_Metallurg_podpisal_kontrakt_s_Mozakinym


 

 

Сейчас они подросли, в чем-то изменили отношение к работе, теперь 
показывают неплохую игру, имеют хорошие габариты и умеют ими 
пользоваться - мы их долго просматривали и решили, что надо дать им шанс. 
Не последнюю роль здесь сыграл и потолок зарплат, ведь у игроков будут 
умеренные контракты, соотносящиеся с теми позициями, на которые мы их 
планируем. Дальше все будет зависеть только от них. Говорили с ними о том, 
чтобы они пришли к нам в самой лучшей форме, и чтобы зацепиться в 
"Металлурге", им надо будет "съедать" кого-то из состава. 
Прошлый сезон 26-летний Махановский провел в "Югре": 62 игры, 14 голов, 12 
передач, 67 штрафных минут. 24-летний Фищенко также выступал за ханты-
мансийский клуб, где сыграл 62 матча, в которых набрал 24 очка (10+14) и 14 
штрафных минут. 
24-летний Аланов последние несколько лет выступал в Германии. В прошлом 
сезоне в составе "Нюрнберга" он сыграл 48 матчей, в которых набрал 21 очко 
(6+15) и 10 штрафных минут.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/metallurg-zaklyuchil-probnye-
kontrakty-s-tremya-igrokami-1676226/ 

Похожие сообщения (9): 

• Sportbox.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 26 мая 2020 

• Sport24.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

"Трактор" заключил новый контракт с защитником Карпухиным 
(Чемпионат.com, Москва, 26 мая 2020) 
"Трактор" заключил новый контракт с защитником Ильей Карпухиным 
сообщается в официальном "твиттере" челябинского клуба. Соглашение с 21-
летним защитником носит двусторонний характер и рассчитано на два сезона. 
В минувшем сезоне российский защитник принял участие в 59 матчах 
регулярного чемпионата КХЛ. Карпухин забросил одну шайбу и сделал 11 
результативных передач при показателе полезности "-6" и 26 минутах 
штрафного времени. В среднем за матч Карпухин проводил на льду 19 минут 9 
секунд. 

https://www.championat.com/hockey/news-4046681-traktor-zakljuchil-novyj-kontrakt-
s-zaschitnikom-karpuhinym.html 

Похожие сообщения (14): 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 26 мая 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Sport24.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 26 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020 
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К заголовкам сообщений 

"Авангард" обменял Минеева в "Сочи" (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 26 мая 2020) 
"Авангард" обменял защитника Максима Минеева в "Сочи" на денежную 
компенсацию.  
22-летний защитник прошлый сезон провел в составе "Торпедо". В 14 матчах 
регулярного чемпионата он отметился 2 результативными передачами. 
В начале мая "Авангард" вернул права на игрока, также выплатив "Торпедо" 
денежную компенсацию. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avangard-obmenyal-mineeva-v-sochi-
1676269/ 

Похожие сообщения (15): 

• РБК (kuban.rbc.ru), Краснодар, 26 мая 2020 

• ИА Regnum, Москва, 26 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Sport24.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Экс-капитан "Сибири" Александр Логинов стал игроком "Нефтехимика" 
(Чемпионат.com, Москва, 26 мая 2020) 
"Нефтехимик" заключил однолетний контракт с защитником Александром 
Логиновым сообщается в официальном "твиттере" Континентальной хоккейной 
лиги. 
В минувшем сезоне 33-летний защитник выступал за "Сибирь" и был капитаном 
новосибирской команды. В 49 матчах регулярного чемпионата КХЛ Александр 
забросил две шайбы и сделал семь результативных передач при показателе 
полезности "-5". В пяти матчах плей-офф российский защитник отметился 
одной голевой передачей. 

https://www.championat.com/hockey/news-4046791-eks-kapitan-sibiri-aleksandr-
loginov-stal-igrokom-neftehimika.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

СКА подписал новый контракт с Ярославом Дыбленко (Чемпионат.com, 
Москва, 26 мая 2020) 
Хоккейный клуб СКА подписал новый контракт с защитником Ярославом 
Дыбленко информирует официальный сайт "армейцев" из Санкт-Петербурга. 
Новое соглашение с 26-летним хоккеистом рассчитано на два сезона и будет 
действовать до 30 апреля 2022 года. 
Ярослав Дыбленко профессиональную карьеру начал в системе подмосковного 
"Атланта". В КХЛ дебютировал в сезоне-2012/2013, помимо "Атланта" также 
выступал в московском "Спартаке", в СКА он перешел летом 2019 года. 
Вызывался в молодежную, олимпийскую и национальную команды России, 
бронзовый призер молодежного чемпионата мира 2013 года. В сезоне-
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2019/2020 защитник провел в составе СКА 42 игры и отметился 6 (2+4) очками 
при показателе полезности "+12" и 16 минутах штрафа.  

https://www.championat.com/hockey/news-4046833-ska-podpisal-novyj-kontrakt-s-
jaroslavom-dyblenko.html 

Похожие сообщения (15): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 26 мая 2020 

• Фонтанка (fontanka.ru), Санкт-Петербург, 26 мая 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Sport24.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Интерфакс, Москва, 26 мая 2020 

• ИА Regnum, Москва, 26 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Итоги сезона: "Алтай" (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 26 
мая 2020) 
Пресс-служба Молодежной хоккейной лиги продолжает серию материалов об 
итогах 11-го сезона для всех команд. На очереди вторая команда из 
Казахстана, которая выступила успешнее, чем "Снежные Барсы". "Алтай" в 
этом сезоне совершил качественный шаг вперед.  
"Алтай" (Усть-Каменогорск)  
13 место на Востоке, 61 очко после 64 матчей. 179 шайб заброшено, 227 
пропущено.  
После последнего места на Востоке в прошлом сезоне и статуса безнадежного 
аутсайдера команда продемонстрировала отличный прогресс, но не смогла 
пробиться в плей-офф. При этом в начале сезона шансы дружины из Усть-
Каменогорска на кубковую весну виделись более чем осязаемыми. Благодаря 
лидерам команды Стасу Петросяну и Герману Шапореву, которые долгое время 
возглавляли бомбардирскую и снайперскую гонки сезона соответственно, 
"Алтай" долгое время шел в первой восьмерке. Спад начался в декабре 2020 
года, когда последовали несколько длительных безвыигрышных серий. Не 
помогло и то, что лидеры получили вызовы в команды ВХЛ и сборные 
Казахстана. В итоге команда завершила сезон на 13 месте на Востоке.  
Персоналии  
Как было сказано выше, Стас Петросян и Герман Шапорев стали главной 
ударной силой "Алтая", но когда лидеры не играли - лидерские качества брали 
на себя другие игроки. Например, Андрей Лагунов, который и в отсутствии 
своих партнеров по звену демонстрировал неплохую результативность. Было в 
команде и достаточно новичков, которые успешно дебютировали в Лиге. 
Защитники Никита Волосенков и Иван Комаровский преодолели отметку в 30 
очков за сезон, а в воротах львиную долю встреч провел Владислав Нурек, 
который успел сыграть и в ВХЛ, и в Чемпионате Казахстана, и на молодежном 
Чемпионате мира. Возвращаясь к Петросяну и Шапореву, оба получили 
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приглашение на Кубок Вызова, а Шапорев отобрался на Матч Звезд КХЛ и стал 
победителем турнира сборных четырех дивизионов.  

https://mhl.khl.ru/news/1/992539/ 

К заголовкам сообщений 

Алексей Коледаев - главный тренер "Кузнецких Медведей" (Sport-42.ru, 
Новокузнецк, 26 мая 2020) 
Сформирован тренерский штаб молодежной хоккейной команды Новокузнецка. 
Алексей Коледаев (27.03.1976) - главный тренер. Воспитанник усть-
каменогорской школы хоккея, играл на позиции защитника. Вместе с 
"Металлургом" добивался лучших результатов в истории новокузнецкого хоккея 
- завоевывал малые серебряные, а затем и "полноценные" бронзовые медали 
чемпионата России. Имеет большой опыт выступления за сборную Казахстана - 
на чемпионатах мира, Олимпиаде 2006. В составе национальной команды 
становился победителем Азиатских игр. 
Покинули тренерский штаб "Кузнецких Медведей" Александр Китов и Алексей 
Кицын.  

https://sport-42.ru/news/detail/aleksey-koledaev-glavnyy-trener-kuznetskikh-
medvedey/ 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Михаил Бирюков: живу командой 24 часа в сутки уже на протяжении двух 
лет (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020) 
Чемпион мира 2008 и 2012 годов Михаил Бирюков, который освоился в 
должности функционера, в большом интервью AllHockey.Ru рассказал про 
специфику работы тренером, менеджером по спортивным операциям и 
генеральным директором. 
Михаил Бирюков - заслуженный мастер спорта России. Чемпион мира 2008 и 
2012 годов в составе сборной России. Человек, которого каждый помнит по 
выступлениям в КХЛ. 
"Меня назначили за несколько недель до начала регулярного чемпионата ВХЛ" 
- Михаил, здравствуйте. Как Ваши дела? 
- Спасибо, все нормально. Немного, конечно, как и все жители нашей планеты, 
расстроен тем, что сейчас происходит в мире с короновирусом. Есть много 
вещей, которые хотелось бы ускорить в плане подготовки к следующему 
сезону. Пока что сделать это трудно. 
Пытаемся искать выходы в сложившейся ситуации, общаемся с агентами, 
игроками, тренерским штабом с помощью интернета и различных программ. Как 
говорится, работаем в удаленном режиме. Подстроились под такие 
обстоятельства, вроде неплохо получается. Хотелось бы, чтобы быстрее уже 
все это закончилось, и мы начали готовиться к новому сезону в полноценном 
режиме. 
- 2018 год. Вы заняли в "Буране" должность менеджера по спортивным 
операциям. Какие были Ваши основные обязанности? В чем возникают 
проблемы при комплектовании состава? 
- Меня назначили за несколько недель до начала регулярного чемпионата ВХЛ-
2018/2019. Руководство клуба посчитало, что тренерский штаб не справляется 
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с селекцией, с управлением командой. Мне предложили занять должность 
менеджера по спортивным операциям. 
В команде тогда был отпечаток банкротства. В интернете видел кадры, когда 
игроки ездили на смену и передавали друг другу клюшки. Не хватало не только 
зарплат, но и экипировки на отдельно взятый матч. Было очень тяжело 
привести в команду новых людей. 
Проанализировав всю ситуацию, смог привлечь таких игроков как Алексей 
Пепеляев, Константин Макаров, Игорь Мирнов, Кирилл Кольцов, Андрей 
Макаров. За что ребятам огромное спасибо! Парни приехали в команду, 
поддержали, были настоящими профессионалами на льду и в быту. Эти 
подписания сработали, после этого стало легче общаться с агентами и 
игроками. 
Плюс еще в том, что мы смогли привлечь к себе внимание СМИ. К нам 
появился интерес. 
- Вторым номером, получается, будет кто-то из молодых или ребята из "Локо"? 
- Да, у нас есть мальчик 2002-го года. Я увидел его игру в плей-офф НМХЛ, 
когда он играл против нашей молодежки. Честно скажу, мне его игра очень 
понравилась. Габаритный парень, очень спокойный, я в него верю. Надеюсь, он 
будет в будущем хорошим вратарем. Также ждем поддержки от Ярославля. 
В том году у нас были задействованы два вратаря из "Локомотива": Даниил 
Исаев и Владислав Окоряк, который, я считаю, сделал хороший шаг в своей 
карьере. Я был очень доволен его прогрессом. Когда Влад был в воротах, то я 
и вся команда были уверены за последний рубеж. Он очень быстро влился в 
наш коллектив, ребята очень сильно полюбили этого мальчишку, также как и 
тренерский штаб. Большое спасибо ему за сезон! 
- Недавно "Локомотив" продлил сотрудничество с "Бураном". Что входит в 
основные задачи - помощь в развитии игроков системы "Локомотива"? 
- Не только. Любое сотрудничество, конечно же, преследует свои цели. Мы 
понимаем, что у "Локомотива" есть свои задачи и планы, также и у "Бурана" - 
свои. Прошлый сезон показал, что у нас неплохо получалось совмещать эти 
цели. 
Руководители "Локомотива" - профессионалы. В этой команде происходит все 
по спортивному принципу. То есть, если человек играет и подходит, значит, он в 
обойме. Если нет, то извини, конкуренция большая - твое место займет другой 
человек. Нам это очень понравилось. Мы к этому тоже пришли. Плюс в нашей 
сегодняшней организации, я Вас могу заверить, нет ни одного блатного игрока. 
До этого приходилось все это разгребать. 
Ну и с "Локомотивом" нам в этом плане по пути. Ярославский клуб - это 
действительно бренд. Один из самых стабильных клубов нашей страны. Для 
нас очень важно, что мы вместе. 
"Локомотив" хочет, чтобы ребята, которые переросли МХЛ, но пока не получили 
свой шанс в КХЛ - набирались опыта во взрослой лиге, чтобы они здесь 
"обрастали мясом" и подпирали тех людей, которые играют в КХЛ. 
- Для "Бурана" это тоже выгодно? 
- Для нас это выгодно тем, что наш бюджет достаточно скромный. К примеру, 
если взять наш бюджет и разбить его на 25 игроков - получается одна сумма. 
Скажу честно, если мы на это пойдем, то будем ниже последнего места. Зная 
ребят из "Локомотива", ярославскую школу, которую считаю очень высокого 
уровня - для нас это и есть большая помощь.  
К примеру, мы подписываем вместо 25 игроков - 12. В этих 12 хоккеистов мы 
уже можем вложить достаточно хорошие деньги. Да, они, может быть, не 
первые звезды ВХЛ, но они будут хорошего уровня. И добить их молодыми 



 

 

ярославскими воспитанниками, которые очень сильно хотят попасть в КХЛ. И 
вот, как говорится, попытаться создать из этого боевую единицу, сплав опыта и 
молодости. 
Уже второй сезон мы сотрудничаем с "Локомотивом". Да, не получилось в 
прошлом сезоне выйти в плей-офф, но убежден, что это правильный ход. Ни на 
секунду в нем не сомневаюсь. 
- Случайность или нет, что "Локомотив" продолжил сотрудничество с 
"Бураном"? Вы, как известно, воспитанник ярославской школы хоккея. 
- Это случайность. У меня нет никаких близких или родственных отношений, 
переплетений с руководителями ярославской команды. Я просто воспитанник 
"Локомотива", но это не имеет никакого отношения к нашему сотрудничеству. 
Мы понимали, что дальнейших отношений с "Динамо" у нас не получится и 
стали анализировать рынок команд КХЛ. Всегда хочется большего и лучшего. А 
лучше, чем "Локомотив", сложно что-то придумать. Мы нашли контакт с этим 
клубом. Я поехал в Ярославль на собеседование, провел несколько встреч и 
как-то так сложилось, что "Локомотив" тоже заинтересовался. Здесь не было 
никакой подоплеки и я знаю, что некоторые специалисты хоккейные в Воронеже 
ищут мои родственные связи. Но это все слухи, не более того. 
- Как думаете, человек без "практики" в хоккее может быть успешным в 
управлении?  
- Думаю, что да. Тут больше призвание, наверное, должно быть внутри 
человека, ему должно быть комфортно. Скажу по себе, первое время я очень 
сильно стеснялся. Нужно было делать звонки, проводить какие-то встречи, 
настолько все это было непривычно. Я такой человек, который очень тяжело 
сходится с новыми людьми, с новым кругом общения. Мне нужно было 
перестраиваться, я очень тяжело это все воспринимал. 
А сейчас в это все влился, стало комфортно. Наработал огромную базу: у меня 
сейчас практически вся записная книжка телефона - это скауты, руководители 
клубов КХЛ, ВХЛ и так далее. Открыл в себе новые грани. Сейчас по любому 
вопросу или недопониманию могу позвонить в Лигу, агенту, руководителю или 
игроку. Если честно, я и не подозревал, что так смогу. 
Хоккейный опыт и фамилия может и играют роль, но куда важнее, когда 
человек умный, грамотный и знает, к чему стремиться. Я, конечно, понимаю, 
что делаю еще всего лишь свои первые шаги и то, что мне еще расти и расти, 
учиться и учиться. Но каких-то вещей в плане общения я от себя не ожидал. В 
итоге пока что-то получается. Как говорится, главное - желание и стремление. 

https://allhockey.ru/article/show/385711-
Mihail_Birjukov_zhivu_komandoj_24_chasa_v_sutki_uzhe_na_protyazhenii_dvuh_let 

К заголовкам сообщений 

"Сказал англичанам, что им даже не стоит пытаться вступить в КХЛ. 
Слишком дорого". Российский хоккеист - о выступлении в Британии 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 мая 2020) 
Форвард Николай Лемтюгов, выступавший в России за ЦСКА, "Северсталь", "Ак 
Барс", "Атлант" и "Авангард", рассказал о своей игре за английский "Шеффилд" 
и о том, как отговорил его владельца от попытки вступить в КХЛ.  
 - Вернемся в Англию. Я разговаривал с Павлом Воробьевым, первым 
российским хоккеистом в Великобритании, и он рассказывал ужасные вещи. 
Например, в Эдинбурге борта, как из камня сделаны. Легко можно получить 
травму после силового приема.  

https://allhockey.ru/article/show/385711-Mihail_Birjukov_zhivu_komandoj_24_chasa_v_sutki_uzhe_na_protyazhenii_dvuh_let
https://allhockey.ru/article/show/385711-Mihail_Birjukov_zhivu_komandoj_24_chasa_v_sutki_uzhe_na_protyazhenii_dvuh_let


 

 

 - Да! Что-то я не заметил. Приехав в Манчестер, я обратил внимание на то, что 
там как раз борт очень мягкий и подвижный. Даже специально подъехал, 
подергал руками, думал, что оторву. Испугался еще. Спрашиваю у партнера, а 
тут все в порядке, не сломается. А он наоборот доволен, что травму получить 
невозможно. В Великобритании очень необычные площадки. Такое ощущение, 
что размер коробки даже меньше канадской. Я последний раз в детстве на 
таких играх, когда мы ездили в Северную Америку. Углов вообще нет. Отсюда и 
хоккей довольно быстрый и немного суетливый. Если потерял шайбу в средней 
зоне, то уже обороняешься.  
 - Такое ощущение, что Павел Воробьев играл в другой лиге.  
 - Нет, но он же играл за шотландский клуб, где был русский владелец. Теперь 
этой команды нет, в лиге она не задержалась. Но она была какой-то 
полупрофессиональной.  
Их постоянно все "вытряхивали", так как большинство хоккеистов из Эдинбурга 
в первой половине дня работали по своим специальностям.  
 - Так это непрофессиональная лига?  
 - Я когда справки наводил, то меня эта информация тоже сильно напрягла. Но 
потом я узнал, что не все так страшно. Процентов 70 в лиге настоящие 
профессионалы, в основном канадцы и американцы с опытом игры у себя дома. 
Хорошие катки, неплохие стадионы. Нисколько не пожалел, что поиграл там.  
 - В КХЛ-то англичане не собираются?  
 - Однажды владелец команды поднял эту тему в разговоре со мной. Он 
достаточно богатый человек, миллионер, но по внешнему виду, по манере 
одеваться и держаться этого не поймешь. Так вот он поинтересовался, 
насколько дорого будет выступать в нашей лиге. Я сразу сказал, что даже 
пытаться не стоит.  
 - Почему?  
 - На уровне английской лиге он делает многое. Неплохая команда, стадион на 
десять тысяч иногда полностью заполняется, но для КХЛ всего этого мало, 
требуются совершенно другие деньги.   

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/skazal-anglichanam-chto-im-dazhe-
ne-stoit-pytatsya-vstupit-v-khl-slishkom-dorogo-rossiyskiy-hokkeist-o-vystuplenii-v-
britanii-1676326/ 

Похожие сообщения (7): 

• Sports.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

"Ижсталь" будет клубом-партнером "Сочи" в ВХЛ в новом сезоне (Р-
Спорт, Москва, 26 мая 2020) 
Ижевская "Ижсталь" стала партнером "Сочи" в Высшей хоккейной лиги (ВХЛ), 
сообщается на сайте клуба КХЛ. 
"Сочи" и "Ижсталь" подписали соглашение о спортивном сотрудничестве, в 
рамках которого "леопарды" смогут командировать в клуб ВХЛ своих хоккеистов 
для получения игровой практики. 
В сезоне-2019/20, досрочно завершенном из-за коронавируса, фарм-клубом 
"Сочи" в ВХЛ был "Тамбов".  

https://rsport.ria.ru/20200526/1572022237.html 

Похожие сообщения (7): 

• ИА Regnum, Москва, 26 мая 2020 
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• Sports.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 26 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Советский спорт, Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Иностранные хоккеисты из НХЛ и АХЛ, которых ждут в клубах КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 26 мая 2020) 
Кто из игроков НХЛ и АХЛ может пополнить российские команды? Есть даже 
звездные имена. 
Клубы КХЛ продолжают комплектовать свои составы. Помимо официально 
подтвержденных трансферов есть и такие, о которых сейчас точно не 
объявишь. Речь про хоккеистов с действующими контрактами, выступающих по 
ту сторону океана. Кого из известных иностранцев можно ждать в 
Континентальной лиге в ближайшее время? 
н. Маркус Гранлунд ("Эдмонтон Ойлерз"), 27 лет 
Младший брат Микаэля Гранлунда близок к переходу в "Салават Юлаев". В 
уфимском клубе ищут замену покинувшему КХЛ Линусу Умарку. Логично, что 
руководство юлаевцев обратило внимание на финна. Тренировать "Салават" 
отныне будет Томми Лямся лидеры атаки команды - Теэму Хартикайнен и 
Сакари Маннинен ворота защищает Юха Метсола. Вероятное подписание 
Гранлунда - очень сильный шаг "Салавата". Это мастеровитый обученный 
хоккеист, который может сыграть как в центре, так и с краю. Такие легионеры в 
КХЛ однозначно нужны. 
н. Понтус Оберг ("Торонто Мэйпл Лифс"), 26 лет 
Не просто так "Трактор" выменял у "Витязя" права на шведского форварда 
Понтуса Оберга. Изначально казалось, что приезд скандинава в Россию 
маловероятен, а виной тому в том числе и личные семейные проблемы. Но, 
похоже, челябинцам все же удалось договориться с этим мастеровитым 
форвардом о заключении соглашения. Сейчас, разумеется, об этом никто не 
объявит, однако разговоры ходят давно. У "Трактора" как раз осталось 
последнее место для иностранца в составе. Оберг точно добавит коллективу 
Анвара Гатиятулина креатива в атаке. 
з. Андреас Боргман ("Сан-Антонио Рэмпейдж"), 24 года 
Не проходивший процедуру драфта швед Боргман дебютировал в НХЛ в 2017 
году в составе "Торонто Мэйпл Лифс". Сейчас права на хоккеиста в Северной 
Америке принадлежат "Сент-Луису", а прошлый сезон Андреас провел в фарме 
"блюзменов". Хоккеист находится в самом расцвете сил и готов к новому 
вызову. Таких легионеров ждут в России. Представители Боргмана уже 
заявили, что игрок хочет попробовать свои силы в КХЛ. Сейчас этому 
защитнику активно ищут клуб. Звезд с неба Боргман никогда не хватал, но и 
слабым хоккеистом его точно не назовешь. 
н. Лукаш Радил ("Сан-Хосе Шаркс"), 29 лет 
Чешского нападающего прекрасно знают в России. Радил выступал в КХЛ за 
"Спартак", откуда и отправился в Северную Америку пробовать свои силы в 
НХЛ. Сейчас Лукаш связан контрактом с "Сан-Хосе", но, по нашей информации, 
чех вернется в Россию и со следующего сезона снова будет играть в 
Континентальной лиге за спартаковцев. Для красно-белых это хорошее 
усиление в плане атаки. Тем более о возможностях Радила в "Спартаке" 
прекрасно осведомлены. В КХЛ Радил способен набирать много очков. За 
океаном ему было тяжеловато, ведь там совсем друга конкуренция. 

https://www.sports.ru/hockey/1085767583.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/izhstal-stanet-klubom-partnerom-sochi-v-vhl-1676347/
https://www.championat.com/hockey/news-4046875-hk-sochi-podpisal-dogovor-o-sotrudnichestve-s-izhstalju.html
https://allhockey.ru/news/show/385757-Izhstal_stal_novym_farm_klubom_Sochi
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:945573


 

 

з. Эмиль Дьюс ("Спрингфилд Тандербердз"), 26 лет 
После сезона, который так и не был доигран, стало понятно, почему "Спартак" 
распрощался со шведским защитником Патриком Херсли. Все дело в том, что 
красно-белые положили глаз на другого скандинава - Эмиля Дьюса. В 
нынешнем сезоне АХЛ Дьюс защищал цвета "Техас Старз" и "Спрингфилд 
Тандербердз". У Дьюса хороший бросок и отличное катание, что в первую 
очередь и привлекло руководство красно-белых. Официально об этом 
трансфере не объявлено, но генменеджер "Спартака" Алексей Жамнов уже 
подтвердил нашему изданию, что Эмиля ждут в московском клубе. 
з. Ник Эберт ("Хартфорд Вулф Пэк"), 26 лет 
Американский защитник Ник Эберт сам сообщил в прессе о намерении 
вернуться в Европу после сезона, проведенного в Американской хоккейной 
лиге. "SHL и КХЛ - две интересные лиги. Сейчас у меня есть предложения 
четырех-пяти шведских команд, а также некоторых команд КХЛ. Обдумываю 
их", - цитирует Эберта Hockey Sverige. По последней информации, на Эберта 
всерьез рассчитывают в "Торпедо". Не удивимся, если в ближайшее время 
американец пополнит состав клуба из Нижнего Новгорода. В КХЛ Эберт 
выступал за "Слован" в сезоне-2017/2018.  

https://www.championat.com/hockey/article-4046703-inostrannye-hokkeisty-iz-nhl-i-
ahl-kotoryh-zhdut-v-klubah-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Кристерс Гудлевскис: "В КХЛ больше думают об обороне, в Германии 
хоккей более атакующий" (Sports.ru, Москва, 26 мая 2020) 
Бывший вратарь рижского "Динамо" и "Фиштауна" Кристерс Гудлевскис сравнил 
стиль хоккея в КХЛ и немецком чемпионате (DEL). 
"Вторая часть сезона была захватывающей и позитивной. Оценил бы итоги как 
хорошие. Клуб впервые попал в первую шестерку и гарантировал себе место в 
плей-офф.  
В целом уровень DEL неплохой. Много игроков переходят из АХЛ, и немецкие 
клубы собирают составы довольно высокого уровня.  
Вообще в Германии все очень упорядочено. Меня впечатлил как уровень 
жизни, так и уровень организации в DEL. Немцы хорошо все организуют.  
Думаю, что хоккей в КХЛ и DEL отличается. В КХЛ уделяют больше внимания 
обороне, в Германии игра носит более атакующий характер", - считает 
Гудлевскис.  

https://www.sports.ru/hockey/1085760423.html 

К заголовкам сообщений 

"Такое впервые за 200 лет": Панарин, Хачанов, Медведев, Кириленко, 
Мозгов, Джикия и Ramzes666 о спорте после пандемии (Forbes.ru, Москва, 
26 мая 2020) 
Новый выпуск Forbes Digest посвящен индустрии спорта в условиях 
самоизоляции. Ведущие спортсмены России и мира рассказали о том, что ждет 
спорт после пандемии, как проходят их тренировки на карантине, возможны ли 
матчи без зрителей и каковы финансовые потери спортивных клубов и игроков 
в нынешних реалиях  
О гонорарах спортсменов  
Артемий Панарин: Хоккей может рассматриваться как бизнес-модель. Если 
говорить про НХЛ, то здесь деньги зарабатываются. Что касается КХЛ, 
денежные средства скорее вкладываются. Я считаю, что если спорт сам по 

https://www.championat.com/hockey/article-4046703-inostrannye-hokkeisty-iz-nhl-i-ahl-kotoryh-zhdut-v-klubah-khl.html
https://www.championat.com/hockey/article-4046703-inostrannye-hokkeisty-iz-nhl-i-ahl-kotoryh-zhdut-v-klubah-khl.html
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себе не прибылен, то нет смысла платить большие деньги игрокам, потому что 
это получается уже благотворительность. На мой взгляд, если спорт работает 
как бизнес-модель и генерирует прибыль, тогда мы, как сотрудники, можем 
получать большие деньги. Допустим, в России, я не думаю, что спортивная 
индустрия работает как бизнес-модель. Если же руководство того или иного 
клуба преследует цель достижения определенных спортивных результатов, они 
могут инвестировать деньги из своего кармана.  
В США общество не так негативно реагирует на высокие зарплаты топ-игроков, 
как в России, поскольку здесь в целом уровень жизни повыше, люди 
зарабатывают неплохие деньги. К тому же все понимают, что, если лига 
зарабатывает деньги, она и платит налоги, что хорошо для государства.  
Даниил Медведев: Мы, спортсмены, просто выполняем свою работу. Например, 
футболист ведь не может прийти к руководству клуба и сказать: "Платите мне 
меньше". Спортивная индустрия держится на экономических принципах. В 
теннисе система оплаты спортсменов даже сложнее, чем в других видах 
спорта. Например, если в футболе агент приходит к руководству футбольного 
клуба и называет свои условия, то в теннисе мы играем за призовые. Я уверен, 
что 80% игроков из первой сотни топ-спортсменов продолжили бы играть в 
теннис с той же отдачей и волей к победе, даже если бы призовые были в 10 
раз меньше. Нам повезло, что мы, занимаясь любимым делом, зарабатываем 
большие деньги.  

https://www.forbes.ru/biznes/401313-takoe-vpervye-za-200-let-panarin-hachanov-
medvedev-kirilenko-mozgov-dzhikiya-i 

Похожие сообщения (6): 

• Sports.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 26 мая 2020 

• Советский спорт, Москва, 26 мая 2020 

• Sport24.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

НХЛ досрочно завершила регулярный чемпионат и проведет плей-офф с 
24 клубами (Life.ru, Москва, 26 мая 2020) 
Игры будут проходить в двух городах. 
Комиссионер Национальной хоккейной лиги Гэри Беттмен объявил, что 
регулярный чемпионат нынешнего сезона завершен. Розыгрыш продолжится 
сразу со стадии плей-офф, в которой примут участие 24 команды, сообщает 
пресс-служба лиги. 
В эту стадию попадут по 12 лучших команд из Восточной и Западной 
конференции, имеющих к моменту приостановки сезона в марте из-за 
коронавируса лучший процент набранных очков. Уже определено, что 
решающую стадию пропустят "Баффало", "Нью-Джерси", "Оттава", 
"Детройт","Анахайм", "Лос-Анджелес" и "Сан-Хосе". 
 - После получения разрешения от медицинских экспертов и соответствующих 
государственных органов 24 из 31 команды возобновят игру, - подчеркнул 
Беттмен. 
Игры пост-сезона пройдут в двух городах. Сейчас в качестве претендентов для 
проведения игр рассматриваются около десяти городов. 
Формат стадии плей-офф будет следующим: четыре лучших клуба каждой 
конференции сыграют друг с другом для определения посева. Остальные 16 
команд проведет один раунд в формате "до трех побед", а победители 

https://www.forbes.ru/biznes/401313-takoe-vpervye-za-200-let-panarin-hachanov-medvedev-kirilenko-mozgov-dzhikiya-i
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https://www.championat.com/hockey/news-4047017-panarin---o-bolshih-zarplatah-v-khl-esli-sport-ne-pribylen-eto-uzhe-blagotvoritelnost.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:945595
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-26-panarin-v-rossii-sportivnaya-industriya-ne-rabotayet-kak-biznes-model
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присоединятся к четверке лучших. Финалы конференций и решающая серия за 
Кубок Стэнли пройдут в привычном формате из семи матчей до четырех побед. 
Напомним, КХЛ в свою очередь завершила сезон досрочно и не стала 
проводить плей-офф. Кубок Гагарина сезона-2019/20 остался без обладателя.  

https://life.ru/p/1325932 

К заголовкам сообщений 

Овечкин взял "Морис Ришар Трофи". Обладателя Кубка Стэнли мы узнаем 
в октябре. Как НХЛ выходит из кризиса (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 27 
мая 2020) 
Обозреватель "Матч ТВ" рассказывает о том, по какому плану НХЛ возобновит 
свой сезон 2019-20. Специальное заявление об этом сделал комиссар лиги 
Гари Беттмэн.  
1. Регулярный чемпионат доигран не будет 
Итак, это официально. НХЛ готова стартовать заново, но уже со стадии плей-
офф. Туда попадают 24 клуба, а вот остальные семь, набравшие меньше всего 
по проценту очков, завершили сезон. 
Это "Баффало", "Нью-Джерси", "Анахайм", "Лос-Анджелес", "Сан-Хосе", 
"Оттава", "Детройт". 
Если говорить о россиянах, то это форварды Никита Гусев, Артем Анисимов, 
Николай Прохоркин, Максим Летунов, Виталий Абрамов, Данил Юртайкин, 
Евгений Свечников, защитники Никита Зайцев, Николай Кныжов. Все они 
провели в этом сезоне НХЛ хотя бы один матч. Все они уходят на каникулы. 
2. В плей-офф попадают 24 клуба 
В каждой конференции сыграют по 12 команд. Сначала пройдет 
квалификационный раунд. В нем встретятся - на Востоке... 
Каждая серия квалификационного раунда пройдет до трех побед. В первых 
двух раундах плей-офф будут играть тоже до трех побед. Хотя есть вариант, 
что сыграют до четырех. Финал конференции и финал Кубка Стэнли - до 
четырех побед. 
3. Матчи пройдут в двух городах 
Это так называемые города-хабы. Один на Востоке, другой - на Западе. В 
данный момент НХЛ рассматривает 10 вариантов. 
Среди кандидатов: Чикаго, Коламбус, Даллас, Эдмонтон, Лас-Вегас, Лос-
Анджелес, Сент-Пол, Питтсбург, Торонто, Ванкувер. 
4. Драфт пройдет в июне 
Ожидается, что драфт новичков состоится 26 июня. Перед ним пройдет 
лотерея драфта, и ее дата пока не определена. Схема распределения команд 
очень сложная, но семь клубов, которые не попали в плей-офф, имеют 
наибольшие шансы выбирать первыми на драфте. 
5. Старт будет дан не раньше 1 июля 
Это дата, раньше которой не будут открыты тренировочные лагеря. Прибавьте 
еще недели три. Получается, что плей-офф НХЛ стартует только в конце июля. 
Не раньше. 
6. Овечкин выиграл "Морис Ришар Трофи" 
Поскольку регулярный чемпионат НХЛ завершен, то Леон Драйзайтль стал 
обладателем "Арт Росс Трофи" как лучший бомбардир лиги, набрав 110 очков. 
"Морис Ришар Трофи", который вручается лучшему снайперу лиги, разделили 
Александр Овечкин и Давид Пастрняк, которые забили по 48 голов. 

https://life.ru/p/1325932


 

 

Это бывает нечасто - можно вспомнить, как в 2004 году сразу трое распилили 
"Морис Ришар Трофи", когда по 41 голу забили Илья Ковальчук, Джером Игинла 
и Рик Нэш. 
Напомним, что Овечкин взял "Морис Ришар Трофи" уже в девятый раз (2008, 
2009, 2013-2016, 2018-2020). Это абсолютный рекорд лиги. 
Мнение Павла Лысенкова 
Очень радостное событие, хотя НХЛ начнет играть ближе к августу, когда в КХЛ 
обычно проводятся предсезонные турниры. Это будет абсолютно нереальное 
смещение календарей. Но выхода нет, в такой реальности мы живем. 
Главное - НХЛ имеет четкий план выхода из кризиса. И сезон 2019-20 не 
перечеркнут. Он спасен, хотя обладателя Кубка Стэнли мы можем узнать в 
октябре. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1193761_Ovechkin_vzal_Moris_Rishar_Tr
ofi_Obladatela_Kubka_Stenli_my_uznajem_v_oktabre_Kak_NKhL_vyhodit_iz_krizis
a 

Похожие сообщения (1): 

• Sportbox.ru, Москва, 27 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

НХЛ не собирается разрешать клубам подписывать новых игроков в 
текущем сезоне (Чемпионат.com, Москва, 27 мая 2020) 
Заместитель комисcара Национальной хоккейной лиги Билл Дэйли, рассказал, 
что лига по-прежнему придерживается мнения, что было бы несправедливо 
разрешать клубам подписывать новых игроков в текущем сезоне. Об этом 
сообщает журналист Эндрю Гросс в "Твиттере". 
Таким образом, завершившие сезон в Континентальной хоккейной лиге и 
планировавшие подписать контракт с клубами из-за океана перед плей-офф 
игроки лишились такой возможности. Среди таких хоккеистов можно отметить 
игроков ЦСКА Илью Сорокина и Кирилла Капризова, которые могли пополнить 
составы "Миннесоты Уайлд" и "Нью-Йорк Айлендерс" соответственно.  
Напомним, регулярный чемпионат НХЛ досрочно завершен. В плей-офф 
сыграют 24 команды, имеющие наибольший процент побед на момент 
остановки регулярного чемпионата. Таким образом, в розыгрыш Кубка Стэнли 
не попадают "Оттава Сенаторз", "Детройт Ред Уингз", "Баффало Сэйбрз", "Нью-
Джерси Дэвилз", "Лос-Анджелес Кингз", "Сан-Хосе Шаркс" и "Анахайм Дакс".  

https://www.championat.com/hockey/news-4047145-nhl-ne-sobiraetsja-razreshat-
klubam-podpisyvat-novyh-igrokov-v-tekuschem-sezone.html 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

ИИХФ готовится к ЧМ-2021 по хоккею в Латвии и Белоруссии (Санкт-
Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru), Санкт-Петербург, 26 мая 2020) 
Конец мая в хоккейном мире - время напряженное, с падениями и взлетами. На 
чемпионате мира в этот период идут игры на вылет, борьба за медали. Но не в 
этот раз... Пожертвовав турниром-2020 из-за коронавируса, Международная 
федерация хоккея (ИИХФ) готовится к следующему в надежде, что его 
отменять не придется.  
ЧМ-2021, запланированный в Латвии и Белоруссии, поначалу думали 
перенести в Швейцарию. Страна часов и сыра лишилась его в этом году по 
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известным причинам, что обернулось для организаторов серьезными убытками, 
которые надо как-то компенсировать. Позже, впрочем, было решено ничего в 
международном календаре не менять, так что швейцарцам придется теперь 
ждать как минимум до 2026 года - до того у ИИХФ все расписано.  
Сборная России изначально могла воспринимать ЧМ-2021 как домашний - все-
таки ведущие клубы Латвии и Белоруссии играют у нас в КХЛ. А после 
недавнего решения ИИХФ, когда сборные России и Канады поменяли группами, 
это ощущение разве что усилится. Подобного рода ходы предусмотрены 
регламентом ИИХФ в рамках "удовлетворения особых организационных 
потребностей". Именно под этим соусом россиян, которые должны были 
выступать в группе В в Риге, перебросили в минскую группу А. В белорусской 
столице, как считают организаторы, популярность россиян будет выше, а 
вместе с ней и кассовые сборы, хотя и в Риге этнических русских почти 40 
процентов.  
Другое дело, что гражданам РФ в Минск попадать будет куда проще - и ближе, 
и никаких шенгенских виз, как в Латвию, оформлять не требуется. Так что 
российские хоккеисты действительно будут чувствовать себя в Белоруссии как 
дома. Как и белорусские во время ЧМ-2016 в Петербурге - трибуны 
"Юбилейного" были тогда переполнены их соотечественниками и 
симпатизировавшими "красно-зеленой" сборной россиянами.  
Статья по теме: Под страхом обмена. Хоккеисты СКА вынуждены идти на 
уменьшение зарплат 
Теперь же ИИХФ размышляет над тем, чтобы задержать на две недели старт 
рижско-минского турнира, запланированного на 7 - 23 мая. Решение 
"попридержать коней" объясняется стремлением привести на чемпионат как 
можно больше игроков НХЛ. Если заокеанская лига все же добьется своего и 
разыграет в этом году Кубок Стэнли, новый сезон, скорее всего, она начнет 
зимой, в декабре-январе, а значит, к началу мая, если календарь регулярного 
чемпионата будет полноценным, он едва ли успеет завершится.  
При таком раскладе европейскому зрителю даже мечтать о звездах НХЛ не 
придется: Евгений Малкин, Нэтан Маккиннон и другие будут заниматься своей 
основной работой - играть за клубы НХЛ. Понимая контраст коммерческой 
успешности ЧМ с игроками НХЛ и без них, глава ИИХФ Рене Фазель старается 
зацепиться за любую возможность заполучить "заморский десант". "Любой 
вопрос по следующему сезону очень тяжелый, так как мы еще не понимаем, 
когда выйдем на лед, - говорит швейцарец. - Нам непонятно, смогут ли вовремя 
запуститься национальные чемпионаты, получится ли в декабре открыть 
молодежное первенство мира, куда уже продано 95 процентов билетов? 
Думаю, к сентябрю ясности будет больше. Вопрос двухнедельного переноса 
вперед ЧМ-2020 еще не решен - нас ждет обсуждение с принимающими 
странами. Но в любом случае это будет полноценный турнир - о матчах без 
зрителей не может быть и речи. Такую ситуацию не могу даже себе 
представить".  
Коронавирусный форс-мажор, кстати, невольно сыграл за повышение 
трудового возраста самого Фазеля. В сентябре этого года на запланированном 
в Петербурге конгрессе ИИХФ его президент должен был сложить свои 
полномочия, которые он выполняет с 1994 года. Итог 26-летней работы на этом 
посту должен был быть красивым: ЧМ в Швейцарии, которая не только его 
родина, но и место базирования ИИХФ, 70-летний юбилей самого 
руководителя... Однако на фоне форс-мажора Фазель решил не уходить и еще 
на 15 месяцев задержаться в кресле руководителя. "B нынешних условиях 
важно оставаться единой группой и справляться с вызовами, которые нас ждут 



 

 

в следующем сезоне, - говорит он. - Будет неправильно, если в такой момент в 
ИИХФ придут новые люди. Провести корабль в тихую гавань проще опытному 
капитану". Но конгресс ИИХФ в 2021 году все равно состоится в Петербурге.  

https://spbvedomosti.ru/news/sport/iikhf-gotovitsya-k-chm-2021-po-khokkeyu-v-latvii-
i-belorussii/ 

К заголовкам сообщений 

Барабанов пожертвовал 1 млн рублей на поддержку юных хоккеистов с 
инвалидностью (Чемпионат.com, Москва, 26 мая 2020) 
Нападающий клуба НХЛ "Торонто Мэйпл Лифс" Александр Барабанов 
пожертвовал 1 млн рублей на поддержку юных хоккеистов с инвалидностью, 
информирует официальный сайт Детской следж-хоккейной лиги.  
Пожертвование перечислено в Детскую следж-хоккейную лигу - часть суммы 
уже направлена на адресную финансовую помощь семьям, которые оказались 
в тяжелой жизненной ситуации, а оставшаяся часть средств пойдет на 
подготовку игроков лиги к новому хоккейному и учебному сезону. 
В регулярном чемпионате Континентальной хоккейной лиги сезона-2019/2020 
выступавший за СКА 25-летний форвард принял участие в 43 матчах, записав 
на свой счет 20 (11+9) баллов при показателе полезности "-3" и 22 минутах 
штрафного времени. В четырех матчах Кубка Гагарина Барабанов набрал 3 
(1+2) балла.  

https://www.championat.com/hockey/news-4046825-barabanov-pozhertvoval-1-mln-
rublej-na-podderzhku-junyh-hokkeistov-s-invalidnostju.html 

Похожие сообщения (8): 

• Р-Спорт, Москва, 26 мая 2020 

• PROСПОРТ (prosports.kz), Алматы, 26 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 26 мая 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 мая 2020 

• Sport24.ru, Москва, 26 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Иван Пилявский: люди чаще ходят на хоккей, а не в театр, потому что не 
знают результата (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 мая 2020) 
Диктор и ведущий домашних матчей нижегородского "Торпедо" Иван Пилявский 
в рамках рубрики о людях хоккея рассказал корреспонденту AllHockey.Ru о 
своей работе на играх команды КХЛ и в театре, а также поведал о том, как он 
совмещает эти две профессии. 
- Как вы, будучи известным актером в Нижнем Новгороде, начали работать на 
матчах "Торпедо"? 
- Честно говоря, я в то время не очень-то известным был. Я тогда проработал 
только два-три года в ТЮЗе. Так получилось, что знакомые порекомендовали 
меня. В те времена у "Торпедо" был ребрендинг. Я приехал, меня послушало 
руководство, и ему понравилось. На тот момент в клубе работал Андрей 
Осипенко. Так вот, мне сказали: "Хорошо, выходи работать". И уже на Кубке 
Губернатора 2011 года я работал официально, хотя мне помогали. Любовь 
Геннадьевна, которую я заменил, перешла на другую должность, но она мне 
помогала и подсказывала. Первое время я бы без нее не обошелся. 

https://spbvedomosti.ru/news/sport/iikhf-gotovitsya-k-chm-2021-po-khokkeyu-v-latvii-i-belorussii/
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https://www.championat.com/hockey/news-4046825-barabanov-pozhertvoval-1-mln-rublej-na-podderzhku-junyh-hokkeistov-s-invalidnostju.html
https://www.championat.com/hockey/news-4046825-barabanov-pozhertvoval-1-mln-rublej-na-podderzhku-junyh-hokkeistov-s-invalidnostju.html
https://rsport.ria.ru/20200526/1572025772.html
https://prosports.kz/news/451397-forvard-ska-pozhertvoval-dengi-semyam-postradavshim-iz-za-pandemii-koronavirusa
https://allhockey.ru/news/show/385753-Olimpijskij_chempion_Barabanov_pozhertvoval_million_rublej_detyam
https://www.sports.ru/hockey/1085764557.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/NHL/spbnews_NI1193524_Barabanov_pozhertvoval_1_million_rublej_na_podderzhku_junyh_khokkeistov_s_ogranichennymi_vozmozhnostami
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1193524_Barabanov_pozhertvoval_1_million_rublej_na_podderzhku_junyh_khokkeistov_s_ogranichennymi_vozmozhnostami
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-26-barabanov-pozhertvoval-1-mln-rubley-na-podderzhku-yunykh-khokkeistov-s-invalidnostyu


 

 

- Работа судьей-информатором не дает большого простора для творчества. 
Каковы основные фишки, которые вы используете в работе и в общении с 
болельщиками? 
- Так как я - актер, то мне проще воздействовать на зрителя, так как я понимаю, 
как это делать. Когда ты играешь в спектакле, то транслируешь те чувства, 
которые твой персонаж испытывает в данный момент. Поэтому через 
интонацию и голос я передаю им свое отношение к определенным вещам на 
ледовой площадке. Конечно, сильно отвлекаться мне нельзя, поэтому я 
стараюсь быть хладнокровным на матчах. Но этого мне практически не удается. 
Конечно, в большей степени я судья, но, кроме этого, я еще и болельщик 
"Торпедо".  
Что касается фишек, то, насколько мне известно, я являюсь единственным в 
КХЛ, кто долго тянет название команды во время выхода команды на лед. Мне 
это дается легко, так как на основной работе я все время занимаюсь речью, 
дикцией и вокалом. Слово "Торпедо" очень легко растягивается, так как в нем 
много гласных. Судьи уже шутят надо мной и спрашивают: "Сколько ты сегодня 
будешь тянуть? Мы засекаем!". Доходило как-то до 15-17 секунд. Игроки же 
тоже по-разному выходят, с разным настроением.  
- Смотрели ли хоккей до того, как прийти в клуб? 
- Нет, я смотрел только матчи сборной России. Честно говоря, хоккей тогда 
меня не сильно интересовал. Более того, я не понимал, как люди видят, где 
находится шайба.  
- Вы работаете на домашних матчах "Торпедо" с 2011 года. Кто из тренеров, 
работавших в клубе за это время, самый артистичный? 
- Петерис Скудра. В нем есть актерское начало. Причем, когда люди 
наигрывают, это всегда выглядит фальшиво. А Петерис играл искренне. Он и в 
жизни любит зажигаться и творить. Помимо всего прочего, Скудра ходит в 
театр. По крайней мере, когда он был здесь, я его там встречал.  
- Смотреть хоккей с точки зрения зрителя и судьи-информатора - немного 
разные вещи. Быстро ли разобрались в правилах? 
- Думаю, что после первого года я стал намного спокойнее. А по прошествии 
трех-четырех лет я уже был, как рыба в воде. 
- Вообще, каков он - среднестатический болельщик "Торпедо"? 
- Он очень сильно переживает за команду. Если что-то идет не так, то 
болельщики готовы разнести весь город от горя. А если же все хорошо, то 
народ ликует, и у всех все здорово. Наш болельщик воспринимает результаты 
команды очень близко к сердцу, как личную трагедию или же счастье для всего 
мира. 
- А вас никогда не обвиняли во всех грехах? 
- Такое было в первый год, когда я немного ошибался. А потом уже зрители 
привыкли к моему голосу и подаче. Сейчас уже я не слышу в свой адрес 
отрицательных посылов. 
- Узнают ли вас на матчах или в городе болельщики "Торпедо"? 
- В городе меня узнают мало, так как все, в основном, знают только мой голос. 
А когда мы начинаем общаться, люди иногда говорят: "Ах, это вы? А я не 
пойму, откуда я знаю вас!". Так что, такое бывает. 
- Вы снимались в культовом для вашего города фильме "Студия Нижний", 
работаете на домашних матчах "Торпедо"... Чувствуете ли вы себя символом и 
патриотом своего родного города? 
- Насчет символа не знаю, должно еще время пройти... Этот фильм посмотрело 
достаточно много нижегородцев, но признать его гимном Нижнему Новгороду 



 

 

его пока нельзя. Но я думаю, что по прошествии времени он станет классикой и 
визитной карточкой города. 
Почему люди идут на хоккей, а не в театр? Причина проста: на хоккее они не 
знают результата. Повернуться все может по-разному. Сколько раз "Торпедо" 
проигрывало командам из нижней части турнирной таблицы, и сколько раз оно 
выигрывало у "Ак Барса", СКА и ЦСКА! А когда ты идешь в театр, то ты 
представляешь заранее, как будут играть актеры. Поэтому люди и не хотят туда 
ходить. В ТЮЗах идет работа над тем, что результат был непонятен, чтобы 
ошарашить зрителя новым спектаклем, новым произведением. Те же 
Станиславский и Немирович-Данченко ставили современную им литературу! 
Горький и Чехов из печки давали им пьесы! А у нас сейчас ставят только 
классику, несмотря на то, что молодые ребята пишут потрясающие вещи. 
Поэтому в ТЮЗах чаще идут современные постановки, и это круто! Этим они 
мне ближе.  

https://allhockey.ru/article/show/385756-
Ivan_Pilyavskij_ljudi_chasche_hodyat_na_hokkej_a_ne_v_teatr_potomu_chto_ne_z
najut_rezul_tata 

К заголовкам сообщений 
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